
con 21 años y dos hilos 
pequeños, lo ponen en la calle 
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Los vecinos del campo del Angel están hartos de cortes: . 

«En cuanto vemos una excavadora, sobreelmovlmlentogn6stica 

nos quedamos sin agua» ccaoPROTESTAPOROUESE 
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Este año incluye 
también ayudas 
para asociaciones 
profesionales: 
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Fue enterrado el miércoles 
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Haga algo más que desearlo. 
Una mecánica legendaria que no necesita . 

presentaciones. Un diseño deportivo que per
tenece a la categoría de los coches que han 
hecho historia. Un equipamiento que incluye 
frenos ABS, dirección asistida, computadora 
de a bordo, cierre centralizado, etc. Un ejemplar 
comportamiento en marcha. Los más avanza
dos sistemas de seguridad activa y pasiva. 

¿Piensa conformarse con desear todo esto? 
¿O prefiere hacer algo más y acercarse a un 
Concesionario Volkswagen?. 

~ Volkswagen 
W!/) Golf GTI 

VEALOEN: 

/>1f:O'Hl1l'e 1 >J 

YOLAUTO, S.A. 
TALLERES y ·VENTAS: Ctra. Madrid-Barcelona, km. 31'600 
Tlfs. 888 14 38 - 888 14 70 - 888 15 16 - 889 31 47 - 888 13 10 1 



Minicentrales 
eléctricas 

Nos llega una noticia inte
resante desde la Comunidad 
de Madrid. El presidente Le
guina ha inaugurado todo un 
plan de «minicentrales eléctri
cas» que funcionarán con los 
recursos hidráulicos propios 
de la región. Si no hemos en
tendido mal la nota escueta de 
la comunidad, se trata de 
aprovechar algunos embalses 
para que, además de propor
cionar suministro de agua po
table, produzcan energía. 

Es de suponer que detrás de 
este plan están los cálculos ne
cesarios para garantizar que 
es posible cubrir ambos obje
tivos. Como es de suponer que 
los cálculos económicos del se
ñor Leguina -que probable
mente se le dan mejor que los 
tejemanejes politiqueros
son exactos y, en efecto, una 
inversión total de seis mil mi
llones de pesetas, además de 
proporcionar enegía eléctrica 
de procedencia ecológicamen
te limpia para una población 
de unos cuarenta y cinco mil 
habitantes, producirá los cal
culados beneficios de explota
ción de mil millones anuales. 

Eso es lo que algunos llama
mos hacer política y no poli
tiquería. Y eso es lo que me
rece el nombre de inversión y 
no esas otras cosas a las que se 
llama inversión, vaya usted a 
saber por qué, cuando en rea
lidad es un gasto para mante
ner vivos a ciertos amiguetes 
e incluso ni siquiera a amigue
tes. 

Seguro que si el gobierno 
madrileño empleara en inver
siones reales lo que dilapida 
en compromisos más o menos 
ideológico-partidistas, sub
venciones de dudosa utilidad 
y hasta de utilidad negativa, 
organizaciones pseudocultu
rales , etc, el PSOE madrileño 
tendría que preocuparse me
nos a estas alturas por su pre
sunta pérdida de votos. 

uz 
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El PP toma contacto 
con la sociedad 

Esto podría llevar casi el tí
tulo de serie televisiva, algo 
así como «Contacto en Ma
drid». El Partido Popular ha 
puesto en marcha una oficina 
de información al ciudadano 
que tendrá para los habitan
tes de la región la utilidad di
recta que tenga, pero que ha 
de tener utilidad sobre todo 
para el propio Partido Popu
lar. 

Hemos escrito con reitera
ción que, si el Partido Popu
lar quiere llegar a ser alguna 
vez auténtica alternativa de 
gobierno, necesita imperiosa
mente que la sociedad reciba, 
comprenda y acepte sus men
sajes y sus propuestas. Y eso 
sólo se puede hacer si se está 
en contacto con la sociedad. 

La iniciativa de Ruiz Ga
llardón y su grupo estable
ciendo este «contacto madri
leño», manejada con habili
dad, puede proporcionar mu
cha información al ciudadano 
no sólo sobre sus problemas 
puntuales, sino también sobre 
el modo en que el PP preten
de abordar una tarea de go
bierno. Y puede proporcionar 
mucha información al PP so
bre qué es lo que en realidad 
preocupa a los ciudadanos y 
debe constituir, consecuente
mente, el núcleo de iniciativas 
tendentes a la elaboración de 
ofertas electorales consistentes 
y pegadas a la realidad social. 

Si el PP es capaz de desa
rrollar extensamente esta ini
ciativa, ahí puede encontrar 
su mejor base para dar el sal
to que prepara hace años . 

Vivir por encima de 
sus posibilidades 

Está de moda decir que los 
españoles vivimos por encima 
de nuestras posibilidades. No 
se ve cómo puede ser eso. Los 
únicos que viven por encima 
de sus posibilidades son los 
gobiernos y en algunos casos 
los gobernadores. 

Son los gobiernos los que se 
empeñan sin pensar que tie
nen que pagar. Luego, si se 
tercia, no pagan y no pasa na
da. Al menos no les pasa na
da a ellos. Además, siempre 
está ahí una reserva aparen
temenmte inagotable de gana
do humano al que hacer tra
bajar por ley para el gobier
no vía impuestos. 

El ciudadano no puede vi
vir por encima de sus posibi
lidades porque no tiene crédi
to ilimitado. Si se le ocurre no 
pagar, sus acreedores lo em
bargarán sin contemplacio
nes. Sólo los inconscientes, y 
durante poco tiempo, podrán 
vivir por encima de sus posi
bilidades. Los demás, no. 

Ahora empezamos a ver 
una muestra. Las entidades 
crediticias informan que las 
peticiones de crédito para el 
consumo empiezan a retroce
der, como consecuencia de las 
malas perspectivas de las eco
nomías individuales. Es de
cir: los ciudadanos no piden 
créditos porque temen no po
der devolverlos. ¿Es esto vi
vir por encima de sus posibi
lidades? Quien vive por enci
ma de sus posibilidades es el 
estado, aunque para ello ten
ga que arruinar a los ciudada
nos más prudentes. 
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Si el mismo producto 

Decaimiento 
industrial de Alcalá 

El desarbolamiento indus
trial de Alcalá continúa sin 
que los deseos de esta o aque
lla formación política sirvan 
para más que demostrar su 
impotencia. Y, llegado el ca
so, para crear algún órgano 
«promotor» donde el poder 
pueda arreglar la vida a algu
nos de sus fieles . 

Y es que habrá que recono
cer que, por más que en Alcalá 
se dé el llamado «efecto fron
tera» con toda su qudeza por 
su proximidad a la provincia 
de Guadalajara -ahora con 
más ventajas que la madrile
ña en cuanto a la promoción 
oficial- el desmantelamien
to industrial complutense for
ma parte del desmantelamien
to industrial español. 

Se puede -y se debe- in
tentar algunas iniciativas en 
el ámbito municipal, pero es 
de temer que éstas son muy 
poca cosa junto al hecho de 
que hace ya algún tiempo que 
las empresas transnacionales 
han descubierto que España 
no es lugar atractivo para fa
bricar, puesto que el ambiente 
en general no es muy prome
tedor para la empresa, salvo 
para la paniaguada por los po
deres públicos, que ésa sí se ha 
desarrollado bien en los últi
mos años , muchas veces sin 
que nadie sepa qué produce, 
cómo obtiene sus beneficios ni 
qué servicios rinde a la socie
dad , por más que sus titula
res y sus socios se hayan he
cho ricos en poco tiempo. 

La solución para la empre
sa alcalaína llegará cuando lle
gue la solución para la empre
sa española. Mientras tanto , 
Alcalá deberá prepararse a su
frir la parte alícuota de incre
mento del paro que el señor 
Solchaga acaba de pronosti
camos para el ejercicio del 9.3. 
Y ahí siguen el gobierno na
cional y su ministro de Eco
nomía. Tan telendos. 

lo encuentra más barato ... 
¡Le devolvemos su dinero! 

1 e/. Cánovas del Castillo, 7 -Tlf.: 882 8Z 83 (abierto incluso sábados de 9'30a14y16'30 a 20 h.)- e/. Clavel, 1- Tlf.: 88126 78 I 
PARA ILUMINACION COMERCIAL E INDUSTRIAL, CONSULTE CON NUESTRA DIVISION TECNICA 
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LOS ANGELES DE ALCALA, S. L. 
ASISTENCIA MEDICA DE URGENCIAS 

C/. Río Manzanares, 4 
Tclfs. 8813222 - 888 17 63 
ALCALA DE HENARES ASISTENCIA 24 HORAS 

Estos son los nuevos «ANGELES DE ALCALA, s. L.»: 
• Nueva imagen. • Nuevo logotipo distintivo. • Nueva dirección. 

Y SOBRE TODO Y LO MA.S IMPORTANTE ... un personal médico cualificado, para ofrecerle 
una asistencia sanitaria que, mayormente será de urgencia, puesto que es una parcela 

de la sanidad en donde las personas se sienten menos protegidas. 
Todo ello de acuerdo con los planteamientos adecuados de una sanidad modema, para que, cualquier 

enfermo pueda ser atendido en un tiempo y con unos medios de acuerdo con esa modernidad. 
Basándome en todo lo aquí expuesto, estoy en condiciones de asegurarle que, hasta que no sean los 

c<.ANGELES DE ALCALA, S.L.» quienes se encarguen de atender sus necesidades sanitarias, 
y otras, no podrá tener la certeza total de la mejor elección. 

Recuerde, hoy por hoy, las urgencias 24 horas en consulta y domicilios, sólo tienen un nombre: 
«LOS ANGELES DE ALCALA, S.L.» 

1.- MEDICOS: En consulta y domicilio cada vez que lo necesiten con la máxima urgencia. 
(INCLUIDO PEDIATRIA) 

2.- PRACTICANTES: Toda clase de Inyecciones, Calmantes, Curas, Goteros, Sondas. 
(Excepto Insulina). SIN LIMITES. 

3.- ELECTROCARDIOGRAMAS: Se realizarán en su propio domicilio vía telefónica con 
el Centro Cardiovacular. Resultado al instante. (a criterio de Nuestros Médicos) 

4.-AM»ULANCIA: Le trasladamos al Centro Asistencial que nos indique de Alcalá de . 
Henares. 

5.-ANALISIS CLINICO: En urgencias y a criterio de los medicos de los" ANGELES". 

6.- RADIOGRAFIAS: En urgencias y a criterio de los medicos de los "ANGELES". 

7.- LIMPIEZA DE BOCA: A los cabezas de familia una vez al año y completamente 
GRATUITO 

8.- OXIGENOTERAPIA: Oxígeno Medicinal. Cubrimos la urgencia. 

9.- CONTROL HIPERTENSOS: En nuestras consultas quincenalmente bajo control. 
Facilitamos tarjeta de control. 

10.-CONTROLDIABETICOS(AZUCAR): Enconsulta.Doscontrolesalmes.Facilitamos 
tarjeta de control supervisada por el médico. 

11.- MEDICAMENTOS DE PRIMERA URGENCIA: .Los lleva consigo el médico 
que le atienda. 

12.-CONSULTORIO TELEFONICO: Solamente tendrá que marcar el teléfono, 881 32 22 
y solicitar su consulta. Un médico le atenderá, aconsejándole y aclarando todas sus dudas. . 

CLJC>T~ 

2.000 pts. I 1nes (Cubre a la fa1nilia) 



bposición Fotográfica 
sobre América Latina 

Durante todo el mes de 
octubre se podrá visitar en la 
iglesia de San Diego una ex
posición fotográfica titulada 
'América Latina: en busca 
de un destino. Una aproxi
mación a la realidad del jo
ven continente'. 

La exposición, que se po
drá visitar todas las tardes de 
5,00 a 8,00 horas, ha sido or
ganizada por Manos Unidas 
de Alcalá y ya ha sido mos
trada en otros muchos pun
tos de la geografía española. 

Si alguna asociación de 
cualquier tipo, colegio o club 
de pensionistas estuviera in
teresado en exponerla en sus 
locales, pueden llamar a los 
teléfonos 889.02.59 ó 
888.26.26 

Primeras Jornadas 
deGNOSIS 
de conocimiento 
interior 

El pasado jueves dieron 
comienzo en el centro de sa
lud y las !Jornadas de GNO
SIS que organiza el Movi
miento Gnóstico Universal 
de España. Las jornadas es
tán orientadas a posibilitar 
el autodescubrimiento de 
nuestra realidad interna y 
técnicas fundamentales para 
conseguirlo como son las téc
nicas de la concentración y 
de la meditación. 

El primer día se procedió 
a la presentación de las jor
nadas y se ofreció la confe
rencia: 'GNOSIS: el conoci
miento interior'. El segundo 
día la conferencia versó so
bre la 'Sexualidad Trascen
dente' y para concluir las 
jornadas el próximo lunes 5 
de octubre se ofrecerá la con
ferencia 'Los sueños y el des
doblamiento astral'. 

Todas las conferencias son 
públicas y se celebrarán a las 
20,00 horas. 

El IS de octubre 
se creará la 
Asociación de Mujeres 
separadas y 
Divorciadas de Alcalá 

El próximo 15 de octubre 
se celebrará una jornada 
abierta informativa para po
ner en marcha la Asociación 
de Mujeres Separadas y Di
vorciadas de Alcalá, que si 
bien ha sido una iniciativa 
del Centro Asesor de la Mu
jer -en su línea de promo
ción del asociacionismo
funcionará de forma total
mente independiente. 

La jornada, que comenza
rá a las 1 O de la mañana en 
el salón de actos del Centro 
Municipal de Salud, tendrá 
el siguiente programa: 
- De 10 a 12,00 se presen
tará la Jornada y Ana María 
Péreza del Campo, presiden
ta de la Federación de aso
ciaciones de mujeres separa
das y divorciadas, ofrecerá 
una charla explicando el 
porqué del asociacionismo y 
las ventajas que ello reporta. 
- De 16 a 18 horas se ofre
cerá otra charla. Esta corre
rá a cargo de una abogada de 
la Asociación de Mujeres Se
paradas y Divorciadas de 
Madrid, que responderá a 
las consultas de las asisten
tes. 

Visita 
del Ministro de Justicia 
de Venezuela 
a la prisión de jóvenes 
Alcalá 11 

En la tarde del pasado 
miércoles 30 de septiembre, 
el Ministro de Justicia de la 
República de Venezuela, Jo
sé-Mendoza Angulo, visitó el 
centro penitenciario de jóve
nes Alcalá 11. El ministro 
acudió acompañado de di
versas personalidades de su 
país, del subdirector de la 

Inspección General Peniten
ciaria y de un asesor del se
cretario general de asuntos 
penitenciarios. 

José Mendoza visitó la 
prisión durante dos horas 
aproximadamente, intere
sándose por el régimen de la 
comunidad terapeútica del 
centro y el desarrollo de las 
actividades en común de in
ternos e internas, así como 
por los venezolanos interna
dos en ~l centro, con los que 
departió cordialmente. 

En la festividad 
del Angel custodio: 
celebración 
del Día de la Policia 

Hoy viernes, 2 de octu
bre, se celebrará el Día de la 
Policía aprovechando la fes
tividad de Los Santos Ange
les Custodios, Patrones de 
las Fuerzas de Seguridad. 

El programa del día se 
compondrá de una Misa So
lemne en la Iglesia Catedral
Magistral a las 12,00 de la 
mañana. 

Algo más tarde, a las 
13,30 horas, se ofrecerá una 
copa de vino español en los 
salones Oliver's del Paseo de 
la Estación. 

Organizado 
por la casa de América 
y el centro de Estudios 
Norteamericanos 
de la Universidad 
de Alcalá: 
Apertura del 'MASTER en 
Estudios 
Norteamericanos' 

El próximo martes 6 de 
octubre a las 19,00 horas, se 
presentará en el Palacio de 
Linares de Madrid el Mas
ter de Estudios Norteameri
canos que organizan conjun
tamente la Casa de América 
y el Centro de Estudios N or-

teamericanos de la Univer
sidad de Alcalá. 

En el acto participarán el 
director de la Casa de Amé
rica, Miguel Arias, el emba
jador de EEUU, Richard G. 
Capen, el rector de la Uni
versidad de Alcalá, Manuel 
Gala, y el director del cen
tro de Estudios Norteameri
canos, José Morilla. 

En octubre, 
los bancos vuelven 
a abrir los sábados 

Este sábado, 3 de octubre, 
las entidades · bancarias ini
ciarán el horario de otoño e 
invierno, con lo que la aper
tura de las oficinas en hora
rio de sábado será de 8' 30 a 
13 horas. dado que infinidad 
de clientes se veían imposi
bilitados de realizar opera
ciones en sus respectivos 
bancos por no tener otro día 
libre para hacer este tipo de 
gestiones que precisamente 
los sábados, esta noticia se
rá recibida con agrado por 
infinidad de alcalaínos, en
tre lo&f que sin duda podre
mos incluir a nuestro colabo
rador habitual José Carlos 
Canalda, quien ha tratado 
en varias ocasiones desde es
tas páginas el tema de cierre 
de las oficinas bancarias en 
los sabados veraniegos. 

Otra cosa es. naturalmen
te, lo que puedan opinar los 
empleados de la banca, que 
ahora volverán a ver segado 
su sábado libre, al que se ha
bían acostumbrado en estos 
cuatro meses de verano. Pe
ro que nadie se preocupe: 
dentro de poco estaremos en 
navidades y dentro de un 
poco más, los bancarios re
cuperarán sus sábados de 
asueto con la llegada del ve
rano. Y otra vez los clientes 
se quejarán de que no pue
den hacer SJ.lS trámites y la 
rueda dará una vuelta más. 

Y es que así es la vida, 
nunca llueve o hace sol a 
gusto de todos. 

MONTAJES ELECTRICOS • INSTALADORES AUTORIZADOS • PROYECTOS 
CALEFACCION ELECTRICA POR ACUMULACION 

Comunicamos a nuestros clientes la inauguración de nuestras nuevas instalaciones 
de atención al público en JUAN DE GUZMAN, 7 <Junto Plaza Juan XXIII) 

28804 .A.LC.A.L.A. DE BEN.A.RES Telf.: 888 48 1.2 
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La demora 
permanente de 
la Escuela Infantil 
del distrito VI 

La situación de la Escuela 
Infantil de la CAM de demora 
permanente en cuanto a los pla
zos de apertura, ya es 
alarmante. 

El responsable de Educa
ción, señor Brihuega, respon
dió a la inquietud de Izquier
da Unida en la comisión de 
Educación que estaba todo pre
visto y que sólo faltaba el nom
bramiento de la directora y pa
saríamos a visitar la Escuela 
para comprobar que todo es-

. - - .. - -- . . - . .. . - . - . - - . . - . -
-.:~.:::::.-...:: 

taba equipado conveniente
mente. 

De esto hace más de quince 
días y esta visita y nombra
miento de la directora se estrá 
retrasando. IU denuncia la si
tuación planteada y exige a la 
CAM el nombramiento inme
diato de dirección y profesora
do que permita la inmediata 
apertura. 

Teresa GALEOTE DALAMA 

Por fin, 
otra vez la valla 

Por fin han vuelto a cerrar la 
valla o barrera que da acceso al 
paseo de la Ermita del V al, por 
fin podremos volver a pasear 

tranquilamente con nuestros 
hijos, disfrutando del frescor 
que proporciona el paso del río 
Henares por el lugar. Enhora
buena al concejal del distrito V 
y a quienes lo hayan hecho 
posible. 

La calle Mayor será todo lo 
histórica que queramos, pero a 
parte de ser el único lugar pea
tonal de la ciudad, el paseo por 
ella resulta incómodo, por su 
suelo y por la aglomeración de 
personas en la zona. Por eso, 
por su tranquilidad y frescor 
suelo elegir ese lugar para dar 
un paseito y tomar la cerveza 
de rigor. 

Espero que la medida de ce
rrar la barrera fines de sema
na y tardes del verano sea 

-

Calefacción Roca. Cambiar de vivienda 
sin moverse de casa 

Vea la solución definitiva en: 

Y sin hacer prácticamente 
obras. 
A partir del tipo de energía 
de que disponga (gas, 
leña, electricidad, carbón, 
gasóleo) Roca está en 
condiciones de aportar la 
solución más adecuada a 
su hogar. Y crear tal clima 
de confort, que le parecerá 

haber cambiado de vivienda 
sin moverse de casa. 
Y es que Roca es la 
solución definitiva. 

laguardia 
Ctra. Barcelona, Km . . 34'200 -Teléf.: 888 34 00 ALC.ALA DE HENARES 

M1\DRID - LUGO 
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definitiva. Los coches tiene si
tio para estacionarse cerca del 
lugar y no entrar hasta dentro, 
poniendo en peligro e impi
diendo el paseo de mayores y 
niños, a parte de la consiguien
te contaminación. 

Además, no creo que haya 
otro lugar donde coincidamos 
vecinos de todos los distritos de 
la ciudad, por suerte para to
dos, en los merenderos de lazo
na te puedes encontrar con gen
te de Reyes Católicos, como del 
Chorrillo o Juan de Austria, 
etc. O sea, lo disfrutamos todos. 

P.D.- Con ocasión de las fies
tas de la Virgen del V al, he po
dido observar, que ahora han 
colocado en la arboleda unas 
mesas y una fuente para mayor 
disfrute del lugar, aunque me 
parecen pocas mesas y de mo
mento no hay luz, espero que 
el próximo año aumenten. Es 
una buena idea. 

Jesus CHILLERON MOTA 

Al bibliotecario 
municipal HD 

Ni los españoles ni yo esta
mos acostumbrados a que tres 
días después de formulada una 
queja se nos llame para decir
nos que tenemos razón y que la 
naomalía se va a subsanar 
inmediatamente. 

Me refiero a la carta que es
cribí hace dos semanas al bi
bliotecario municipal señalán
dole que La Biblia no se encon
traba en nuestras bibliotecas 
municipales. José María Noga
les reaccionó y me dijo que se 
encargaba personalmente de 
arreglar el despropósito. El sis
tema ha funcionado esta vez, 
aunque podría pensar que ha 
sido más bien la persona. 

Se marcó un punto Nogales, 
y me complace reconocerlo pú
blicamente. Pero se me viene 
inevitablemente a la cabeza 
una conocida frase de Beau
marchais, que siempre debe
rían tener en cuenta los políti
cos y funcionarios: Sans la li
berté de bliimer i1 n 'y a pas 
d'éloge flatteur («sin la libertad 
de censurar no cabe el elogio 
ecomiástico»). 

Fernando GARCIA-PELAYO 

La situación política 
en Meco 

En relación con las noticias 
que últimamente vienen apare
ciendo en su semanario y refe
ridas a la situación política de 

PUERTA de lladrlcl 
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Meco, el Grupo de Concejales 
Socialistas de este municipio 
quisiera rogarle publicase, si 
ello es posible, la siguiente acla
ración, al objeto de que por 
parte de nuestros vecinos y de 
la opinión pública se conozca la 
realidad de los pactos realiza
dos entre l. U. y nuestro grupo 
de concejales. 

De todos es sabido que entre 
los partidos I.U. y P.S.O.E., a 
todos los niveles, se llegó al 
acuerdo de apoyar la lista más 
votada de dichos partidos en 
cualquier municipio o 
comunidad. 

Lo que sí queremos aclarar 
es que las negociaciones de los 
pactos políticos I.U.-P.S.O.E. 
a nivel de Meco, se han lleva
do desde el momento de cono
cer los resultados de las últimas 
elecciones municipales hasta la 
fecha de la firma del compro
miso municipal de actuación y 
posterior moción. 

Esto se ha realizado con la 
pauta, dificultades y seriedad 
que partidos y personas demo
cráticas emplean, estando día a 
día más cerca del acuerdo e 
identificados con la voluntad de 
los ciudadanos y con la mayo
ría absoluta, obtenida de los re
sultados de las urnas, por los 
partidos y personas que repre
sentamos al P.S.O.E. e I.U. de 
Meco. 

Y, por supuesto, con anterio
ridad a la fecha de los hechos 
que se le imputan al condejal de 
l. U. referente a su concejalía 
(siempre supeditada a la 
Alcaldía-Presidencia). Ya te
níamos una idea más o menos 
clara de nuestro posterior 
acuerdo, puesto que fue presen
tado y debatido en nuestras res
pectivas agrupaciones y repre
sentantes políticos regionales. 

Sin ánimo de entrar en nin
gún tipo de polémica, a la que 

no somos nada aficionados, le 
rogamos publiquye esta peque
ña aclaración, en aras de la ver
dad que debe presidir, pensa
mos, la actuación de las perso
nas públicas, significando que 
nuestro compromiso con 1. U. 
es el de trabajar lo más posible 
para nuestros vecinos y para 
tratar de mejorar la calidad de 
vida de nuestro pueblo, que, 
mayoritariamente, nos dio su 
confianza en las pasadas elec
ciones municipales. 

Grupo Municipal Socialista 
de Meco 

Al representante 
de Planeamiento 

Señor Crescencio Vicente, 
como vecina de la calle San 
Fructuoso quiero recordarle 
que en el Boletín Municipal Nº 
40 correspondiente al mes de 
febrero se publicaba la aproba
ción del ~rreglo de dicha calle, 
cuyo texto escribo a 
continuación. 

Proposición del grupo de 
concejales de Izquierda Unida 
relativa al estado de la acera de 
la calle San Fructuoso en su vis
ta al pleno acuerda por 13 vo
tos a favor correspondientes a 
los Srs concejales de l. U. y del 
P.P. y 11 votos en contra de los 
Srs concejales del P .S.O.E. 
aprobar la proposición presen
tada y que ha quedado ante
riormente transcrita. 

Como veo que va pasando el 
tiempo y el estado de la acera 
cada vez está más deteriorado 
ya que en el tramo de seis por
tales hay 10 establecimientos 
abiertos al público se lo recuer
do para que no se les olvide, 
pues me temo que puedan pa
sar dos cosas. 

1 ª .- Que se acabe el presu
puesto adjudicado para estas 
obras y como consecuencia, 

HOTEL 
PASTE LE RIA 
CAFETERIAS 

RESTAURANTES 

PUERTA de lladrld 

tengamos que esperar más 
tiempo. 

2ª .- Que empiece el mal 
tiempo y sea disculpa para que 
sigamos esperando. 

Señor Crescencio, perdone 
que esto se lo recuerde a través 
de este periódico, pero me pa
rece más fácil que tenga un ra
to libre en su casa para leerlo, 
que a través del ayuntamiento 
ya que va pasando de un des
pacho a otro y tardaría más en 
llegar a su conocimiento. 

Mª Carmen GARCIA PEREZ 

Nueva asociación 
de «Barrio» 

Somos un grupo de mujeres 
y hombres del barrio Prycon
sa, Luis de Medina y alrededo
res (Distrito VI). 

La mayoría somos amas de 
casa y trabajadores, que pre
tendemos si es posible ir mejo
rando los problemas que van 
surgiendo en el barrio. 

El pasado jueves 24 de sep
tiembre, 23 vecinos nos reuni
mos y acordamos formar tres 
comisiones: 

1 ª. - Prensa y Radio 
2ª .- Instituciones 
3 ª. - Administración 
Nos dirigimos al semanario 

PUERTA DE MADRID, ya 
que este periódico siempre ha 
atendido nuestros problemas 
cuando lo hemos necesitado. 

Con este escrito pretendemos 
dar a conocer el motivo de esta 
asociación de «Barrio>>, ya que 
no debe confundirse con la aso
ciación de vecinos del distrito 
VI. Queremos que la gente lea 
esto y todo el que esté intere
sado en colaborar con nosotros 
que lo haga, si tiene algún pro
blema en el barrio o a nivel de 
su calle, que nos lo comunique 
y entre todos intentaremos so
lucionaF los posibles proble-

mas. Estaremos en la oficina 
del Distrito VI. 

N uestro mayor problema 
son las fábricas de Química 
Sintética y la fábrica de carto
nes CADEM. Estas fábricas 
sueltan continuamente humos 
y olores que son perjudiciales 
para nuestra salud y que no te
nemos más remedio que respi
rar todos los días. 

El ayuntamiento de Alcalá 
echa hojas informativas en 
nuestros buzones en las que se 
dice que en esta ciudad «se res
pira muy bien» y que el nivel 
de contaminación está por de
bajo de lo permitido. 

La semana pasada hubo un 
escape de esos desconocidos pe
ro nauseabundos «gases», lo 
cierto es que todos los que vi
vimos en estos alre~edores es
tamos expuestos a esta clase de 
sucesos que esperamos que no 
lleguen a tener peores 
consecuencias. 

Queremos que tomen mues
tras de las citadas sustancias 
que casi todos los días aparecen 
en nuestras ventanas y terra
zas, y las analicen. 

Lo que en definitiva pedimos 
es que trasladen a las ya men
cionadas fábricas lo más aleja
das posible de cualquier núcleo 
urbano y así nadie tendrá que 
aguantar sus «malos» humos. 

Asociación de «Barrio» 
Pryconsa 

su FO.ID en 
Alcalá Motor 

sa.wao OFICIAL · 

VENTAS: --d Eras de San Isidro, 7 -Tlf.: 880 14 15 
TALLER: 
d. Daoiz Velarde 11 · Tlf.: 880 82 1j 

• C/. CANOVAS DEL CASTILLO, 4 
• C/. EL TINTE, 15 
• C/. MAYOR, 5 
• PLAZA DE CERVANTES, 25 
• CTRA. DE DAGANZO, KM. 1.100 (El Chorrillo) 
• CENTRO COMERCIAL LA DEHESA 

ALCALA -DE HENARES ·---
Reservas a los Tlfs.: 

; 880 99 ·85 
888 45 25 
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OBRA CULTURAL 

«CASA DE CULTURA» Libreros, 10-12 ALCALA DE HENARES 

DIA 

Jueves,t 

. -

Martes, 6 

Miércoles, 7 

Jueves, a 

PROGRAMA DE ACTOS 
octubre de 1992 

ACTO 

Recital lúico por 

SORAYA CHAVES (mezzosoprano), 

FERNANDO VAZQUEZ (tenor), 

MANUEL VALENCIA (piano). 

Con obras de Gustavino, Villoud, Ginastera, 

·García Lorca, Halffier, Alonso, A. Ramírez, Penella 

Recital de guitarra por 

DANIEL KUPER. 

Con obras de W. Walton, A. Lauro, Ariel Ramírez, 

C. Gustavino, J.S. Bach, J.W. Duarte, 

F. Moreno Torroba, I. Albéniz 

Acto de AMDIC 

Ciclo de conferencias por 
ANTONIO CASTILLO. 

ce.Alcalá y su tierra». 

EXPOSICIONES del t& al 30 de Octubre 

Sala «A»: Óleos HERMINIA OSORIO 
Sala «B»: Pinturas de COVADONGA MARTINEZ 

Horario: laborables de 18 a 21 horas 

= ENTRADA LIBRE = 
A VISO: Los actos son susceptibles de modificación o cambio de fecha. 

HORA 

Btarde 

Btarde 

a tarde 

a tarde 

En cumplimiento de las normas de seguridad, solamente podrán acceder al Salón de Actos el mismo número de personas que ~ay de butacas. 



La variante de la 
carretera de Pastrana 

En contestación a José Car
los Canalda sobre la informa
ción aparecida en el semanario 
PUERTA DE MADRID del 19 
y 26 de septiembre de 1992 
acerca de dicha carretera: 

- En su día, el grupo eco
logista ARCE presentó una se
rie de alegaciones al Avance del 

. Plan General de Ordenación 
Urbana en el que presentaba 
una alternativa al trazado ac
tual de la variante, el cual fue 
desestimado por los técnicos re
dactores del PGOU. 

- El 2 de noviembre de 
1991 este semanario anunciaba 
el coµiienzo de las obras de la 
variante M-300, lo que provo
có que ARCE se volviera a mo
vilizar, solicitando por Regis
tro del 7 de noviembre de 1991 
al Ayuntamiento acceder al 
proyecto para comprobar el re
corrido definitivo y valorar el 
impacto ambiental que éste pu
diera producir. 

- El recorrido actual, que 
es el que figuraba en el PGOU, 
fue denunciado en su día ante 
el Ayuntamiento y ante la 
CAM a través de la CODA 
(Coordinadora de Organizacio
nes de Defensa Ambiental) por 
el impacto ambiental que pro
duciría y está produciendo, ya 
que la empresa ASINART 
S.A., redactora del proyecto, 
en su estudio de impacto am
biental cometía graves errores 
en los datos que aportaba. 

- El Colectivo ARCE reali
zó un informe y una propuesta 
de recorrido alternativo que la 
CAM y los responsables del 
Ayuntamiento ni siquiera lle
garon a contestar. 

- El 16 de diciembre de 
1991 solicitamos asistir a la 
reunión de la Comisión de Pla
neamiento a celebrar el 20 del 
mismo mes para poder exponer 
nuestro punto de vista sobre la 
carretera y dar una propuesta 
de pantalla vegetal para amor-

' tiguar el impacto negativo que 
esta vía rápida produciría en 
un futuro muy cercano, como 
es el impacto visual, polución 
y ruidos en la zona, estando el 
Delegado de Medio Ambiente, 
José Luis García Graván, de 
acuerdo, según consta en el Ac
ta de dicha Comisión: sólo fal
ta verlo para creerlo. 

En fin, Sr. Canalda, le agra
decemos mucho su interés por 
esta en cierto modo necesitada 
variante, pero que en su traza
do y ejecución ha sido nefasta. 
El Colectivo ARCE, en su día, 

PUERTA de Madrid 

. -- -- -- . . - - .. - -- . - . - - - . - . -- . - .. - - - . - - -- ----- --~ ---- -

hizo todo lo que pudo por evi
tar lo que usted denuncia y 
otras muchas cosas más, pero al 
final se impuso la razón de la 
fuerza y la carretera se ha que
dado pegada junto al río, ocul
tando bajo su asfalto restos ar
queológicos, miles de árboles 
fueron destrozados y de mo
mento nos han colocado una 
barrera difícil de franquear pa
ra acceder al río. De todas for
mas, el Colectivo ARCE segui
rá muy pendiente de esta carre
tera y seguiremos peleando has
ta que se realicen las medidas 
correctoras para mitigar el im
pacto ambiental que produce. 

Un saludo del Colectivo AR
CE para la Recuperación 
Ambiental. 

Colectivo ARCE 

comunicado 
de la F.A.P .A. 

Queridos compañeros de las 
APAS: 

La Junta de la FAPA de Al
calá se pone en contacto con vo
sotros, una vez más, para rei
teraros nuestro ofrecimiento de 
apoyo y colaboración para con 
todos, e informaros que esta
mos como el curso anterior, to
dos los lunes de 18 a 19 horas, 
en la sede de la F AP A (Colegio 
H. Portilla). 

Os convocamos a la asamblea 
general del próximo día 5 de 
octubre a las 6 de la tarde. 

Orden del día: 
1° .- Estado actual de las 

obras en los colegios. 
2° .- Comedores. 
3 °. - Estado de las plantillas 

de profesores en los centros y 
ratio en ellos. 

4 °. - Matriculación en Prees
colar de 3 años y en F .P. 

5° .- Mantenimiento y lim
pieza de los colegios. 

6° .- Informe sobre los pro
yectos presentados por la FA
PA ante la Administración. 

7° .- Ruegos y preguntas. 
Contamos con vuestra pre

sencia y esperamos las aporta-
ciones de todos que son tan ne
cesarias para mejorar la calidad 
de la enseñanza. Creemos que 
lograremos mejor nuestros pro
pósitos con la unión de todos. 

¡Os esperamos! 
Atentamente. 

Junta de la FAPA 
de Alcalá de Henares 

Tercera edad 
El Colectivo «Tercera Edad» 

es difícil de abordar en líneas 
generales, por la diversidad de 
situaciones que se pueden plan
tear. El hecho de que se con-

vierta en un tiempo insoporta
ble, sin sentido, o por el con
trario, que se viva como un pe
ríodo distinto, abierto a posi
bles creaciones, depende funda
mentalmente de la actitud que 
se viva ante ella, pero también 
hay que tener en cuenta los 
condicionantes socio-económi
co-familiares en que desarro
llan su vida. 

Las arrugas de la piel son só
lo la manifestación externa del 
proceso involutiv:o general que 
experimentan los diferentes sis
temas del organismo y que se 
acompaña de una progresiva 
desorganización de las funcio
nes corporales. 

No necesariamente el dete
rioro físico va unido a una de
crepitud psicológica, sino más 
bien el desinterés y el aisla
miento del medio pueden dar 
una falsa imagen del deterioro 
intelectual en un anciano. 

En muchas ocasiones, se ade
lanta la persona a la senectud, 
adoptando una postura de con
formismo total sumándose al 
mundo de la inactividad, por
que de alguna manera el entor
no indirectamente la obliga a 
ello. Otras personas, por el con
trario, se aferran a la lucha dia
ria de la supervivencia desde 
una óptica de acción realista de 
acuerdo a sus posibilidades, 
manteniendo un papel activo 
dentro de su familia, sintiéndo
se útil y valorando los días que 
vive vistos como una oportuni
dad más de crear, aprender y 
dar a los demás con los que se 
relaciona hasta que llegue al fi
nal de su trayecto. Personal
mente considero ésta la actitud 
más aceptable que toda perso
na debería adoptar cuando lle
gue su momento, pues es la más 
razonable y operativa. En este 
sentido, pienso que los «hob
bies» son fundamentales para 
ocupar e'l tiempo libre del an
ciano. Deberían suponer algo 
así como una especie de conti
nuidad de una actividad signi
ficativa en su vida, respondien
do a sus aficiones personales. 

Particularmente, pienso que 
esta etapa es el momento de 
estructurar la vida de nuevo, 
asumiendo que aunque ya no 
se tienen las mismas capaci
dades físicas , sí pueden mante
nerse las intelectuales. Es fun
damental saber ¿para qué estoy 
vivo?, y elaborar un proyecto 
que nos motive a impedir la so
ledad, la incomunicación hu
mana y la pérdida de habilida
des, factores que hacen más 
proclive la marginación y la 
dependencia. 

I· 

Todos tenemos algo que de
cir, recuperable y valioso, y es
to se va conformando con la ex
periencia de los años. Soy cons
ciente de que intervienen mu
chos factores externos a la per
sona que pueden impedir este 
desarrollo. 

Los prejuicios contra los an
cianos son el resultado de los 
valores de nuestra cultura oc
cidental, donde la senectud no 
es tenida en cuenta como un va
lor y un aporte de ... , sino que 
nos movemos en un mundo en 
el que lo que se privilegia es la 
juventud, el éxito, la competi
tividad y el consumo. 

El problema de nuestra so
ciedad consumista (aparte de 
otros) es que los mayores, al de
jar de ser productivos, se con
vierten en productos desecha
bles y por tanto innecesarios al 
desarrollo económico. 

Estamos en un momento en 
que la visión ecologista es una 
de las prioridades. Sería bue
no tomar conciencia de que no 
todo lo que se «desecha» es ne
cesariamente «inútil». En la era 
ecológica se puede y se debe re
ciclar: hay que reciclar la vejez, 
darle una nueva significación y 
favorecer el espacio para ello. 
También es cierto que esto es 
algo que depende en su mayor 
parte de la actitud que cada 
uno, cuando llegue su momen
to, elija: darse libertad gene
rando y promoviendo alterna
tivas para vivir de forma más 
placentera y con mayor signi
ficado, o bien ponerse cadenas 
y seguir atado a te.ntos mitos y 
estereotipos que giran en torno 
a este colectivo. Apuesto por lo 
primero. 

Mª Valentina LLANO 

contenedores 
Sr. Director: 
Analizado el comentario so

bre contenedores de basura, 
que en su apartado «editoria
les» del 19 de septiembre/92, se 
refleja, quiero solicitar a nues
tro responsable del distrito IV, 
D. Joaquín Arias; una fijación 
de dichos cubos, para evitar en
contrarlos en la mitad de la ca
lle, debido a los desplazamien
tos de :¡u lugar, hecho por per
sonas poco responsables y; 
aparcar allí su coche. 

Si no lo consideran oportu
no, y no nos lo van a solucio
nar, posiblemente algunos blo
ques lo haremos por nuestra 
cuenta. 

J. GONZALEZ 
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Francisco Núñez, S.A. 

MONTAJES 
ELECTRICOS 

VENTA y ALQUILER 
DE MAOUINARIA 

. y HERRAMIENTAS 
PARA LA CONSTRUCCION 
Antigua Ctra. Barcelona, Km. 29 

ALCALA DE HENARES 
Tlf. 889 01 25* - Fax: 889 06 13 

mocl•inlllda 

1J 
Vía Complutense, 65 - Tlf.: 889 68 25 -Alcalá de Henares 

~~~ Mesón Jomone1ío Valdeal 
~!!j.,,. Especialidad en productos del 
~-- cerdo ibérico y quesos de oveja 

EN LA MEJOR ZONA DEL CASCO HISTDRICO 
Plaza de los Irlandeses, Local 20 

(Entre C/ mayor y C/ Escritorios) 
Alcalá de Henares - Tlf. 889 00 6.7 - Fax 889 00 67 

YIUSY 
NOVIAS, . MADRINAS 

~Y COMUNIONES 
el. Mayor, 27 -Primer piso -Telf.: 889 36 66 -ALCALA DE HENARES 
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carta abierta a la 
oposición de Macías 

Señor Director del semana
rio PUERTA DE MADRID, 
soy asidua lectora del mismo, 
por lo que le ruego publique 
estas líneas que, además de 
exponer mi opinión sobre un 
acontecimiento, quieren tam
bién informar y denunciar 
unos hechos que sólo yo y una 
amiga conocemos y que aho
ra pensamos que debemos ha
cerlos públicos, para que la 
verdad sea conocida en toda 
su dimensión por los demás 
ciudadanos. 

Como ya sabemos todos, la 
verdad de una circunstancia o 
acontecimiento es siempre 
muy relativa y pluralista, es 
necesario reunir todos los ele
mentos dispersos como en un 
rompecabezas- para llegar a 
formarla y no quedarse con la 
parte de verdad que a deter
minada entidad le interese, 
que encima la haga pública 
para de este modo deformar y 
manipular la pública opinión. 

Me refiero con todo esto a 
la polvareda levantada por IU 
en el tema del polémico pico 
del Obispo y de la consiguien
te denuncia-caza contra Ma
cías, del que está claro quie
ren su cabeza. No voy a apor
tar datos o documentos que 
poseo, puesto que no les quie
ro encima dar facilidades, pe
ro quien quiera puede com
probar que lo que relato es 
cierto. 

Existe un reportaje -ar
tículo que publicó la corpora
ción de IU sobre el mes de 
enero o febrero de 1991- en 
el que relataba el lamentable 
y peligroso estado del muro o 
tapia (porque realmente es 
una tapia y así consta) y pu
blicaba a su vez las denuncias 
de ciudadanos y ciudadanas 
que interpusieron en el ayun
tamiento. Que además se en
teraron por una comisión de 
gobierno. Entre los denun
ciantes estaban ·una servido
ra y su amiga, que además 
fuimos testigos de varios he
chos que podían haber sido 
una desgracia. Gracias a Dios 
no fue así. 

Me produce cierta indigna
ción y repugnancia la doblez 
de dicho grupo al denunciar 
a Macías por evitar otra oca
sión que podía terminar en al
go trágico. ¿Por qué se rasgan 
las vestiduras cuando sabían 
las denuncias y el peligro que 
había, además de que en años 
anteriores fueron cayéndose 

trozos de tapia por partes? En 
una ocasión por poco pilla a 
un coche allí aparcado (que 
antes se aparcaba debajo de 
las peligrosas tapias en estado 
ruinoso), sin que ellos en 
aquellos años ni nadie movie
ran un dedo. De manera que 
no es cierto que Macías orde
nase tirar tantos metros de ta
pia. Se cayó sola y estuvieron 
los escombros largo tiempo sin 
retirar, cual terrible exposi
ción del peligro inminente. 

En mi opinión, como con
clusión a la caza y captura, 
tengo una profunda impre
sión, y es que Macías me en
carna al Cristo de la Imagen 
al que tanta devoción tiene, 
atado a la columna de la en
vidia y apaleado por todos la
dos, soportando una helado
ra soledad, porque la soledad 
de la que se queja y todos sa
bemos (la de los suyos) es la 
peor de todas las soledades. 
Todo porque su popularidad 
suscita una corrosiva envidia 
en los dichos partidos. Lo in
creíble es que que ésta es da
ñina para quien la padece 
-erosionando todo su ser (en 
este caso los votos)- y para 
quien la sufre. No resulta fá
cil restituir lo que destruye. 
Por ello, si supieran un míni
mo el daño que hacen, se lo 
pensarían un poco más. Para 
no alargarme demasiado, qui
siera decir a Macías con ver
dadera convicción que no di
mita porque así les da el gus
tazo, precisamente eso es lo 
que deseaban. Estate seguro 
que igual que estás sufriendo 
como Cristo sufrió, algún día 
saborearás las glorias de la re
surrección. Quizás tu misión 
consiste en purificar y santi
ficar la clase política, pues se 
pueden contar con los dedos 
los políticos en Alcalá cuya 
meta sea el bien del pueblo y 
no los intereses de su partido, 
como vienen haciendo, oposi
ción incluida. Esto no es una 
afirmación gratuita, sino la 
amarga experiencia y el fruto 
de observar cómo trabajan en 
asociaciones de barrio, asocia
ciones de mujeres y juveniles, 
todo orientado a fines parti
distas, manipulaciones de las 
opiniones y de la participa
ción del vecino; sectarismo en 
las relaciones y manipulación 
en la información. 

No quiero seguir porque 
demasiado lo puede saber el 
público que tenga un mínimo 
de discernimiento y observa
ción. 

Verónica F. GRACIA 

PUERTA de lladrld 



soma Ha: 
la hipocresía 
de la verdad 

Dicen que en Somalia hue
le a cadáver, a cuerpo podri
do. Las noches suelen ser tem
pestuosas: los cuervos vuelan 
sobre el desierto guiados por 
el extraño relente a agua pú
trida de los pozos secos; atraí
dos en el horizonte por el he
dor a cadáveres humanos es
parcidos sobre las arenas ca
lientes que desecan la poca 
sangre de unos cuerpos escuá
lidos por la miseria, la hipo
ctesía, el desinterés y la locu
ra tribal indeleble de Africa. 

Durante el día el calor ha
ce su guerra: los niños, ancia
nos y mujeres apenas sostie
nen sus cuerpos ante la in
munda batalla de miles de 
moscas que luchan férreamen
te por el escaso sudor que bro
ta de la frente de quienes in
tentan escaparse de la barba
rie de otra guerra, la que 
mantiene su propio pueblo; 
dividido por el odio, el desen
tendimiento y la sinrazón que 
desarma la historia postcolo
nial de muchos países de Afri
ca. 

Mientras tanto, en la otra 
orilla, en Occidente, las imá
genes que difunden los medios 
de comunicación son el amba
je de la realidad, la miseria y 
la corrupción que sufre el Ter
cer Mundo. Son las imágenes 
de la atracción, el entreteni
miento para una audiencia 
que las más de las veces se su
merge a una solidaridad mal 
entendida, mal explicada, que 
provoca incomprensión, su
frimientos y enfado por unas 
calamidades que tergiversan 
la finalidad que subyace en la 
verdad: exigir con urgencia 
ayuda para los más débiles, 
los más necesitados de una si
tuación que es parte s~perfi
cial de una situación más gra
ve; que exige el replantea
miento sobre las antiguas po
líticas, no simplemente del 
desastre colonial, sino de la 
nueva situación de crisis de
jada como consecuencia de la 
desaparición de los bloques 
antagónicos creados por la 
guerra fría, que sentaron sus 
bases en países amigos que 
hoy cuestionan tal o cual ideo
logía en feroces batallas en las 
que se disputa la continuidad 
o desaparición de unas ideas 
mal comparadas con el triba
lismo, la disputa étnica y la 
superioridad de clanes. 

PUERTA de Madrid 

Somalia es la verdad, el ca
taclismo del hambre, el desas
tre que asola a medio mundo. 
Es el país donde el instante de 
la noticia divulga el sufri
miento de los muertos más ba
ratos; el poco valor de una so
ciedad, víctima de la inocen
cia, el olvido y la dureza de la 
política. El ejemplo del caos 
de un continente que no en
tiende de estadísticas econó
micas; vive de espaldas a la 
tecnología y sin embargo es el 
mayor camposanto de miles 
de muertos por las peores ca
lamidades que el hombre ha 
inventado: el hambre, la gue
rra, el odio, el engaño ... y 
tantas crueldades que no tie
nen espacio para la razón, en
tendimiento y compasión del 
hombre. Porque a pesar de 
quoe Somalia es víctima de la 
injusticia que predica el nue
vo mundo de los cambios sin 
miramientos ni respeto por los 
más débiles y hambrientos, es 
cierto también que el subde
sarrollo que atenaza a varios 
.países de Africa es resultado 
del caos administrativo que 
gobierna a muchos Estados 
que en realidad, con un me
jor control de los recursos, 
tanto humanos como econó
micos, la miseria y corrupción 
serían simples eufemismos en 
una sociedad decidida por el 
orden. Pues no es de extrañar 
que países como Guinea, don
de el gobierno español ha in
vertido grandes cantidades de 
dinero para inyectar la sani
dad, la educación y el desarro
llo democrático, aún siga las
trado por el yugo de un go
bierno que no ha sabido ata
jar la filtración de corrupción 
que infunde miedo en los mer
cados, permitiendo la reven
ta de donativos de la coopera
ción española destinada a una 
población enferma de hambre 
y desidia. 

Luego Somalia es simple
memte el preludio del apoca
lipsis del hambre; es el ejem
plo claro de una situación que 
provoca miedos, urge remedio 
a los organismos y entidades 
que destinan su trabajo, su es
fuerzo de solidaridad, a unos 
países donde el revanchismo 
étnico, amén de las dictadu
ras que se eternizan con sus 
ayudas, son los peores enemi
gos de cuanto supone revi
sión, estudio de necesidades 
de quienes viven en la cloaca 
del subdesarrollo. 

Pedro FUENTES 
BENET 
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Nuevo plazo de matrícula 
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Inventario de chapuzas 

El palo pluriempleado 
¿Quién decía que 

los palos que crecen 
por todos los rincones 
de la ciudad no son 
útiles? Porque los hay · 
que puestos a sujetar 
no sólo sujetan cables 
-los que los tienen, 
que también los hay 
huérfanos y olvida
dos- sino que ya me
tidos en harina se plu
riemplearon de la ma
nera que muestran las 
fotografías de esta se
mana, tomadas en la 
calle de la Portilla: 
Además de los consa
bidos cables soporta 
también una farola y 
una papelera . . 

Prescindamos ha
ciendo un esfuerzo 
del impacto estético 
del palito y sus admi
nículos; que no es pe
queño; ocurre que 
además el palo inte
rrumpe totalmente el 
paso por la estrecha 
acera y , por si fuera 
poco, la pepelera se 
encarga de rematar la 
faena. 

\ 



Gacetillas complutenses 
Zapatero, a tus zapatos 

No cabe duda, a la vista de 
lo ocurrido en el reciente ple
no de la tapia, que a algunos 
de nuestros políticos locales 
les viene pequeño el marco de 
la ciudad gustándoles, a lo 
que parece, hacer incursiones 
en la más alta política inter
nacional; y es que si no, no 
se explica que Izquierda Uni
da presentara en el mismo 
una moción acerca del enre
vesado asunto del tratado de 
Maastricht entreverada con 
desatrancos de alcantarillas, 
licencias de obras varias y el 
traslado de la huerta de Se
mentales entre otros muchos 
temas. A mí, que quieren que 
les diga, me parece estupen
do que como españoles que 
son se interesen por este te
ma máxime si tenemos en 
cuenta que el gobierno de la 
nación no ha mostrado preci
samente mucho interés en ex
plicárnoslo; pero como conce
jales alcalaínos que también 
son, me gustaría pedirles que 
se dedicaran a aquello para lo 
que fueron votados como por 
ejemplo arreglos de calles, 
construcción de zonas verdes, 
mejora del equipamiento de
portivo o escolar y un amplio 
etcétera en el que el ayunta
miento sí tiene competencias 
y sí puede hacer cosas en be
neficio de la ciudad, ya que 
todo lo demás será tan útil y 
constructivo como la famosa 
discusión acerca del sexo de 
los ángeles. 

Y conste que a mí también 
me interesan mucho Maas
tricht, la unión europea y una 
infinidad más de temas na
cionales e internacionales, 
pero les aseguro que nunca se 
me ocurrirá darles la lata con 
ellos en las Gacetillas ya que, 
huelga decirlo, entiendo que 
éstas son para cosas muy 
distintas. 

Dos buenos arreglos 
yunalimpim 

En contra de lo que quizá 
pudieran pensar algunos, yo 
no sólo no disfruto crítican
do las cosas que se hacen mal 
sino que me gustaría poder 
comentar las cosas que se ha
cen bien con mayor frecuen
cia de la que lo hago ... Claro 
está que, para que pudiera 
hacerlo así, los responsables 
de las mismas tendrían que 
poner en ocasiones algo más 
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de su parte de lo que ponen 
o , cuanto menos, convencer
se de que hacer bien las co
sas no tiene por qué costar 
más trabajo que hacerlas mal; 
o de que a pesar de costar más 
puede no obstante merecer la 
pena hacerlas. Pero vayamos 
al grano ya que en esta oca
sión lo que deseo es resaltar 
dos obras recientemente ter
minadas las cuales han que
dado francamente bien: la 
acera de los impares de la ca
lle Cardenal Sandoval (la de 
la tapia no, la de enfrente), 
y la rotonda de la Vía Com
plutense en su cruce con Se
bastián de la Plaza, aunque 
esta última está todavía a la 
espera de la remodelación de 
la marquesina de la gasoline
ra al tiempo que falta asimis
mo la urbanización de su in
terior. Esperemos, claro está, 
que cunda el ejemplo. 

Y ya está limpia la plaza de 
Cervantes, lo que es motivo 
asimismo de satisfacción; es
peremos que continúe la ini
ciativa de forma que la lim
pieza se pueda extender a 
otros lugares de la ciudad tan 
necesitados de un buen bal
deo como nuestra plaza 
principal. 

El Carmen Calzado 
Y o no sé si considerarlo cu

lebrón, serpiente de verano o 
guadiana; porque lo cierto es 
que de vez en cuando surge 
la amenaza del inicio de las 
obras de remoc;lelación del 
convento del Carmen Calza
do para luego callarse discre
tamente ... Hasta la próxima, 
como ha ocurrido reciente
mente con el anuncio del rec
tor de la universidad. Todo 
esto tiene, mucho me temo, 
bastante similitud con el 
cuento del pastor mentiroso 
ya que la amenaza estriba 
precisamente en el peligro de 
que las obras comiencen real
mente, lo que supondría de 
no haber sido modificado sig
nificativamente el proyecto, 
y nada indica que haya sido 
así, el mayor atentado urba
nístico perpetrado en nuestra 
ciudad en los últimos años, y 
miren ustedes que se han co
metido algunos bastante más 
que regulares. Es una pena 
que la universidad, a la que 
hay que agradecer que haya 
sido la promotora de la recu
peración de varios edificios 
históricos que estaban aban-

donados o impropiamente 
utilizados, sea también la res
ponsable directa de desagui
sados tales como la escalera 
del colegio de San Pedro y 
San Pablo, la sala capitular 
de Jesuitas o la aberración de 
la facultad de Económicas; y 
sería una pena también que 
volviera a echar un nuevo bO
rrón en el Carmen Calzado 
cuando tan fácil resultaría re
construir la iglesia tal como 
la propia universidad hizo 
con la iglesia del Carmen 
Descalzo (San Cirilo) o más 
recientemente con la linterna 
de la iglesia de los Basilios. Si 
han sido varias las ocasiones 
en las que la universidad ha 
hecho bien las cosas, ¿por qué 
no una más? 

Y por otro lado, no estaría 
tampoco de más que todos 
aquellos que han mostrado 
últimamente tanto interés 
por la conservación del patri
monio alcalaíno se preocupa
ran asimismo por un edificio 
que es mucho más que una ta
pia y por uno de los mejores 
entornos urbanísticos de Al
calá que podría resultar tam
bién sumamente dañado. 

Concejal rico, 
concejal pobre 

Dicen que los concejales 
del PP, y no tengo ningún 
motivo para suponer que ha
yan podido errar en sus cál
culos, que son los miembros 
de su grupo los que menos di
nero cobran per cápita del 
ayuntamiento; sin embargo, 
y aunque los cuartos siempre 
son importantes, me gustaría 
apuntar que para mí lo fun
damental no es el dinero que 
se pueda uno gastar sino el 
rendimiento que se obtenga 
de ello. Dicho con otras pa
labras, mil pesetas pueden ser 
mucho y un millón muy po
co dependiendo de las cir
cunstancias, y en lo que res
pecta a nuestros veintisiete 
concejales -y quede bien 
claro que no estoy señalando 
a nadie en particular- lo im
portante no ai que salgan ba
ratos sino que resulten renta
bles, entendiendo por renta
bilidad un beneficio para la 
ciudad a consecuencia de su 
paso por el ayuntamiento; 
porque si no hacen práctica
mente nada, por poco que se 
les pague siempre resultarán 
enormemente caros. 

José Carlos CANALDA 
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Las confidencias de Dan Miguel 

Y a está aquí el otofio caliente 
Después de los despilfarros del decenio, tras los gastos y derroches en 

los fastos del 92, con la economía por los suelos gracias a los muy altos 
precios, elevados impuestos y sucesivos apretones de cinturón, con la pe
seta devaluada y con todo lo que aquí ha pasado -y aún ha de pasar
Y recordando aquellos viejos dichos de que ((a cada cerdo le llega su San 
Martín>> o el otro de edras aquellos polvos vienen estos lodOS>>, por fin se 
ha presentado el otoño, ese otoño que se augura caliente, y del que esta
mos convencidos no va a serlo tanto, más por la sensatez de los adminis
trados que por los méritos de los administradores. 

Muestra de la templada 
estación otoñal ya la tuvimos 
en el último Pleno Ordina
rio de la Corporación Muni
cipal, ese que debíamos ha
ber glosado como el Op. Or
din. nº 14 -lo que porra
zones que no vienen a cuen
to nos fue imposible- en el 
que se oyeron cosas que me
recen una breve glosa, pese 
a ser casi de todos ya 
conocido. 

Lógicamente y tras todo 
un verano discutiendo sobre 
el tapial, muralla, lienzo, 
muro, pared o lo que fuera 
que se habían cargado, al pa
recer, entre los concejales en 
el poder Macías Soto y Vi
cente Abad y el de la oposi
ción, Javier Bello, era de ca
jón que el punto estrella de 
la primera sesión postvera
no iba a ser la moción que 
presumiblemente presenta
ría la oposición de izquier
das contra los indicados con
cejales, de los que se peditj¡a 
su cabeza -política_:... al 
tiempo que se les procuraría 
dar un buen repaso. A veces 
las cosas no salen como se 
plantean. Y ante el ataque a 
ambos flancos, ambos flan
cos conjuntados y al ataque 
a su vez, produjeron un ple
no realmente político, con 
sus flecos varios que alarga
ron la sesión hasta altas ho
ras de la noche. 

Si Fali atacó duramente a 
los responsables del derribo 
del lienzo de muralla por 
quienes eran incompetentes 
para ello -incluso obvian
do informes técnicos- y pi
dió se exigieran responsabi
lidades de todo tipo para 
quienes las tuvieran, la du
reza de las contestaciones no 
fueron a la zaga. Bello, des
de la derecha atacó a los co
munistas -está visto que a · 
perro flaco, todo son pul
gas ... - y les llamó mentiro
sos y distorsionadores. Y pa
ra rematar les echó en cara 
lo de aquel muro tristemen
te famoso. Macías, este Ma
cías de después de las ferias 
del 91, reposado y sin estri
dencias, documentado y do
minando el cotarro, salió a 
ganar el combate con clari
dad y dispuesto a desmontar 
una por una las mentiras de 
las que era acusado. 

Vamos, que salió a cortar 
las orejas. Y lo consiguió. 
Empezó por hablar de una 
caída que no de un derribo; 
de un tapial y no de una mu
ralla; de tantos metros y no 
de cuantos; de estudios ar
queológicos que hablaban de 
derribos, sustituciones, ce
rramientos y demás -hasta 
documentó su intervención 
con una fotografía clave, lue
go reeproducida en este 
semanario-, para concluir 

llamando mentirosos y de
magogos a sus acusadores. 
Después la réplica perdió ca
lidad, así como las sucesivas 
intervenciones. Pero ahí 
queda uno de los bonitos 
momentos políticos de este 
otoño templado, preludio de 
otros que están por llegar. 

No faltaron en el Pleno 
frases a calificar, cuando me
nos, de curiosas: desde la 
afirmación de nuestro ana
colútico concejal de que se 
practica con la ciudad una 
ninfomanía política, hasta 
las del hacendístico y con 
frente amplia, hasta la nuca, 
que dijo, tras llamar a los de 
enfrente ignorantes y char
latanes que había repetido 
una frase de un sabio griego. 
Sin olvidar a nuestro primer 
edil aclarando que ellos in
terpretan las clases en el sen
tido marxista. Pobre D. 
Karl. Si resucitara a cuantos 
echaría a latigazos de los 
templos del poder. Y con 
razón. 

Muchas otras cosas han 
pasado. N o podemos olvidar 
la tormenta que desde todos 
los ámbitos se ha abatido 
contra el Proyecto del Códi
go Penal y su ampliación de 
casuística del aborto. V olve
remos sobre ello. Pero no sin 
hacer aquí constar que no 
entendemos la tormenta ni 
desde las barbaridades ecle-

* COMPLETO CUADRO DE ESPECIALIDADES MEDICO-QUIRURGICAS. 

siales que equiparan terro
rismo y aborto ni desde la 
mentalidad progrsista que 
agradecidamente cierra la 
boca. Y no lo entendemos 
pues nada se ha ampliado y 
esa angustia o ansiedad de la 
gestante ya se encuentra 
comprendida en la anterior 
excepción relativa a la salud 
psíquica, si bien ahora se ti
pifica diferenciadamente. 
Pero de ese tardano Código 
Penal ya hablaremos en su 
momento. También hemos 
de hacer aquí mención de al
gún fervoroso turiferario, es
tómago agradecido o hace
dor de méritos de cara al fu
turo, presidente comunitario 
con alto grado de PER, que 
para quitar hierro a la real 
crisis económica que hoy nos 
aflije y mañana nos agobia
rá, ha soltado la parida, ab
solutamente descalificadora 
de que «en Somalia se están 
muriendo a diario y de ham
bre a cientos». Y se quedó 
tan ancho. Si las compara
ciones son siempre odiosas, 
esta ya supera los más ele
mentales límites. Estilo. 

Seamos serios. Aceptemos 
que seguimos siendo el tra
sero de Europa. Corrijamos 
humildemente los muchos y 
graves fallos de gestión que 
nos han llevado hasta la ac
tual realidad. En lugar de sa
car pecho usemos la cabeza, 
la honradez y la responsable 
austeridad. Y procuremos 
que la crisis no la paguen, 
como antes, los de siempre. 
Y si es posible que de una 
vez se devuelvan al corral a 
tantos ineptos con carnet 
que nos han llevado hasta 
donde estamos. O ¿es que no 
hay gentes sanas, preparadas 
y responsables en el 
banquillo? 

Manuel 
GALVAN FRADEJAS 

* CLINICADENTAL. * A.T.S. * RECONOCIMIENTOSMEDICOS. *ACCIDENTES DE TRABAJO. 
*URGENCIAS MEDICO-QUIRURGICAS Y TOCOLOGICAS (SANATRORIO VALLES). 
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Con motivo de un próxi
mo viaje he recurrido a mi 
banco -me refiero al que 
tiene una cuenta abierta a 
mi nombre-, para comprar 
dólares USA, y allí me ex
plicaron que no era cosa fá
cil precisamente. Por su
puesto que gracias a las bue
nas gestiones de quienes me 
atendieron, al final, los he 
conseguido. Pero yo enten
dí con toda claridad cuales 
son los límites del problema: 
nuestra peseta solchaguista 
y pseudoeuropea no puede 
utilizarse impunemente pa
ra comprar la mítica mone
da americana porque a la 
hora del cambio corre el pe
ligro de deshacerse, como se 
deshace entre los dedos cual
quiera de esos terrones que 
hay en la cuneta de este ca
mino polvoriento e incierto 
por el que vamos transitan
do sin saber a dónde nos 
lleva. 

Mucho tragar carros y ca
rretas enviados desde la Ca
sablanca y el Pentágono, 
mucho comprarles materia
les de guerra con la fecha de 
caducidad cumplida y mu
cho decir amén al ruego de 
Reagan de entrar en la 
OTAN y ahora ni siquiera 
podemos comprar unos 
cuantos billetes de cien dó
lares -de los grandes, de
cían en las películas de mi 
infancia-, con nuestra hu
milde y devaluada peseta, 
porque somos poquita cosa 
para ellos; una arruinada 
mezcla de mucamas y chica
nos que están obligados a 
entrar con la espalda moja
da por la puerta de servicio. 
Roma no paga a los traedo
res. Nuestro presidente se 
ha tirado la mayor parte de 
estos diez años trayéndonos 
y trayéndonos publicidad 
gratuita del metro libre y 
navajero de Nueva York y 

A contraviento 

Dólares 
ahora Washington le pone 
en su sitio de la decimocuar
ta fila. Y a nosotros detrás 
por elegirle. 

Mucho Willy Brandt, 
mucho flip y flop subvencio
nados y mucho brindis con 
vino agrio del Rhin y resul
ta que ahora el marco ale
mán se ríe de nosotros des
de la distancia de los dioses 
inalcanzables. Mucha foto 
con monsieur Fran~ois y 
mucho viaje a la grandeur 
de París, pero el capital 
francés liquida sus inversio
nes y se larga al otro lado de 
los Pirineos con el viento 
fresco de los especuladores 
consentidos por el socialis
mo hasta lo insaciable. In
cluso las burguesías vasca y 
catalana -que tanto han 
ayudado a sostener este go
bierno de recaudadores de 
impuestos disfrazados de 
ministros de economía y de 
ministros de cultura que no 
entienden de cine, pintura, 
música o literatura- le 
abandonan cuando las cosas 
se ponen feas, como esos 
compañeros de convenien
cia que primero comparten 
tu éxito, después se aprove
chan de tu debilidad y por 
último se distancia de tu 
desastre. 

Habrá que reír, por no 
llorar, -incluso con carca
jadas estentóreas- cuando 
nuestras autoridades nos di
gan a partir de ahora que 
donde antes hubo paro y de
sindustrialización ahora ha
brá el doble; que si durante 
estos años pasados. fue pre
ciso contener las subidas sa
lariales para que no se dis
parara la inflación y se vie
ron obligados a subir los 

impuestos para corregir el 
déficit público, a partir de 
ahora habrá muchísimo más 
paro, menor crecimiento 
económico y hasta congela
ción de salarios en algunos 
sectores. 

A mí esto me parece fas
cinante a fuer de novedoso. 
Durante siglos, el discurso 
monocorde de la existencia 
de los hombres se ha basa
do en que era necesario el 
sacrificio para alcanzar el 
éxito, que primero estaba el 
esfuerzo y después el bene
ficio; que el sufrimiento en 
esta vida llevaba más tarde, 
invariablemente, a la gloria 
eterna de la otra. Bueno, 
pues ya no. En este país, 
que había salido del largo 
túnel de la dictadura para 
entrar a lo que parece en 
otro totalmente democráti
co, pero tanto o más de os
curo e irrespirable, después 
de la tempestad viene el di
luvio, después del desem
pleo viene la mendicidad y 
después de una industriali
zación más o menos raquí
tica viene el desguace de lo 
poco que había. 

Se avecina una España de 
buscadores de chatarra y va
gabundos desarrapados que 
subirán a escondidas en tre
nes de alta velocidad, de 
esos que llevan durante las 
épocas de crisis a los super
vivientes hasta otras tierras 
que siempre están al norte 
del norte. Algunos de los 
que estén aquí, para enton
ces, podrán contarlo por es
crito y quizá se hagan ricos 
con su publicación. Como 
los estraperlistas con la an
gustiosa escasez de las pos
guerras y los pescadores de 
este río revuelto de la demo
cracia al que le han bastado 
menos de veinte años para 
secarse casi del todo. 

· Sergio COELLO 
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Empezaremos por los obispos 
de Cataluña que dicen que se 
puede ser catalán sin ser espa
ñol añadiendo a renglón se
guido que la conferencia epis
copal española no puede ser 
presidida por un catalán. Di
go yo que para esos obispos 
aquello que nos enseñaron en 
el catecismo de un solo Dios 
verdadero no puede ser cier
to y que habrá tantos dioses 
como Comunidades Autóno
mas y por ende una jerarquía 
de Dioses. ¿El Dios menor 
tendrá como hijos menores a 
extremeños y andaluces?. El 
Obispo de la Bella Easo, Do
nostia (perdón) San Sebas
tián, dice tantas cosas y las di
ce de tan mala forma, tan am
bigua, tan inconcreta, tan 
confusa y tan incompleta que 
no se sabe si quiere emular a 
D. Quijote o si es que los que 
de verdad quiere decir es que 
más vale el loco en su casa que 
el cuerdo en la ajena. 

Ha dicho, recogido en 
prensa, lo mismo que recogi
do en prensa está todo lo que 
aquí se comenta que dicen los 
monseñores, que los abortis
tas son como los terroristas. 
Preguntamos al monseñor 
¿usted 'ño ha justificado mu
chas veces a los terroristas?. 
Entonces también justificará 
el aborto. No podría ser de 
otra manera porque las leyes 
del aborto están para proteger 
a las mujeres. El nuevo su
puesto (INSUFICIENTE) es 
un avance más para impedir 
que las mujeres vayan a la 
cárcel. Entérense ustedes se
ñores prelados, el aborto no es 
obligatorio. El aborto nadie 
que lo practique, supongo yo, 

La Obispería 
¡Qué cosas dicen los monseñores!; Yo, humildemente, ante es

tas cosas que dicen no puedo callar. Estos monseñores, tan pas
torales, tan protegidos por la sabiduría del Espíritu Santo, que 
es Dios, parece como si alguna vez les abandonase su Dios y ven
diesen el alma al diablo. 

lo practicará por gusto. En 
realidad el aborto tiene que 
resultar traumático. Claro 
que el Capitán General de los 
clérigos vascos que tiene fusi
leros de sacristía y arciprestes 
furrieles entenderá lo suyo y 
por eso puede permitirse las 
comparaciones entre los su
puestos del aborto y los 
terroristas. 

Antes, el Monseñor de 
Mondoñedo, Reverendísimo 
Gea dijo que los socialistas no 
merecen ser votados por los 
católicos. Dicho esto acercóse 
a Santiago, montóse a la gru
pa del caballo del apóstol y en
comendándose a Dios, mur
murando por lo bajini que su 
reino no es de este mundo gri
tó: Santiago y cierra España. 

Tan buen eco tuvieron las 
palabras de este Obispo de 
pueblo de provincia que la 
Conferencia Episcopal amplió 
el supuesto para que todos los 
españoles, católicos o no, nie
guen su voto al P.S.O.E. No 
les importa la salud física o 
moral de las mujeres embara
zadas, la angustia o ansiedad 
de la gestante, las condiciones 
personales, sociales o familia
res de esas mujeres. No les im
porta nada. Sólo les importa 
que los ciudadanos no voten 
al P.S.O.E. Tienen que ser 
consecuentes con sus princi
pios de negar el aborto y así 
lo demostró aquel Obispo de 

Irlanda que se llamaba Ca
sidy, quien se dio unos revol
cones con una dama nortea
mericana de buen ver y me
jor comer dejándola embara
zada. Esta dama no abortó, 
tuvo un hijo, lo sostuvo con el 
cepillo que pasaban las cató
licas iglesias irlandesas a los 
feligreses y hoy cuando el hi
jo es un adolescente y tras el 
escándalo, el Obispo se ha ido 
a las tierras de promisión 
americanas para ejercer de 
padre natural y ser un ciuda
dano de a pie con coche en la 
puerta de casa. No sabemos si 
estará en contra del aborto ni 
tampoco si votará opciones 
socialistas. 

Eminentísimos y reveren
dísimos obispos, ya sabemos 
que hay que respetar las opi
niones de todos, pero ustedes, 
que tienen voto de castidad, 
que son célibes voluntarios, o 
sea no tienen mujer conocida 
para sí, que controlan volun
tariamente sus apetencias se
xuales aunque también hay 
descarriados como en la grey, 
nos atrevemos a decirles: Pa
dres nuestros que están en la 
tierra, respeten a las mujeres 
puesto que como indicábamos 
más arriba el aborto no es 
obligatorio. 

En esto estábamos cuando 
monseñor Gea, incide en sus 
despropósitos reafirmando las 
palabras provocadoras del cié-

@· flfgustúe SáHcliea, S. of. 

PAVIMENTOS Y 
REVESTIMIENTOS 

* * * Baños 
y cocinas 
Paseo de los Cuas, 19 - Telf. 888 05 15 - 888 45 11 - ALCALA DE HENARES 
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rigo mayor de los vascos con 
los que aquiparaba terroris
tas con abortistas. Creemos 
nosotros que los juicios de la 
jerarquía eclesiástica son dis
cutibles y condenatorios por
que no tienen un sustento le
gal ni tampoco humanitario 
puesto quer como también de
cíamos más arriba olvidan el 
estado físico y síquico de la 
mujer. 

Dramatizar las prácticas 
abortistas equiparándolas con 
el asesino del tiro en la nuca 
les coloca en una posición cer
cana al nacismo. 

Sin embargo quiero hacer 
una reflexión sobre estas po
siciones extremistas que no 
hacen sino abrir un camino de 
intolerancia que puede con
ducirnos a un abismo de odio. 
El ejercicio de prácticas de 
tolerancia ha recorrido un 
largo camino y ha alcanza
do unas cuotas de aceptabi
lidad que sería burdo rom
per para volvcer a empezar. 
Todas aquellas cuestiones 
que toquen fibras sensibles 
y estas que aquí comenta
mos lo son, no dan precisa
mente un buen ejemplo para 
la concordia entre todos los 
españoles. 

Y esto es todo. No hay na
da más. Ni fijaciones, ni com
plejor, ni síndromes, ni mu
cho menos resentimientos. 
Ocurre sencilla y llanamente 
que cuando la burra de Ba
laám desata su lengua ni po
demos ni debemos callar. Si 
los pastores fallan, las ovejas 
se descarrían. 

Urbano BRIHUEGA 

SEÑORA 
Gane&a.aoo 
Pms./mes mínimo 
• Si dispone de tiempo 

libre. 
• Si le gusta la 

relación personal. 
• Si su edad es 

superior a 28 años. 

Interesadas, concertar 
entrevista personal, 

llamando al teléfono: 
881 77 &5 (de9a13 h.) 
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Leemos en cierta obra pu
blicada en 1990 que «En 
aquel mes de julio (de 1936) 
también fue destruida la er
mita del V al y desapareció la 
imagen primitiva, el arco de 
plata y el pedestal o cama (de 
la Imagen) también de pla
ta», etc. Es preciso aclarar, 
no sólo por ser testigos de vi
su, que la ermita no fue des
truida en dicho mes y año, 
ni después, y que de tales ar
co y frontal de plata, de los 
que casi nada sabemos, nun
ca estuvieron en la ermita. 
Su sitio fue la capilla que 
nuestra Patrona tenía, y tie
ne, en el Templo Mayor. 
Allí estaban en 1936 y, pese 
al horroroso incendio, ni ar
dieron ni se fundieron. 

El viento venía del Este, 
como se aprecia en la foto
grafía publicada por A. Mar
chamalo Sánchez y Marcha
malo Maín; el incendio, co
mo también se aprecia en di
cho documento gráfico, em
pezó en varios lugares al 
mismo tiempo, yendo las lla
mas y el humo hacia el Oes
te. Esta circunstancia y la 
existencia del muro lateral 

PUERTA de Madrid 

Lo que va de ayer a hoy 

El altar de la Virgen del V al 
en la Magistral 

La actualidad periodística nos obligó, ia semana pasada, a re
legar a un segundo término esta fotografía -en realidad es una 
tarjeta postal editada hacias 1935- del altar en que recibía culto 
en la Magistral la Patrona de Alcalá. Consistía en un arco de plata 
repujada y un frontal, invisible en la fotografía, del mismo mate
rial y estilo. No sabemos dónde fue tomada, si en el templo de 
Jesuitas, que fue sede de la Magistral durante la restauración de 
ésta por Cabello La Piedra hasta 1931, en que fue reinaugurada. 
Ojalá algún lector, indudablemente de más edad que quien esto 
escribe, pueda aclaramos este extremo, aunque no es de gran 
trascendencia. 
del coro, que fue uno de los 
focos , protegieron del calor 
a la capilla de nuestra Patro
na, cuya Imagen no estaba 
en este lugar, sino en su 
ermita. 

Así, casi un año después 
del incendio, aún estaban en 
su sitio los maderos que su
jetaban a la pared tan exce
lentes piezas de platería, si 
bien serían arrancados muy 

poco después para susitituir 
a otros combustibles domés
ticos. La plata ya no estaba 
en 1937; acabó en el saco ro
to de Alcalá. 

El retablo que había en la 
ermita en 1936 era barroco, 
procedía de la parroquia de 
Santiago y ardió paulatina
mente, en pedazos, para ca
lentar a las milicias que en 
ella tenían un cuerpo de 

guardia para proteger a los 
tanques de guerra que se 
ocultaban bajo los seculares 
árboles del entonces frondo
so camino de la ermita. Pa
ra que no haya duda respec
to a esto, Anselmo Reymun
do le reproduce en sus Datos 
Históricos de Alcalá. Y en la 
Historia de la Ermita de la 
Santísima Virgen del Val 
(1984), editada por la Cofra
día, vemos un excelente di
bujo de él, obtenido de otra 
fotografía similar a la antes 
comentada de Reymundo, 
por los estupendos lapiceros 
de José María Málaga 
Galindez. 

El altar actual , en la Ma
gistral aunque digno, es el 
que sustituyó al de plata que 
nos ocupa hoy y no es el que 
corresponde a la Capilla de 
la Patrona de una ciudad 
con sede episcopal, cuyo 
censo de población acaso al
cance ya a los 160.000 habi
tantes. Pero esto no pasa de 
ser una opinión. 

José 
GARCIA SALDAÑA 

:s de octubre de 1992 
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Nuestras 
• promociones 

destacadas 
son: 

fa 

"ª V"IYiendas, Jardines y Comercios •. 

EN GUADAL.AJARA 
Centro Residencial y Comercial 

· Residencial Pastrana 
\il\1\. iJ! fl!,\R~~ 

EN ALCALA DE HENARES 
Centro Residencial y Comercial 

EN GUADALAJARA 
Chalets 

Uunto a la antigua cárcel de mujeres) 
Teli.: 22 53 72 - 23 13 94 
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Hoy 
La Vaguada: 

No lo dude más 
Disponemos del mayor Centro 

Comercial con todo lo necesario 
para su actividad 

y viviendas 
desde 1 hasta 5 dormitorios. 

Y todo esto con graneles 
facilidades de pago en el centro 

de Guadalajara. 

Acérquese a comprobar cómo 
avanzan las obras al 

ritmo previsto. 

El Piso Piloto de La Vaguada es la Antesala de. su hogar. Disfrútelo. 



Tribuna Económica El Tratado de Adhesión de Es
paña a las Comunidades Europeas 
obliga a adaptar nuestra legislación 
fiscal a las normas comunitarias y 
a las modificaciones que de las mis
mas se vayan produciendo en el 
tiempo. 

Próximas repercusiones 

raciones intracomunitarias. Y to
do ello en aras de que la recauda
ción por l. V .A. no decaiga al de
saparecer el control aduanero. 

Esto me recuerda el comentario 
que recientemente hacía en pren
sa un inspector de Hacienda cuan
do decía que la mejor manera de 
evitar el fraude en empresarios y 
profesionales era el exigirles que 
retuvieran a todos sus proveedores. 
De esta forma al existir retención 
e información el fraude desapare
cería (argumentaba dicho señor). 

del mercado único en el I.V.A. 
Un antecedente reciente lo cons

tituye la Ley 29 de 16/12/91 que 
se titula: «Adecuación de determi
nados conceptos impositivos a las 
directivas y reglamentos de las co
munidades europeas». 

Como todos sabemos el año 93 además de traemos unos presu
puestos muy restrictivos nos acercará aún más a Europa. La li
bertad de movimientos de mercancías, capitales y personas se
rá una realidad. Por ello hay que ir eHmjnando todo aquello que 
impida dichas libertades. 

Pues bien, posteriormente a la 
publicación de dicha Ley en el Bo
letín Oficial del Estado Español fue 
publicada la Directiva 16 en el 
Diario Oficial de las Comunidades 
Europeas el 21 de Diciembre del 
91. 

Como Directiva que es, obliga a 
su cumplimiento a los países comu
nitarios, quienes tendrán que 
adaptar sus leyes internas para dar 
cumplimiento (en cuanto a los ob
jetivos) a lo establecido en dicha 
norma comunitaria. 

¿Qué importantes repercusiones 
va a tener dicha Directiva? 

La libre circulación de mercan
cías hará desaparecer los controles 
aduaneros al desaparecer los aran
celes de las mercancías que se mue
van dentro del ámbito comunita
no. 

El co11trol adual)ero hasta el mo-

mento, además de suponer un im
portante volumen de ingresos por 
aranceles para el país importador, 
suponía una gran ventaja: el im
portador no sólo debía satisfacer al 
importar el arancel correspondien
te sino el l. V .A. que era gravado 
en destino. De esta forma el l. V .A. 
que normalmente es satisfecho (en 
operaciones interiores) al provee
dor nacional, en estos casos lo era 
directamente al erario público vía 
agente de aduanas. 

La importancia de esto 
traducido en cifras queda refleja
do en el hecho de que en España 
en el año 90 la recaudación por 
l. V .A. por las importaciones fue de 
un billón de pesetas (más o menos 
el 50 % de toda la recaudación del 
año por l. V .A.). 

¿Qué pasa ahora que el control 
desaparece? Pues que se articula 
desde la Directiva un proceso de ri-

10ostcría "*' 
dd Estudíantt ~ 

DEGUSTE NUESTRO MENU 
PARA ESTE FIN DE SEMANA 
- Aperitivos de la Hostería con Moriles. 

*** 
- Entremeses de la HoSteria, o 
- Sopa de verduras .garbure, o 
- Huevos moldeados polinat. 

*** 
- Rosada en cazuela con almejas, o 

· - Bacalao a la madrileña sobre salsa de potaje de garbanzos, o 
- Brocheta de cordero marinado con arroz negro, o 
- Lardones de entrecot de añojo sobre sofrito madrileño. 

*** 
- Cesta de fratas de temporada, o . . . 
- Crocante ·de mus de chocolate con salsa de · café, o ·• 
- B~uelos de vientó madrileña. - · 

Bebidas: 
- Agua mineral o cerveza o vino de Arganda. 
- Café o infusiones. 

Precio: :s.soo Pms. 
Sugerencias de NUESTRO VIVERO: 
- Bogavante.- Centolla.- Buey de mar . ..:... Almejas de carril. 

Comedor privado, presupuestos bodas, Primeras Comuniones, 
Cenas Cervantinas y otras celebraciones. 

Rc~crvas: e/. Colegios, 3 - Tlfs.: 888 03 30 - 888 04 94 
Telefax: 888 05 27 - ALCALA DE HENARES 
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guroso control de información que 
evite el fraude. 

Piense, señor empresario, si es 
usted importador que todo el cos
te administrativo que hasta ahora 
tenía por ser retenedor, informa
dor y colaborador de la Hacienda 
Pública se le va a quedar pequeño 
si a partir del 93 se dedica a com
prar a otros países comunitarios. 
Vaya pensando en una nueva de
claración donde se dé de alta como 
importador (seguramente nos vuel
van a cambiar otra vez el Modelo 
035). Piense que acaso además del 
C.l.F. habitual le tengan que asig
nar un número de identificación 
para el caso. 

Siga imaginándose que tal vez su 
programa informático en el que da
ba de alta las partidas de compras 
se le va a quedar obsoleto cuando 
los de Hacienda le exijan que in
forme trimestralmenter de sus ope-

Lo que sí está claro es que el cos
te administrativo (coste fijo impro
ductivo) de las empresas aumenta
ría y que la picaresca española 
idearía de inmediato nuevas fór
mulas de evasión fiscal (al menos 
la práctica eso nos demuestra). 

Para finalizar rogaría desde es
ta tribuna que las modificaciones 
legislativas que tengan que produ
cir.se para adaptamos a la Directi
va 16 tengan presente que hay mu
chas pequeñas empresas importa
dores que se les va a atragantar 
tanto control. Ahora que en Ha
cienda iban por el camino loable de 
la simplificación cuando idearon el 
sistema de módulos, índices o sig
nos que no den marcha atrás con 
la aplicación de la nueva Directiva. 

Femando GONZALEZ 
Asesor Fiscal de IURE 

CLINICA DESAGA 
TODO BAJO RIGUROSO CONTROL MEDICO 

* ADELGAZAMIENTO 
* NUTRICION 
* MEDICINA ESTETICA 

• Celulitis 
•Dolor 

•Senos 
• Rejuvenecimiento facial 

* VARICES: Nuevo tratamiento 

... Y todo con la más 
avanzada tecnología: 
Mesoterapia, Drenaje 
linfático, Colágeno, etc... ~ 

PIDA INFORMACION AL: 88! to· 70 
o en Pº Estación, 1 • I º b ·Alcalá de Henares 
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Par arelen del juzgada n ° 4 de , ª Instancia de Guadalajara 

suspendidas provisionalmente las abras de la 
diputación provincial de Guadalajara en Humanes 
y Mahernanda a instancia del ayuntamiento de Alcalá 

El Juzgado de l ª Instancianº 4 de Guadalajra, ha suspendido provisionalmente y hasta que se cele
bre el correspondiente juicio, las obras de vertido de aguas residuales procedentes de la Urbánización 
Peña Rora, al río Sorbe, en el término municipal de Humanes de Mohemando, a instancias del Ayunta
miento de Alcalá de Henares. 

El Ayuntamiento de Alca
lá de Henares presentó un 
i~terdicto de obra nueva 
contra las obras llevadas a 
cabo por la Diputación Pro
vincial, por entender que las 
zapatas de los pilares sobre 
los que se sustentan la tube
ría de evacuación de verti
dos de aguas residuales en la 
obra anteriormente referida, 
se apoyaban directamente 
sobre la tubería de agua po
table, que suministra a la 
población alcalaína. Asimis
mo, consideró que la sobre-

Leguina presentó 
el prayecto para 
instalaciones de esta 
clase en la región . 
«Las minicentrales 
hidraeléctncas san 
un negocio serio» 

El presidente de la 
Comunidad de Madrid, 
Joaquín Leguina, pre
sentó el proyecto de mi
nicentrales hidroeléctri
cas de la región, de las 
que dijo que son «Un ne
gocio serio». 

El presidente regional 
destacó el hecho de que 
las cinco minicentrales 
presentadas (Pinilla, 
Riosequillo, Puentes 
Viejos , El Villar y El 
Atazar) tienen un costo 
de 6.000 millones de pe.: 
setas, mientras que la 
venta de la energía pro
ducida por estas instala
ciones supondrá unos 
ingresos de 1.000 millo
nes al año. 

La Comunidad de 
Madrid ha puesto en 
marcha un total de 10 
centrales hidroeléctricas 
de pequeña capacidad, 
de las cuales, cinco aún 
se encuentran en fase de 
proyecto. 
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carga de dichos pilares po
dría provocar daños en las 
tuberías de agua potable por 
la sobrecarga que ello supon
dría o, incluso, en caso de 
rotura o pérdida de las tube
rías, podría causarse graves 
problemas sanitarios. 

Presentado el interdicto, 
por el Juzgado de 1 ªInstan
cia n ° 4 de los de Guadala
jara, se suspendieron las 

obras hasta la celebración 
del juicio, que se llevará a 
efecto el próximo día 8 de oc
tubre de 1992, en donde el 
Juez competente se decidirá 
en torno al Interdicto pre
sentado, y contra las obras 

e: de la Diputación de Guada
lajara, que perturban la pro
piedad y la posesión de las 
tuberías de agua potable a la 
Corporación alcalaína. 

RESIDENCIA 3 ª EDAD 
SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de TV, Juegos , Biblioteca, Manualidades , 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
Telf. C91U 2& 2& 02 • 2& 27 JI· C/. Vlrglllo navarro, s y 7 

AZUqueca de Henares (GUADALAJARA> 
km ... etra. MADRln.BARCELO•A 

VIVIMOS DE Y PAR.A EL PERSONAL 
QUE NOS VISITA EN EL CHAPARRAL 

EL CHAPARRAL 
PUB 

... Y NO TE OLVIDES DE NUESTRO CAFE IRLANDES 

Avda. Re es Católicos, 43 - Tlf.: 880 92 14 -ALCALA DE HENARES 

EVITA • LIMPIEZA AL INICIO ~E TEMPORADA a,,. Po Pes Tlf. : 882 20 • 1 
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Ubro elaborado por 
la AMA y el lnstitut 
cerdá para resolver 
el problema de los 
residuos industriales 
«Minimización 
de residuos 
y emisiones 
industriales» 

La Agencia de Medio 
Ambiente de Madrid 
(AMA) presentó el libro 
titulado «Minimización 
de Residuos y Emisiones 
Industriales». 

La publicación resume 
un estudio más amplio, 
titulado «Proyecto 3R» 
(Reducción, Reciclaje y 
Recuperación de subpro
ductos industriales), de
sarrollado por la Agencia 
de Medio Ambiente de la 
CAM junto con el lnsti
tut Cerdá y cuyo objeti
vo se centr3¡ba en poten
ciar la «minimización», 
que es u i\a opción am
bientalmente prioritaria 
para resolver el problema 
de los residuos y emisio
nes de las industrias, si
guiendo las directrices 
marcadas en la Agenda 
21 , uno de los documen
tos principales de la 
Cumbre de la Tierra de 
Río de J aneiro, así como 
en el 5 ° Programa de Ac
ción en materia de medio 
ambiente de la Comuni
dad Europea. 

La AMA viene reali
zando desde hace tres 
años , auditorías ambien
tales en diversas indus
trias potencialmente con
taminantes de la CAM, 
en un afán de mejorar la 
calidad ambiental y apo
yar y asesorar a las em
presas sobre el cumpli
miento de la normativa 
ambiental. En el contex
to de estas auditorías se 
inscriben también las téc
nicas de reducción de rc:
siduos y de su reciclado. 
Por ello el libro puede ser 
de utilidad para los diver
sos sectores industriales 
madrileños, convocados 
al acto de presentación, 
con vistas a cumplir la 
normativa ambiental y 
reducir sus costes al mis
mo tiempo. 
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ARTE EN ROTULACION 

Pintura y Decoración de 
toda clase de vehículos. 

Tlf.: 888 02- 93 
San Diego, 9 - Alcalá 

Desde 1960 al servicio 
de nuestros clientes 

LoS santos de la Humosa 
Casa El Santo 

Increíble ·menú familiéir 

PARA 4 PERSONAS 
2.800 PTS. 

l 

Un kilo de chuletas de corc\e
ro o conejo, patatas fritas, 
gran ensalada, pan y vino 

Abierto 7 días a la semana 
de 9 a 3 y de 5 a 11 

Telf.: 884 82 16 

CLUB OMEGA 
OMEGA: Detectives Privados, 
crea un clabPrivado de Informa

. ción Comezcial, para SU sector 
:tmpresarial. 
Usted pone: 

•Una cuota MINIMA mensual. 
Usted recibe: 

, • Un número ILIMITADO de informes 
comerciales. 

• Entregas en plazo máximo de 72 horas . 
• Un equipo de trabajo integrado por 

profCsionalcs de la Investigación Privada. 
• Importantes descuentos en otros servicios . 

CONSUL TE NOS: 
Err Alcalá d e H enares (Madrid ). 

C / . Madre d e D ios, 5 , 2-D 
Telf.: 881 24 92 • 

Tdf.: 90 ·860 89 96 (Servicio 24 horas) 

RESIDENCIA 
3ª EDAD 

«MARIA AUllLIADOU» 
• Económica • Fammar • 

GUADALA ARA - 911/ 29 04 88 

SE ALOPILA 
IN~"E 

200 m/2, oficina y teléfono. 
Poi. Industrial Alcalá 1 
Tlf.: 889 34 77 

s de octllllfe de 1992 

con motivo del Ouinto centenario 

La Virgen de Guadalupe en Alcalá 
Las celebraciones del Quinto Cenetenario del Descubrimiento y Evangelización de América 

dan lugar a recordar la antigua devoción de los alcalaínos a la Virgen Santa María de Guadalu
pe, Reina de las Espaiias. Devoción traída a nuestro solar por los Padres Jerónimos procedentes 
del monasterio extremeño del mismo nombre. De los cuales, digamos de paso, era tan devoto el 
Cardenal Cisneros, cuando de enviar religiosos a América se trataba. 

Los Padres Jerónimos ha
bían fundado en Alcalá una 
hospedería, en la calle que 
hoy conocemos con el nom
bre de «Calle de la Imagen». 
Y parece ser -que este nom
bre se refiere a la Virgen de 
Guadalupe. Según el autor 
de los Annales Compluten
ses, este trasnsito se llamó 
antes «Calle del Arcipreste», 
pero sin decirnos quién fue 
el que mereció tal distin
ción. Después se llamó «Ca
lle de la Imagen» y a buen 
seguro, dice Portilla, que 
fue debido a la imagen del 
bulto redondo de Nª Sª de 
Guadalupe que los frailes Je
rónimos habían colocado en 
la fachada de su hospedería. 
Sabemos también que las 
Religiosas Carmelitas trasla
daron a esta calle el conven
to que tenían de Santa Ana, 
y que conserva su nombre. 
Las Carmelitas trajeron a su 
nueva residencia en 15 7 5 la 
«imagen>>, que era propie
dad de doña Leonor Maca
reñas, su patrocinadora. 

La historia dice que la 
hospedería de los Jerónimos 
la compró don Manuel 
Araujo, en la segunda mitad 
del siglo XVII y que en ella 
se labraron dos casas, una 
de las cuales conservaba la 
imagen de Nª Sª de Guada
lupe, la cual estaba todavía 
en 1707, fecha en que mu
rió el Sr. Araujo. Estas ca
sas fueron adquiridas por el 
convento de las carmelitas , 
y todo el exterior debió de 
sufrir una total transforam
ción, con lo cual la imagen 
desapareció. De todas for
mas aún hoy, en los paráme
tros de la calle hay suficien-

tes datos para la historia de 
esta construcción y en algu
na de las hornacinas exis
tentes puede la imaginación 
ubicar la antigua imagen. 
Cierto que bajo el manto de 
la Virgen del Val caben to
das las advocaciones maria
nas que fomentan el amor y 
la piedad a la única madre 

de Cristo Salvador. 
Uno de nuestros más fa

mosos poetas. Manuel de 
León, cantaba en el siglo 
XVII: 

Anda acás, 
Llevame Carretero, 
A la de Guadalupe, 
Reyna del Cielo. 

Angel ALBA 

ELECTROACUMULADOR DEL HENARES, S.L. 
Calefacción tarifa nocturna 

Instalaciones eléctricas en general 
Mantenimiento industrial y de comunidades 

Si pasa fría en invierno llámenos, 
estudiaremos su vivienda. 

FACILIDADES DE PAGO Y 2 AÑOS DE G1UUUfflll 
el Francisco Pizarro, 4 - Teléfono: 883 00 21 - Alcalá de Henares 

PUERTA de lladrld 



Basureros permanentes 
El calificativo con el que titulamos nuestro artículo se va haciendo 

cada vez más preocupante dada la dejación que últimamente expe
rimentamos y que convierte nuestras calles en auténticos basureros. 

Los contenedores metálicos 
que en su día se colocaron con el 
fin de evitar al máximo la con
taminación del medio ambiente 
son hoy utilizados sin guardar el 
mayor reparo durante todo el 
día, sin respetar que el horatjo 
de depositar los desperdicios es 
a partir de las 20'30 horas 
aproximadamente. 

Así ocurre que comenzando 
primero p~r los comerciantes y 
por los usuarios normales estos 
contenedores empiezan a recibir 
desperdicios desde muy prontas 
horas de la mañana amontonan
do así auténticos basureros per
manentes. Los que sentimos Al
calá francamente lo pasamos mal 
añ ver como se maltrata una 
ciudad. 

Cuando la pasada semana a la 
altura de la Parroquia de Santia
go, en plena calle Torrelaguna, 
un vehículo parado esperando la 
salida de semáforo, uno de sus 
ocupantes tira una cajetilla de ta
baco, un servidor se acercó y co
giendo esta cajetilla para depo
sitarla en la papelera correspon
diente, -que por cierto había 
papelera-, le dije al señor: 
«Pérdone, pero soy de Alcalá y 
deseo una Alcalá limpia>» y el in
dividuo contesta: «Yo no». 

Con este y otros comporta
mientos no podemos esperar 
grandes cosas, solamente estu
diar la mejor forma de defensa 
para la protección del medio 
ambiente. 

En principio estos contenedo
res por infinidad de causas han 
quedado obsoletos, son zaran
deados de un lugar a otro porque 
no disponen del lugar exacto que 
en su día se decidió, y no es de
seable mantener un basurero 
permanente con el consiguiente 
problema de seguridad e higiene 
que representa diariamente. 

La utilización que no hace 
muchos años se daba a la recogi
da de basuras quizás fuera anti
cuada pero lo cierto es que los 
desperdicios aparecían cerca de 
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su horario oficial, ahora la em
presa encargada de estos menes
teres dispondrá de más comodi
dad pero para el usuario es todo 
lo contrario, estos contenedores 
están abiertos constantemente, 
porque incluso para cerrarlos pa
rece que cuesta trabajo, y por si 
fuera poco las bolsas de basura se 
depositan al lado, debe ser muy 
trabajoso abrir y cerrar un 
contenedor. 

Ante todas estas series de ap
titudes no cabe otra posición más 
que intentar recuperar lo perdi
do. Primero eliminar el sistema 
cambiándolo por otro más prác
tico, segundo concienciar al 
usuario a depositar los desperdi
cios a la hora reglamentada, es 
decir, a partir de las 20'30 horas. 

Así visto y con la petición 
siendo una realidad, Alcalá co
menzaría a ser más atractiva; pe
ro cambiemos ahora un tanto el 
tema en algo desconfiante y po
siblemente lejos de este soñar 
despierto. De la misma manera 
que tenemos vigilancia hacia las 
formas de estacionamientos de 
vehículos sería necesaria otra vi
gilancia hacia el trato a los demás 
cuando precisamente se está ju
gando con la contaminación del 
medio ambiente. No se debe con
sentir que ningún establecimien
to deposite sus desperdicios, ca
jas y embalajes antes de las 20'30 
horas y si esto ocurre este esta
blecimiento debería ser sancio
nado, y de la misma forma al 
usuario normal. 

Si queremos una Alcalá limpia 
hay que empezar por concien
ciarnos, pero lo cierto y verdad 
es que existen muchos que opi
nan lo contrario. Si no, primero 
que me lo pregunten a mí porque 
es bien sencillo amigo lector: asó
mate al balcón de tu casa y diri
ge tu mirada donde exista un 
contenedor y comprobarás que 
todo lo que se argumenta, por 
desgrada, es una realidad. 

Miguel CASTILLA 

Un triste pa-rque 
Esta es la fisonomía que presentaba el parque de la calle Santan

der a las 6'30 horas de la tarde de un día de primeros de septiem
bre. Pero si lo contemplamos a las IZ de la mañana en vacaciones 
escolares, nos da el mismo aspecto: vacío. 

Claro está que hay argu
mentos para ello: Hay pocos 
bancos y poco~ árboles. Estos 
últimos no suelen ir acompa
ñando a los pocos bancos que 
hay para dar sombra y con 
ello el descanso más acogedor. 

La consecuencia es, que no _ 
hay quien se siente en ellos 
hasta que el sol se ha marcha
do, quedando deshabitado 
gran parte del día. 

Los escasísimos juegos in
fantiles, presentan un aspec
to tan desolador, que da tris
teza verlos. Los niños no sue
len jugar en ellos, al no pre
sentar el ambiente apropiado 
que incite a los pequeños a ti
rarse por el tobogán, subirse 
al utensilio trepador, jugar 
con la _arena o la bicicleta pues 
.no hay sombra que les prote
ja. Prefieren permanecer en 
las aceras cercanas donde los 
árboles les cobijan a pesar de 
la escasez del terreno. 

Y es que al diseñar un par
que a lo mejor no se necesitan 
grandes proyectos, más o me
nos cos~osos, si sólo se preten
de como en este caso ofrecer 
descanso, relax o diversión a 
los más pequeños. Con sólo 
usar el sentido común ten
dríamos mejor~s resultados y 
menos costos. Así pues, de los 
poquitos espaeios de recreo 
naturales con los que conta
mos, se inutilizan la mitad. 

Este parque tiene su histo
ria corta, pero sinuosa. Pri
mero, se plantaron árboles 
con «tirachinas» sin orden ni 
concierto con el famoso Plan 
Verde, pues lo importante era 
plantarlos a nivel cuantitati
vo en los pocos espacios públi
cos que quedaban, aunque 
después se secasen la mitad de 
ellos por falta de atención en 
sus inicios. 

Después se hizo la nueva 
remodelación por la empresa 
que le correspondía anterior
mente hacer el parque. Para 
ello se quitaron los pocos ár
boles que no se habían seca
do para hacer varias zonas de 
césped y los árboles que se 
plantaron se pusieron dentro, 
o sea, donde se supone que no 
se debe de entrar. Eso sí, que
daba bonito el esquema, pe
ro de utilidad ninguna, ya 
que las zonas donde las per
sonas pueden sentarse, pa- · 
sear, o los niños jugar queda- · 
bao desprotegidas de sombra, 
haciendo del supuesto recreo 
una tortura por la insolación 
recibida. 

Con esta panorámica, tan- , 
to los niños como los adultos 
pasan de parque en las horas 
lógicas de estancia: medias 
mañanas o tardes. 

Sólo comienza a estar po
blado, a partir de altas horas 
de la tarde, entrando ya la 
noche. 

Todas estas anomalías, le 
han sido comunicadas al con
cejal de Medio Ambiente por 
parte del grupo de concejales 
de Izquierda Unida y por los 
vecinos, tanto en los despa
chos como «insitu». 

Este ha prometido subsa
narlas inmediatamente, nada 
más tuviese los bancos, y los 
árboles se pudiesen plantar. 

Esperamos que estas pro
mesas sean atendidas con ma
yor diligencia con la que se es
tá tratando el tema de los con
tenedores de los de las pilas y 
los puntos de recogida del pa
pel P:U-ª su reciclaje posterior 
y que los vecinos de la zona 
puedan disfrutar del reducido 
parque. 

Mª Teresa GALEOTE 
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Fumigación en una vivienda habitada de Río Manzanares 

Los vecinos denunciaron los malos olores, las cu· 
carachas y los gusanos 

El pasado 28 de septiembre se procedió a la fumigación de una vivienda en el nº 9 de la calle Río 
Manzanares. La vivienda se ocupó hará unos 8 años por un joven matrimonio y sus cuatro hijos, con 
edades entre los 16 y los 4 años. Los vecinos de la comunidad detectaron problemas de olores cinco 
años atrás, pero hasta ahora ninguna autoridad había tomado cartas en el asunto. 

PUERTA DE MADRID se 
personó en el inmueble, aunque 
no pudo recoger el testimonio de 
los propietarios, que decidieron 
no hacer ninguna declaración. Sí 
recogimo~ las opiniones de los 
vecinos de la comunidad, por cu
yas denuncias se procedió a la 
limpieza de la citada vivienda. 

Cinco años atrás los vecinos 
del nº 9 de la calle Río Manza
nares comenzaron a detectar ma
los olores en una de las vivien
das habitadas de la comunidad. 
Se pusieron en contacto con sus 
ocupantes, quienes replicaron 
que pondrían remedio, pero no 
fue así y el problema cada día se 
acentuaba más. «En verano los 
olores eran insoportables en to
da la escalera. Cuando abrían la 
puerta salían moscardones, cuca
rachas, gusanos ... , algo total
mente antihigiénico. Los niños 
han llegado a decir que jugaban 
con ratas y uno de ellos no que
ría pasar al piso porque les tenía 
pánico». 

El último recurso de los veci
nos fue interponer denuncias, la 
primera de ellas en marzo del 92. 
«Hemos querido primero empe
zar por las buenas, hablando con 
ella y dialogando, pero no han 
querido hacer caso de nada. De
cía que sí pero se estaba pito
rreando de nosotros. Ni limpia
ba, ni pagaba la comunidad. Ha
ce tiempo le avisamos de lo que 
pensábamos hacer, pero no se in
mutó y tuvimos que llegar a las 
malas porque otra solución no 
nos daba>>. 

Inspectores de sanidad han vi
sitado el piso en varias ocasiones, 
pero en muchas de ellas no se les 
ha abierto la puerta. Todo ello ha 
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llevado a la fumigación del domi
cilio. El equipo del ayuntamien
to comenzó su trabajo el pasado 
lunes por la tarde y las basuras 
y enseres viejos de la casa comen
zaron a amontonarse en los con
tenedores de la zona tal y como 
muestran las fotografías. 

Peleas y escándalos 
continuos 

Según relatan los vecinos, el 
matrimonio es frecuentemente 
protagonista de peleas, y escán
dalos a cualquier hora del día. 
Unos aseguran que son alcohóli
cos y todos coinciden en que son 
asiduos visitantes de los bares de 

la zona. «Lo mismo les daba que 
sean las tres de la tarde que las 
tres de la mañana, el horario les 
daba igual, no respetaban nada. 
Están constantemente en los ba
res del entorno, van a casa a dor
mir la 'mona' y luego a coger 
otra, por eso ni se limpiaba, ni 
se cocinaba, ni se atendía a los 
niños». 

Toda esta situación ha afecta
do sobremanera a los hijos -dos 
niñas y dos niños- de este ma
trimonio. Los niños estaban de
sasistidos -según los vecinos
e incluso algunos aseguran que 
más de una vez les han tenido 
que dar de comer. «En una oca
sión el pequeño estuvo durante 

más de cuatro horas llorando en 
la escalera. La puerta estaba 
abierta de par en par y nadie en 
la casa. Cuando te acercabas a él 
salía huyendo. Llamamos a la 
policía, pero no vino a tiempo. 
Todo esto lo han sabido las asis
tentes sociales, sanidad y el 
ayuntamiento y no ha hecho na
die caso de nada». 

Una vecina denunció final
mente en comisaría esta situa
ción de abandono e incluso po
siblemente malos tratos por par
te de los padres y, tras una visi
ta del juez al domicilio, se deci
dió trasladar a los niños a un 
centro de asistencia social. 

Una vez que se haya termina
do la fumigación y el piso quede 
completamente limpio, el matri
monio, de momento sin los ni
ños, seguirá habitando la vivien
da. Los colchones fueron direc
tos al contenedor, pero los veci
nos aseguran que eso no es pro
blema porque los últimos meses 
ya dormían en el suelo. Todos 
confían que esto haya servido de 
lección y que la situación no se 
repita de nuevo. 
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Ya está en Alcalá de Henares, 
gestionando y promoviendo en régimen de cooperativas o comunidades: 

•Chalets 
• Ap,artamentas . 
• Lclcales comeiciales 
• Naves y oficinas 

/ con las siguientes ventajas: _____ _ 

• Ahorro.In el precio de adquisición 
• Beneficios fiscales. 
• Fin~ciación e onómica y¡ adaptable a su~ necesi ades, 

ga;antizada a través de entidad aseguradora 
• G~stión en la venta de su actual vivienda. 
• Ásesoramiento tanto de índole ijscal, jurídico y económic . 

TODO ELLO AVALADO POR UN GRUPO 
DE PROFESIONALES COMPETENTES 

C/ Avda. Guadalajara, 3 
28805 ALCALA DE HENARES 
Tlfs.: 880 25 12 - 880 25 96 

· Para más información: 

C/ Travesía de Trespaderne, s/n. 
· 28042 Bº Aeropuerto (Madrid) 

Tlf.: 329 19 99 - Fax: 329 26 73 



De izquierda a derecha: D. José Luis Naranjo, concejal de Seguridad y Transportes de San femando 
de Henares; D. José Pina Femández, alcalde de Torrejón de Ardoz; D. Manuel Martínez Caamaño, di
rector de PRYCA San Fernando; D. Juan Manuel Santos Ríos, representante oficial de los ceramistas 
de Madrid; D. Luis Enrique Piñas, alcalde de San Femando de Henares. 

Patrocinada por PRYCA S.A. y organizada por la asociación 

profesional Artesanos de la Villa: 

IV Feria · Taller de Artesanía en Otoño en los 
centros de PRYCA de san Fernando y Las Rozas 

El lunes de esta semana, día 28 de septiembre, se ha inaugurado en el Centro Comercial Pryca San 
Fernando la IV Feria Taller de Artesanía en Otoño. Al acto inaugural asistieron el director de Pryca 
San Fernando, don Manuel Martínez Caamaíio; el alcalde de San Femando de Henares, don Luis Enri
que Piñas, y el alcalde de Torrejón de Ardoz, don José Pina. 

Desde el 28 de septiembre 
hasta el 11 de octubre tiene lu
gar la IV Feria - Taller de Ar
tesanía de Otoño, organizada 

por la asociación profesional 
Artesanos de la Villa, en los 
recintos feriales construidos 
en los centros comerciales 

PRYCA de San Fernando de 
Henares y de Las Rozas. 
PRYCA es la entidad patroci
nadora de esta feria, que se 

encuentra inscrita desde sus 
inicios en el Registro Oficial 
de Ferias de la C~munidad de 
Madrid. 

Las características de esta 
feria de artesanía son las mis
mas en ambos recintos -San 
Fernando y Las Rozas- y 
consta de las siguientes áreas: 

Recinto de venta 
al público 
y exposición 

Están presentes más de cin
cuenta talleres artesanos, en
tre los que se encuentran los 
más representativos de la ar
tesanía de la Comunidad de 
Madrid y algunos talleres in
vitados de otras regiones. De 
esta manera se pretende que 
el público asistente pueda ob
servar una panorámica lo más 
amplia posible de la artesanía 
que se realiza actualmente en 
España. 

Taller 
de participación 

En un área delimitada del 
recinto ferial se han instalado 
unos stands atendidos por mo
nitores que supervisarán a to
do el público que desee parti
cipar en actividades artesa
nas. En este sentido han sido 
invitados todos los colegios de 
San Fernando de Henares y 
del Pinar de las Rozas. Para 
esta ocasión se han previsto 
dos tipos de actividades: la ce
rámica y la papiroflexia. 

Exhibiciones 

Durante el transcurso de la 
feria están programadas exhi
biciones de los artesanos par
ticipantes con el objetivo de 
que el público pueda observar 
en directo la realización de los 
distintos tipos de artesanía. 

A la izquierda, el jurado que ha elegido un stand que será premiado con 100.000 pesetas. Está formado por los siguientes señores: D. Juan 

Manuel Santos Ríos, D. José Luis Cortázar, D. Ricardo Navas (jefe de decoración de PRYCA San Fernando), D. Femando Martínez Milleri 

y D. Jesús Vázquez (jefe de Infraestructura Administrativa Ferial de la Comunidad de Madrid. A la derecha, D. José Luis Cortázar (jefe 
contable de PRYCA San Femando) y D. femando Martínez Milleri, arquitecto y miembro del jurado. 
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.Artesanos de la Villa 
Artesanos de la Villa, aso

ciación profesional constitui
da en el año 1990 por los ta
lleres y las empresas autóno
mas de la Comunidad de Ma
drid, tiene como objetivo fun
damental la promoción y el 
desarrollo de la artesanía. 

Desde su fundación se ha 
caracterizado por su dinamis
mo y expansión y es la orga
nizadora de la mayor parte de 
ferias, exposiciones y cursos 
de artesanía de la. Comunidad 
de Madrid. Sus ferias se han 
situado a la cabeza de las rea
lizadas en España en su géne
ro. Por otro lado, ha logrado 
aglutinar a la mayor parte de 
los artesanos de Madrid en un 
proyecto común (Artesanos de 
la Villa) que está consiguien
do, mediante un trabajo serio 
y constante, situar a la arte
sanía en un lugar adecuado, 
tanto en el mundo cultural co
mo en el aspecto comercial en 
España. 

Centros Comerciales 
PRYCA . 

PRYCA S.A. siempre se ha 
caracterizado por su sensibi
lidad y receptividad en todas 
las actividades culturales y so
ciales realizadas en las ciuda
des donde sus centros comer
ciales se encuentran ubicados. 
De esta manera se ha conver
tido en un agente dinamiza
dor de dichas actividades, 
muchas de las cuales serían 
absolutamente inviables sin el 
esfuerzo y ayuda que supone 
su habitual patrocinio a tales 
actos. En este sentido, PRY
CA S.A. patrocina la IV Fe
ri; Taller de Artesanía en 
Otoño, en sus centros comer
ciales de San Fernando y Las 
Rozas . Así se ha posibilitado 
ampliar la celebración de es
ta feria en dos recintos, con la 
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D. Manuel Martínez Caamaño, c:lllector de PRYCA San Fernando, conversa con los artesanos. 

consiguiente expansión de las 
zonas urbanas en las que la ar
tesanía va a poder estar pre
sente. 

La presencia de PRYCA 
S.A. como patrocinador de fe-

rias de artesanía ha tenido en 
Madrid algunos importantes 
antecedentes. Hay que desta
car, fundamentalmente, la X 
Muestra de Cerámica de San 
Isidro, que es la más impor-

tante de las que se celebran en 
España y donde PRYCA pa
trocinó los premios concedi
dos con motivo de la misma. 
Toda esta tradicional presen
cia de PRYCA en actividades 
artesanales ha originado el es
logan de esta feria: «PRYCA 
con la artesanía». 

Dos premios 
de cien mil pesetas 

Dos stands serán premiados 
con cien mil pesetas. Uno de 
ellos ha sido elegido por un ju
rado cuyo fallo se dará a co
nocer el sábado 10 de octubre. 
Otro será elegido por los visi
tantes que lo deseen, que po
drán votar por el stand que 
más les guste depositando su 
papeleta en una urna dispues
ta a tal efecto; esta urna se 
abrirá también el sábado 10 
de octubre. 
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~ Avería en la conducción de agua en Nueva Alcalá litros que fluyeron al exte
rior sin aprovechamiento. 
No fue así y esto produjo 
abundantes molestias a los 
comercios de la zona y a los 
clientes de los mismos, que 
se encontraron durante esa 
mañana con una extensa la
guna. Asimismo, otros veci
nos criticaron el hecho de 
que no se levantara parte de 
la acera para que el agua flu
yera directamente al alcan
tarillado y evitar así el retra
so de la pequeña bomba de 
extracción. 

Las vecinas, molestas can la lentitud y la actuación 
de las operarios municipales 

Una avería en la conducción de agua puede llegar a ser fuente de controversias, y más cuando 
la población está cansada de oír aquello de que el agua es uno de los bienes más preciados y que 
hay que economizarla. Los vecinos de la calle Entrepeñas, en Nueva Alcalá, tuvieron ocasión de 
molestarse días atrás al ver la actuación de los operarios municipales en una avería que se produ
jo junto a la galería comercial de la barriada. 

U na espectacular fuga de 
agua tuv o en jaque a vecinos 
y a trabajadores del ayunta
miento durante más de ocho 
horas. La fuga se produjo so
bre las 4 de la madrugada del 
día 23 de septiembre y tuvo 
varios puntos por los cuales 
el agua se liberaba a la cal
zada. A primeras horas de la 
mañana, los trabajadores 
municipales fueron al lugar 
de la avería y regresaron al 
parque de servicios tras ver 
el alcance de la misma. Po
co después regresaron con el 
material necesario y una 
bomba extractora que según 
comentaron algunos vecinos 
era muy pequeña y tenía 
muy poca potencia. 

El caso es que , según co
mentar on a PUERTA DE 

MADRID algunos de estos 
vecinos, los trabajadores 
municipales tendrían que 

OPOSICIONES 
INGRESO El ACADEMIA DE SUBOFICIALES m1RRA' a11E> 

900 PLAZAS AMBOS SEXOS <2 millones ptas.tanaa1es> 
REQUISITOS: Estar estudiando 3° de BUP o FP 1 o cualquier 

PREPA~ACÍr¡;i41mínCOMPLETA 
Información de 19 a 21 horas en: COLEGIO - ACADEMIA 

LOPE DE VEGA (Preparaciones Militares "CUMBRE) 
Comienzo del curso el 1 de octubre 

el. Luis de Medina, 12 (detrás de Prvconsa) Tlf. 888 5128- 889 4915 

DIRECTAMEN.TE 
. . . . 

·SE VENDE 

EDIFICIO COMERCIAL 
EN EL CENTRO DE ALC.ALA DE HENARES 
3 plantas • 800. m/2 de superficie .totai ( aproxima~amente) 

• Totalmente acondicionado. 

Telf.: 888 '15· 16 

En Alcalá de Henares 

OFICINAS CENTRICAS 
-EN VENTA-

• A pie de calle. • Totalmente instaladas. • A estrenar 
ENTRADA A CONVENIR 
Teléfono: 889 45 45 
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haber cortado el suministro 
por esa tubería para no des
perdiciar los miles y miles de 

El caso es que nunca llue
ve a gusto de todos y cuan
do de agua se trata, menos 
todavía. Eso sí, es cierto que 
el agua es un bien preciado, 
pero para todos. Y otra cosa 
es que la red de suministro 
está hecha una auténtica pe
na y que este tipo de averías 
menudean. Es cierto que 
hay anunciado a largo plazo 
un proyecto de renovación 
de la red; así es que mientras 
tanto habrá que seguir vien
do averías en las conduccio
nes, aunque será preferible 
que se arreglen un poco más 
a gusto de los vecinos para 
evitar que éstos se irriten co
mo en esta ocasión. 

...... 
TEATRO SALóN 

CERVANTES 
Al.CALA DE HfNAREs 

Viemes 2 a las 22 h. Teatro 

JUAN DIEGO en: 

«No hay camino al paraíso, nena» 
Sábado 3 y Domingo 4 a las 20 h. Danza 

«Escuela Bolera y Flamenco» 
Por el Grupo de Danza de la Universidad de Alcalá 

Venta de localidades 
el día 2 de 11 a 14 y de 19 a 22 h. 

los días 1, 3, 4 y 8 de 11 a 14 y de 17 a 20 h. 
Teléfono: 882 24 97 

®
~ 

' 
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. Al.CAi.A .. --
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' Las vecinas del campa del Angel, 
hartas de ver que se les carta el agua todas las días 

«Y sin embargo, hay una fuga y no la arreglan 
en toda la noche», dijo una vecina 

«Cuando vemos una excavadora, nos quedamos sin agua en el Campo del Angel», dijo Maria de las 
Mercedes Rojo, vecina del número 11 de la calle San Ignacio de Loyola. Y es que los problemas de 
agua en la colonia 'Antonio de Nebrija' parecen multiplicarse en una operación directamente propor
cional al número de horas en las que por los grifos de estas viviendas no sale agua por averías, por 
reparaciones y por las obras que se están haciendo en la colonia. Unos dicen que las obras son del gas, 
otros del agua y otros ni lo saben ni les agrada «porque es que para cruzar la calle hay que hacer autén-

. tico equilibrismo», dijo otro vecino. 

«Vale que llevemos un mes 
y medio de obras con todo ti
po de molestias, vale que nos 
corten el agua cada dos por 
tres y sin previo aviso, pero 
lo que no es normal es que se 
esté desaprovechando con las 
fugas que tan a menudo se 
producen y que tarden tantas 
horas en arreglarlo para evi
tar que se pierda», dijo Ma
ría de las Mercedes Rojo, una 
vecina que después de ver un 
surtidor que había en plena 
calle ·San Ignacio de Loyola, 
en la noche del día 29 al 30 de 
septiembre, una especie de 
geiser brotando de una zanja, 
llamó a la Policía Municipal 
para que desde allí se pusie
ran los medios y evitar la pér
dida de agua, «pero hasta las 
ocho de la manaña no ha lle
gado el encargado de la obra, 
que se ha llevado las manos a 
la ·cabeza y nada más. Es de
cir, que desde las nueve de la 
noche que se produjo la fuga, · 
hasta ,las· ocho de la mañana 
que han cortado el agua, ha 
estado saliendo, ¡pero no 
veáis cómo salía!». Total que 
la indignación es mayor al ver 
que desde que se está hacien
do la obra por toda la colonia, 
los vecinos sufren continuos y 
constantes cortes de agua: 
«Nosotros no la tenemos, nos 
la cortan, y sin embargo, en 
estas fugas, se desperdicia sin 
que el ayuntamiento haya he
cho nada por remediarlo». 

PUERTA de Madrid 

Pero aunque no era el mo
tivo principal de la queja, lo 
cierto es que a los vecinos les 
está causando enormes moles
tias tan prolongados cortes de 
agua; un hombre manifestó 
que no se había podido lavar 
ni peinar esa mañana por no 
haber agua; una mujer en el 
número 11 de la calle San Ig
nacio de Loyola también pro
testó «porque tengo en casa a 
un niño pequeño y a una per
sona mayor; tienes que tener 
puesta la lavadora continua
mente y nunca ·sabes lo que va 
a pasar porque como no te 
avisan. El caso es que tienes 
que estar siempre pendiente 
para que no se te queme al no 
haber agua». María de las 
Mercedes Rojo aseguró que 

con ta~ta avería, con tantas 
fugas , «el agua no sube bien 
de presión a los terceros y 
cuartos pisos, no llega bien a 
los calentadores de agua». 

La fuga de la noche del 29 
al 30 de septiembre se produ
jo, según los vecinos, al picar 
con la pala escavadora en la 
obra que desde hace más de 
mes y medio se viene realizan
do en la colonia. «Pusieron 
una arandela pero con la pre
sión que nos meten se fue a 
hacer puñetas y saltaba a mu
cha altura el agua» , dijo Ma
ría de las Mercedes Rojo. 

«Aquí hay fugas por todos 
los lados», dijeron varios ve
cinos mientras observaban 
una reparación que estaban 
efectuando a mediodía del 

miércoles 30 de septiembre 
varios empleados municipa
les, una reparación que según 
uno de ellos no tenía nada que 
ver con los problemas de fal
ta de agua que padecen los ve
cinos ya que se trataba de una 
avería en la arteria de 500 e .e . 
que pasa por la calle San Ig
nacio de Loyola, una avería 
que produjo una nueva fuga 
en la que los empleados mu
nicipales estaban trabajando. 

«Llevamos casi dos meses 
con esa obra, en la que nos es
tán metiendo tuberías nuevas. 
Pues cada vez que se meten 
con las máquinas, pican las 
tuberías y hay pérdidas de 
agua», señalaron los vecinos 
mientras que observaban en 
un corrillo las obras. «Hay 
que ordenar bien el trabajo», 
afirmó uno de ellos quien con
tinuó diciendo que «no se pue
de estar sin agua todos los días 
desde hace casi dos meses. Nos 
dicen que tengamos paciencia 
pero lo que no se puede es te
ner paciencia eternamente 
porque estamos siempre de 
obras . Aquí nadie da explica
ciones, aquí somos adminis
trados pero aguantando». 

Mientras tanto los vecinos 
aprovecharon la circunstancia 
para denunciar un par de si
tuaciones sobre árboles . Re
cientemente se ~ayó uno en la 
calle San Ignacio de Loyola; 
«vinieron los bomberos para 
dejarlo de tal manera que no 
hubiera ningún accidente, a la 
espera de que vinieran a re
coger los trozos, pero días des
pués ahí siguen sin que se los 
hayan llevado». Y la otra si
tuación entraña cierto peli
gro. Se trata de otro árbol que 
está junto al número 11 de la 
misma calle y presenta el 
tronco prácticamente hueco: 
«El día que se caiga va a or
ganizar un accidente y luego 
lo vamos a lamentar todos», 
señaló un hombre pidiendo 
que el ayuntamiento fuera a 
cortar el vetusto árbol. 
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UN GIMNASIO ESPECIALIZADO E 
No tenemos rj 

¡MUJER . 
EN FITNESS Line PENSAMOS EN TI! 
La práctica de gimnasia aerobic se complementa 

con culturismo, abonando una sola .cuota, 
• LA PRACTICA DE GIMNASIA AEROBIC: 

- Mejora tu condición física. 
- Te ayuda a reducir peso. 
- Te ·hace sentirte más agil al entrenar la flexibilidad y elasticidad 

corporal, eliminando así agarrotamientos y tensiones musculares. 

• EN CVLTURISMO HEMOS DISEÑADO UN ENTRENAMIENTO 
ESPECIFICO SEGUN EL IDEAL DE LA MUJER 

- Endurecimiento y tonificación muscular. 
- Desarrollo de la fuerza. 
- Mejora de dolencias de espalda. 
- «Sin desarrollo muscular». 

1 ADEMAS 

• DESCUENTOS ESPECIALE~ PARA CLIENTES DEL GIMNASIO EN: 
- Peluquería «unisex». - Solarium de Rayos «Uva». 
- Dietas personalizadas por ordenador. 
- Gabinete de Estética: · 

• Limpieza de cutis. • Depilación. • Masajes. • Tratamientos anticelulíticos. 
SAUNA FINLANDES~ «gratuita para clientes». 

Te esp~ am 



~ EN FITNESS, SALUD Y BELLEZA 
rtes Marciales -

l 

SI NO TIENES TIEMPO 
PARA ASISTIR A UN GIMNASIO 
EN FITNESS Line TENEMOS LA SDLUCIDN 

Mañana 

8'30 a 9'30 
9'30 a 10'30 
10'30 a 11 '30 

HORARIOS DE GIMNASIA AEROBIC 

Mediodía 

3'30 a 4'30 

HORARIO DE GYM-JAZZ: 

Tarde 

5 a 6 
6 a 7 
7a8 
8 a 9 

9 a 10 

Tardes, 8'30 a 9'30 y 9'30 a 10'30 10 a 11 

HORARIOS DE CULTURISMO 
Lunes a viernes (9 de la mañana a 11 de la noche) 

SABADOS, DOMINGOS Y FESTIVOS (mañanas de 10 a 1) 
UNA DE LAS SALAS MAS GRANDES Y MEJOR EQUIPADAS 

DE ESPAÑA PARA LA PRACTICA DE CULTURISMO - (Más· de 400 m/2). 
¡No dejes pasar un día más sin practicar ejercicio! 

1111/IERT'E EN SALUD Y BIEllEST'JIR PISICO 
espe amos en: 

: 1 

~ C/. Manuel Merino 

~ 
f ITNESS __L_._ 

C/. Manuel Merino, 12 
Teléfono: 888 52 11 

ALCALA DE HENARES 



La ATS de la Universidad Laboral que desapareció hace tres meses y medio 

Ni ella ni su vehículo han aparecido aún 
El pasado 11 de julio les informábamos de la misteriosa desaparición de Maria Teresa Domingo Sanz, 

alcarreña de 52 años que trabajó durante 26 como ATS en la antigua Universidad Laboral. Teresa, per
sona estimada y querida por todos, desapareció sin dejar rastro el pasado 15 de junio -hace ya tres 
meses y medio- y ninguna pesquisa policial ha conseguido dar con su paradero. 

La comisaría de Guadalaja
ra informó que Teresa Do
mingo sigue en paradero des
conocido. A pesar de que se ha 
comunicado a otras comisa
rías esta desaparición, ningu
na ha podido ofrecer un indi
cio que ayudase a encontrar a 
la desaparecida. 

Ni ella ni su vehículo -un 
R-5 color azul con matrícula 

M-2167-T- han aparecido, 
por lo que la mayoría de 
sus conocidos sospechan lo 
peor. 

PUERTA DE MADRID 
también se puso en contacto 
con la dirección del CEI, an
tigua Universidad Laboral, y 
lugar de trabajo de María Te
resa durante 26 años, pero 
ninguno de sus compañeros 

ha recibido noticia alguna de 
la desaparecida. 

Como recordarán nuestros 
lectores, María Teresa fue vis
ta por última vez por uno de 
sus compañeros de trabajo al 
que solía llevar habitualmen
te a su casa. Teresa Domingo 
vivía con su hermano en Gua
dalajara, desde donde se tras
ladaba diariamente a su tra-

FERIA DE TURISMOS 
SUZUKISWln 

COCHES 1-DE IAPON 
MAYOR CAUDADA MBIOR COSTE 

- 1.298 ce. - 101 cv. 
- Dirección asistida 
- ae..Junas eléctricos 
- Faros antiniebla 

- Aire acondicionado opcioNI · "4'o¡¡-•ill 

Swift Sedin 1.6 GLX. 
- 1590 ce. - 91 cv. 
- Dirección asistida 
- Bevalunu elktricos 
- Reucwtsores elktrkos 
- Aire acondicionado opcional 

VISITE LOS ·CONCESIONARIOS Y AGENTES DE SUZUKI 

FINANCIACION 
SAN!aNA-CAEDn; S.JL 
~-r.DTDR, s.a. 

$ SUZUKI /:;;~V 
~ flATllOCUl.t.0011 OflCIAl 
V' .. "'Mr.IU'.W L1r MilGW.UCM IUIUl'O» 

ou 1 LES CONCESIONARIOS, S.A. 
Ctra. N-11 -· Km. ·:Ú.600 
28812 Alcalá de Henares (Madrid) 
Telf.: 888 49 11 
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bajo como ATS del CEI. No 
tenía problemas económicos y 
su carácter, en opinión de to
dos aquellos que la conocieron 
y trataron, era amable y sim
pático. 

En las fiestas de 
velilla de san Antonio 

Herido muy grave 
de una cornada 
en un muslo 
y un testículo 

En la corrida de toros cele
brada en la localidad de V e
lilla de San Antonio con mo
tivo de sus fiestas patronales, 
resultó herido por asta de to
ro el director de la lidia, Ma
nuel G.R., de 38 años de 
edad, domiciliado en Morata 
de Tajuña. El suceso ocurrió 
sobre las 20 horas, cuando se 
estaba lidiando el último to
ro de la corrida. 

Fue atendido rápidamen
te en la enfermería de la pla
za apreciándole según los 
facultativos «herida por asta 
de toro en cara interior del 
tercio superior del muslo de
recho, que diseca placas mus
culares, desgarro de piel y 
herida en región escrotal de
recha con evisferación de 
testículo». 

Fue trasladado en ambu
lancia a Madrid al Hospital 
de la Princesa, donde fue ope
rado de urgencia y quedó in
gresado en la UVI. 

PUERTA de Madrid 



Otro timo por el conocido método de «los cupones premiados» 

En las Eras de san Isidro, a un hombre de 64 años 
le timaron 2so.aaa pesetas 

Está visto que Alcalá es el paraíso de los timadores. Además, esta cantidad, la de un cuarto de millón 
de pesetas, parece ser la elegida. Son muchos los timos que durante los pasados meses se han dado 
en esta ciudad y aparentemente las víctimas no han sido personas muy torpes de mente, aunque ya 
se sabe que la avaricia rompe el saco. Una vez más hay que advertir que nadie da duros a peseta, pero 
los timadores lanzan el anzuelo en la sociedad alcalaína y los incautos pican y vuelven a picar. Así 
que, por favor, señores domiciliados en Alcalá, tomen nota y no se dejen timar por ningún método, 
pero sobre todo por los clásicos de «la estampita», c<el toco-mocho» u otros más sofisticados y elegantes. 

Este hombre de 64 años pa- kiosko de la ONCE, al regre- dad a la mujer y quedarse los 
seaba tranquilamente por las sar del cual afirmó que, efec- dos hombres con los cupones 
Eras de San Isidro a las 12 de tivamente, los cupones esta- «que están premiados con dos 
la mañana del día 24 de sep- han premiados y mostró una millones y medio cada cu

tiembre cuando se le acercó lista para hacer creíble su afir- pón». 
una mujer joven, de unos 30 mación. Entre los dos con ven- El hombre fue al banco y, 
años de edad, la cual le pre- cieron a su víctima y se llegó de la libreta de ahorros, sacó 
guntó por el nombre de una al acuerdo de dar una canti- lo que tenía, 250.000 pesetas, 
calle. En ese momento se acer-

que entregó a la mujer; por su 
parte, el otro individuo sacó 
a su vez también algo del bol
sillo y se lo entregó a la mu
jer diciendo que ésa era «SU 
parte». 

La mujer, después de coger 
el dinero, entregó los cupones 
y se fue. Acto seguido, «el lis
to» dijo al timado: «Guárdate 
los cupones, que voy a hacer 
una llamada». Después de es
perar cierto tiempo, el hom
bre de 64 años sospechó que 
algo raro pasaba y, efectiva
mente, al ir a ver si había pre
mio o no, comprobó que su 
paseo mañanero le había sa
lido caro: había sido víctima 
del denominado «toco
mocho». Por los mencionados 
hechos presentó denuncia en 
la comisaría de policía. 

có también un hombre, éste 
de unos 35 años. 

Para limpiar una mancha de aceite de tres kilómetros de longitud: 
La mujer volvió a pregun

tar por el nombre de la mis
ma calle, al tiempo que dijo 
tener cinco cupones de la ON
CE premiados y quería co
brarlos. El listo se aprestó, se
gún dijo, a acercarse hasta un 

TUvieron que acudir todos los bomberos que había en el parque 
Un cabo, ocho bomberos y 

tres conductores, es decir, la 
totalidad de los efectivos exis
tentes en esos momentos en el 

parque de bomberos, a excep
ción del emisorista, se vieron 
obligados en la noche del 23 
de septiembre a limpiar un 

OBESIDAD· 
CELULITIS 
.FLACIDEZ 

Combátala con la tecnología más modema 
puesta al servicio de la estética femenina. 

PROCEDENTE DE PRANCIA 
EL KEMO 2001 OPRECE RESULTADOS 
ESPECTACULARES Y DURADEROS. 
Exento totalmente de molestias 
o sensaciones desagradables. 

Si desea comprobar los sorprendentes resultados de este tratamiento puede dirigirse a: 

Clínica San Nicolás, S.A. 
Avda. Guadalajara, 34 - Teléfono: 889 20 45 - ALCALA DE HENARES 

. ' 

A~'"\SQue-tz 
~,.. Freiduría ~ 

• solomillo • codillo 

PARRILLADAS DE MARISCO -
Especialidades 

LAS MARISMAS: __ • Churrasco •Entrecot 
SALON PARA COMIDAS DE ENCARGO 

Reservas 
Avenida del Val, 7 - Alcalá de Henares ~Tlf.: 883 10 58 
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tramo de 3 kilómetros de la 
carretera de Pastrana, que te
nía una mancha de aceite de 
grandes dimensiones. 

La mancha de aceite iba 
desde la Puerta del Vado has
ta el vertedero de residuos ur
banos. Al parecer, la mancha 
fue producida por un camión 
y provocó un accidente al i;a
lirse de la calzada un Seat 127 
con matrícula de Madrid y le
tras de serie FJ. Este acciden
te no causó heridos. Para evi
tar otros accidentes, la Policía 
Municipal avisó a los bombe
ros, que llevaron para la lim
pieza dos camiones autobom
ba y un vehículo auxiliar. Al 
estar todos los bomberos de 
Alcalá fregando la mancha, 
tuvo que desplazarse hasta 
aquí una dotación del parque 
de Arganda para estar en dis
posición de cubrir servicio an
te cualquier urgencia en Alca
lá. Además de los bomberos 
participaron en la operación 
efectivos de CESPA, Guardia 
Civil y Policía Municipal. 
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Fue intervenido quirúrgicamente durante casi cinco horas 
en el hospital Príncipe de Asturias 

un ¡oven de 27 años falleció por herida de asta 
de toro en el primer encierro de Azuqueca 

Un joven de 27 años, vecino de Coslada y de nombre José Calvo Sevillano, falleció el día 26 de sep
tiembre como consecuencia de las graves heridas sufridas al ser cogido por uno de los novillos solta
dos en el primer encierro ~e reses celebrado en las fiestas de .Azuqueca de Henares. Este encierro tuvo 
lugar el día 21 de septiembre y el joven fue trasladado al hospital 'Príncipe de .Asturias', de Alcalá, 
donde quedó ingresado en estado de extrema gravedad. 

La cogida se produjo en la 
plaza de toros portátil de la lo
calidad azudense, que cele
braba durante esos días de 
septiembre las fiestas patrona
les en honor de San Miguel. 
José Calvo Sevillano partici
paba en el primer encierro de 
las fiestas de Azuqueca cuan
do en la plaza de toros citó a 
uno de los novillos; al tratar 
de ponerse a salvo en un 

burladero cuando la res lo 
acometió, el joven resbaló y 
fue empitonado por el novillo 
produciéndole varias heridas 
por cornada. 

En primera instancia fue 
atendido por el médico del 
festejo , quien comprobando la 
gravedad de las heridas, orde
nó su urgente traslado al hos
pital ' Príncipe de Asturias' de 
Alcalá en una ambulancia. 

José Calvo Sevillano presen
taba gravísimas lesiones. Una 
de las cornadas recibidas en 
el tórax le atrayesó un pul
món. 

Tras casi cinco horas de 
operación quirúrgica, el joven 
quedó ingresado en la unidad 
de vigilancia intensiva del 
hospital alcalaíno, lugar don
de falleció el día 26 de sep
tiembre. 

ESCUELA DE IARATE 

URBANIZACION 

PROFESORES: 

- Lorenzo Granen Ruiz 
ClllTUIOll llEGRO S • DU. EllTREllADOR flACIOllAL 

-
GIMNASIO OLIMPIA 
e/ Infantado, 5 (junto a Estación FF.CC.) 
Tlf.: 8 .80 56 07 - ALCALA DE HENARES 

un anciano de Alcalá 
falleció en Loranca 
deTaJuña 

La unidad orgánica de po
licía judicial de la Guardia Ci
vil de Guadalajara ha instrui
do en estos días las diligencias 
para esclarecer las causas de la 
muerte de un anciano de 73 
años en la localidad de Loran
ca de Tajuña. 

N atalio Pascual María fue 
encontrado muerto en el cha
let 201 de la urbanización 
' Los Olmillos', situada en el 
término municipal de Loran
ca de Tajuña, el miércoles 30 
de septiembre. 

A la hora de cerrar esta in
formación, se estaba realizan
do la autopsia para esclarecer 
las causas de la muerte, así co
mo la fecha del fallecimiento. 
A través de las primeras in
vestigaciones de la Guardia 
Civil, se cree que el anciano 
pudo fallecer a consecuencia 
de un ataque cardiaco sufrido 
durante el fin de semana, en
tre los días 26 y 27 de sep
tiembre. 

varios alcalaínos 
intervinieron en una 
reyerta en AzUqueca 

Cinco personas resultaron 
heridas el viernes 18 de sep
tiembre en una reyerta que se 
produjo en la localidad de 
Azuqueca de Henares, coinci
diendo con el inicio de sus 
fiestas patronales. Los heridos 
presentaron diversos cuadros 
clínicos relacionados con con
tusiones, cortes y hematomas 
producidos por golpes con bo
tellas de vidrio. En la pelea, 
que se produjo en la noche del 
viernes, intervinieron varios 
peñistas azudenses y varios 
jóvenes vecinos de Alcalá. 

EN EL CASCO URBANO DE ALCALA DE HENARES 
Desde 2.000.000 Ptas. de entrada 

• 258 m/2 Construidos • Antena parabólica 
•Piscina comun. • Jardin privado. 
• Garaje, 2 plazas. • Cocina amueblada. 

: . . . Avda . Guadalajar a , 3' En la propia urbanización 

• Calefacción y agua caliente 
individual por gas canalizado: 

• Carpintería exterior: aluminio 
lacado, doble acristalamiento. 

Promueve: 
OH~· Información: 

· ES Telfs .: 880 25 12 - 880 25 96 (chalet piloto) 
...._ _________ _. ALCALA DE HENARES laborables sábados festivos 
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Los vecinos quieren recuperar la antigua tranqullldad del barrio 

La calle segovia se movilizó contra el tráfico 
de drogas J sus problemas añadidos 
Algunos de los Rrmantes ya han comenzado a recibir represalias 

Los vecinos de la calle Segovia están «contra el tráfico de drogas» en su barrio. Así informaba la dele
gación del distrito V en una nota pablicada por PUERTA DE MADRID la pasada semana. Los vecinos 
entregaron en la delegación un escrito pidiendo soluciones al tráfico de drogas que se desarrolla en 
los alrededores de su calle. El escrito iba acompañado de 500 firmas de apoyo. 

El problema de esta calle es 
relativamente reciente. La ca
lle Segovia y sus alrededores 
formaban un barrio obrero 
tranquilo. De dos años y me
dio para acá, los vecinos han 
visto con preocupación cómo 
tres bodegas de la zona y un 
parquecillo se iban llenando 
de personas relacionadas de 
una manera o de otra con la 
droga. 

Consumidores, camellos y 
proveedores fueron instalán
dose en un barrio que, si an
tes era tranquilo, ahora ha de
jado de serlo. Además del trá
fico de drogas que se observa 
-casi todos los vecinos con 
los que hablamos reconocían 
a los camellos- y de las repe
tidas ocasiones en las que se 
puede ver a algún joven con
sumiéndola, se han incremen
tado sobremanera los escán
dalos públicos. Peleas, riñas y 
altercados, antes cosa extraña 
para los vecinos, son ahora el 
pan de cada día. 

No han tardado mucho en 
reaccionar estos vecinos, en 
comparación con otras zonas 

de la ciudad que sufren desde 
hace más tiempo este proble
ma y que es ahora cuando es
tán dejando oír su voz. Pero 
no quieren dejar pasar ni un 
minuto más para ponerse ma
nos a la obra y conseguir que 
la calle Segovia recupere la 
tranquilidad de la que hace 
bien poco disfrutaba. 

· Una empleada de correos se 
encontró una jeringuilla 
escondida en un buzón 

Los vecinos aseguran que 
«desde hace tiempo se obser
va movimiento de personas 
ajenas al barrio, con malas 
pintas, y han comenzado a sa
lir y entrar de los portales. Al
gunas veces han roto incluso 
el cristal de la puerta para pa
sar. Hemos tenido que cam
biar los plafones de la luz en 
los ascensores porque en ellos 
nos encontrábamos papelinas, 
jeringas, cucharitas, go-
mas ... ». 

Una empleada de correos 
encontró en un buzón una je-

HOSTAL~BARI 
RESTAURANTE • CAFETERIA 
52 HABITACIONES CON B.A.&O, AIRE ACONDICIONADO, 

TELEFONO, FAX HILO MUSICAL Y RADIO-TV 

• iJ: 1 i ;J f"IAi Úl # 9 !·f1·Ki'*d # ;i'A '3 t· • 
Antigua N'-11Km.31'750 (Vía Complutense, 112) -Tlfs. 888 14 50-54 - ALCALA 

ringuilla manchada de sangre 
cuando recogía la correspon
dencia devuelta. En muchas 
ocasiones se han encontrado 
jóvenes durmiendo en el por
tal o en los rellanos de cual
quier piso. Uno de los vecinos 
tiene una fotografía que así lo 
demuestra. Como previsión 
pusieron también una verja 
para impedir el paso al últi
mo piso, de donde tuvieron 
que sacar a un individuo que 
se quedó allí durmiendo. Se 
han encontrado papelinas en 
las jardineras y en muchos 
otros lugares prácticamente 
sin esconder. 

Los vecinos de un portal en 
concreto tienen un camello co
mo vecino, saben que tiene el 
SIDA y que está en fase ter
minal. No paga la comunidad 
y las molestias se han dejado 
sentir por la cantidad de gen
te que viene a comprar la dro
ga y a consumirla allí mismo. 

La gente está preocupada 
porque ve cómo el barrio em
peora cada día un poco más: 
«El barrio era bueno. No es
taba marginado, era obrero, 

JOYERIA • RELOJERIA 

D A A 
C/ Libreros, 40 PI. Cervantes, 32 C/ Mayor; 24 
TH. 888 51 36 Tlf. 880 16 85 TH. 888 07 34 
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con una población infantil 
maja que hacía mucho depor
te y ahora estamos de peleas 
todos los días». 

Tras el escrito que enviaron 
a la delegación del distrito, 
han comenzado a mantener 
reuniones con representantes 
de la comisaría y del ayunta
miento. No confían en la so
lución del problema a corto 
plazo, aunque tampoco pien
san que las llamadas «patru
llas ciudadanas» y el tomarse 
la justicia por su mano sea la 
salida. Algunos de los que han 
emprendido esta recogida de 
firmas afirman que las repre
salias ya se han dejado sentir, 
bien pinchando las ruedas de 
sus vehículos o asustando a 
sus esposas. 

SEPTIEMBRE 
Día 24 .....•.••••••••• 35.874 
Día 25 ........•.•.•..• 77.196 
Día 28 •••••.•••..••... 08.697 
Día 29 ••••••••••.. ..•. 14.398 
Día 30 ..••••••••.•••.• 90.875 

RESTAURANTE· BAR 

Sánchez 
Plaza Ramón y Cajal, 1- Tlf. 886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

MARISCO FRESCO 
SIEMPRE ENCONTRARA 

SE VENDE 
LOCAL , .......... > 

60 m/2. (aprox.), acondicio
nado, con servicio, luz y telé

fono. en Avda. del Val. 
Tlf.: -889 24 10 
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La ladrona fue detenida poco después 
luciendo la ropa que había robado 

Atraco can una jeringuill~ ensangrentada 
en una tienda de modas 

La tienda de modas LIBRA, sita en la calle Diego de Urbina nºZ, 
sufrió un atraco el pasado 18 de septiembre. Poco antes de la hora 
del cierre una joven entró en la tienda y tras probarse algunas pren
das sorprendió a la dependienta amenazándola con una jeringuilla 
ensangrentada. La ladrona huyó con la ropa que se había probado 
y unas 60.000 pesetas que contenía la caja. La policía lograba dete
nerla poco después, identificándola como Mª Carmen S.B., vecina 
de Alcalá y nacida en el 70. 

La citada joven aprovechó la 
hora de cierre del establecimien
to para introducirse en él alegan
do que se quería probar unos 
pantalones. En ese momento se 
encontraban en la tienda la de
pendienta y una tía de la misma. 

La joven se probó unos pan
talones y una vez que se los hu
bo probado pidió también una 
camiseta. Una vez vestida con 
ambas prendas salió del proba
dor. Fue entonces cuando empu
jó a la dependienta contra las es
tanterías y sacando una jeringui
lla la amenazó con contagiarle el 
SIDA si n.o le daba el dinero de 

la caja. Segundos después aban
donaba la tienda rápidamente 
tras sustraer 60.000 pesetas. 

La empleada de LIBRA asegu
ra que no sospechó de la joven 
aunque le extrañó que tuviese la 
cara llena de heridas. «Mientras 
se estaba probando la ropa pare
cía una chica corriente, ni si
quiera parecía nerviosa. Pero 
una vez que sacó la jeringuilla, 
no sé de dónde, cambió total
mente. Parecía que se le iban a 
salir los ojos de las órbitas». 

La dependienta manifestó que 
la jeringuilla estaba visiblemen
te manchada de sangre. 

PARA ALCALA DE HENARES 
se necesita 

SEÑORITA INTERNA 
* Edad: entre 30 y 35 años. * Dispuesta a viajar 

Se ofrece: * Interesante remuneración. 
* Seguridad Social* Tres pagas extraordinarias 

Interesadas, concertar entrevista al Tlf.: 676 61 52 
(9'30 a 14'00 y 17'00 a 20'00 h.) 

AGRADECE 

A todos sus clientes y amigos 
la gran acogida recibida para toda la línea 

de vinos de La Rioja. 

Teléfonos de información y pedidos: 

J de octubre de 1992 

889 60 81 (horas de oficina) 
881 71 99 (teléfono 24 horas) 

La ladrona abandonó sus ro
pas en el comercio y poco des
pués fue detenida por la policía. 
En ese momento la joven lucía 
las prendas robadas de la tienda 
de modas. 

Atraca con 
navaja automática 

El sábado 19 de septiembre, 
sobre las 18,00 horas, se come
tió un atraco en la tienda deno
minada .Modas Carmelia, esta-

blecimiento situado en el núme
ro 9 de la calle Río Manzanares. 

Tres jóvenes, armado uno de 
ellos con una navaja automática 
de gran tamaño, se introdujeron 
en la tienda aprovechando que la 
propietaria se encontraba sola. 
Tras intimidar a la dueña con el 
arma blanca se apoderaron del 
dinero de la caja, unas 100.000 
pesetas en efectivo, así como de 
las joyas que llevaba puestas. Los 
ladrones sustrajeron también va
rios trajes de señora. 

Alcalá de Henares 

CICLO: GESTION CONTABLE 
ler Módulo 

CONTABILIDAD PRACTICA 
Y SU ANALISIS 

Técnicas básicas y eficaces de contabilidad 
• Conceptos fundamentales del Balance 
• Cuenta de Resultados 
• Conocimientos Libro Diario, Libro Mayor 

y Libro de Balances 
• Libros auxiliares 
• Amortizaciones 
• Inventario 

Este curso le permitirá: 
1.- Llevare la contabilidad de una empresa. 
2.- Analizar su estado actual. 

3.- Prever su futuro e incrementar sus beneficios. 

SIGUIENTES CONVOCATORIAS EN OCTUBRE 
Información y reservas de plazas: 

A GAMA & ASOCIADOS, S.A. 
Avda. Doctor Marañón, s/n - Alcalá de Henares 

Tlf.: 888 49 72* - Fax: 881 98 56 

PUERTA de Madrid 



Afortunado 'chorizo' y desafortunado comerciante 

En un descuida le roban a.• pesetas 
La buena fortuna también sonríe a los 'cacos' de vez en cuando. 

Sin ir más lejos, la pasada semana, a uno de ellos le tocó la lotería 
y sin ni siquiera comprar billete. 

El suceso ocurrió en el esta
blecimiento 'El Pilar', sito en 
la calle Torrelaguna. La propie
taria sacó ese día dinero del ban
co para liquidar una factura 
con uno de sus proveedores. 
Mientras esperaba que llegasen 
a cobrar, ella siguió atendiendo 
su comercio y el dinero -unas 
400.000 pesetas- descansaba en 
su bolso. 

Cuando quiso darse cuenta, el 
bolso estaba abierto y el dinero 
había desaparecido con el con-

siguiente disgusto para su pro
pietaria, a quien le es imposible 
saber qué persona robó el dine
ro de entre todos los clientes que 
visitaron la tienda aquel día. 

La sorpresa del 'chorizo', en 
su caso agradable sorpresa, tam
bién debió de ser enorme al des
cubrir las 400.000 pesetas en vez 
del monedero que probablemen
te esperaba llevarse como botín. 
Lo cierto es que para él sí fue el 
premio gordo de la lotería, una 
lotería francamente injusta. 

En Alcalá de Henares 

SE VENDE 

EDIFICIO A ESTRENAR 
DE USO COMERCIAL 

* 500 m/2. 
*Junto a Facultad de Económicas 

_ * Muy céntrico 
ENTRADA A CONVENIR, 

Resto hipoteca de 70.000.000.
Teléfono: 889 45 45 

~
~"' Centro de 

Psicología Clínica 
y Escolar 

Desde 1979 en Alcalá 

• LOGOPEDIA • DEPRESION 
• RETRASO ESCOLAR • TERAPIA FAMILIAR Y PAREJAS 
• TRASTORNOS VOZ • PSICOTERAPIA INDIVIDUAL 

Mañanas de 12 a 2. Tardes de -1 a 8 ·. su 
e/ . Lope de \'e~a. 19 ·Teléfono: 880 12 ~4 (previa petición) 

(Zona CABALLERIA ESPA~OL\) 

PUERTA de Madrid 

Robo frustrada en una peletería 

Mientras una vecina gritaba '¡Ladrones!' 
ellas contestaban '¡Cállese señora!' 

La pasada madrugada del 18 de septiembre se produjo un robo frus
trado en la peletería GESPIS.A, establecimiento situado en la calle 
Clavileño. Cuatro individuos con la ayuda de un vehículo robado 
con el que empujaban un tablón forzaron la puerta de entrada. Con 
el ruido varios vecinos se despertaron, pero ni siquiera sus gritos 
lograron ahuyentar a los ladrones. Sólo la llegada de la policía sal
vó de que dejasen la tienda completamente vacía. 

A las 4,30 de la mañana del 18 
de septiembre la policía avisaba 
al matrimonio propietario de la 
peletería Gespisa del intento de 
robo que acababa de sufrir su co
mercio. Inmediatamente se per
sonaron en el inmueble y com
probaron los destrozos que se ha
bían causado en la puerta de en
trada. Sin embargo los 'cacos' no 
tuvieron tiempo de robar nada 
ya que, tras la llamada de los ve
cinos, la policía se personó inme
d\atamente en el lugar de los 
hechos. 

Según explicó la propietaria 
de la peletería a PUERTA DE 
MADRID, los ladrones, al pare
cer cuatro individuos y posible
mente también una mujer, llega
ron hasta la calle Clavileño en un 
coche robado. Con él y con un ta
blón de los que se utilizan en los 
andamios de las obras comenza
ron a forzar la puerta, tras reti
rar un vehículo que se encontra
ba aparcado frente a la entrada 
de la tienda. Lograron hundir el 
cierre de persiana exterior y 
también doblar la puerta refor
zada. 

Los propietarios notaron que 
los ladrones habían tenido tiem
po de pasar a la tienda ya que fal
taba el cambio y algunos cajones 
estaban revueltos y tirados por el 
suelo. 

La parte más curiosa de este 
suceso se refiere a la intervención 
de los vecinos en un intento de 
ahuyentar a los ladrones que ni 
se inmutaron. «Los vecinos me 
han contado que al oír los prime-

ros golpetazos pensaron que era 
el camión de la basura, pero al 
insistir los ruidos y comprobar 
que además se escuchaban gritos, 
se asomaron a las ventanas y les 
vieron robando. Una vecina em
pezó a vocear 'Ladrones, ladro
nes' , pero los ladrones le decían 
'Cállese señora'. Ellos ni se in
mutaron, debían de tenerlo 
previsto». 

Un coche de la policía muni
cipal que hacía su ronda por la 
zona fue el motivo de la estam
pida de los ladrones que se mar
charon sin haber logrado ningún 
botín. Inmediatamente después, 
llegaron dos coches de la policía 
nacional uno por cada extremo 
de la calle, con la intención de 
acorralar a los individuos pero 
éstos ya habían huído. 

MESOTERAPIA - ELECTROLIPOLISIS 
(tratamientos de celulitis) 

VARICES -ARRUGAS (implantes) - OBESIDAD 
ACUPUNTURA - ANALISIS CLINICOS 

(Previa petición de hora: 5'30 a 8'30) 

l\·l 1 f fil\ l· l ¡) [,J ti 11 ·l ti• 11¡ fü i~ t!I 
e/. Gran Canal, 8 - Tlf. 881 49 39 - Alcalá de Henares 
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Robaron cheques por valor de 7&a.aao pesetas 

Entraron por la noche a un banco después de 
escalar por un balcón 

El suceso ocmrió durante la noche del 25 al 26 de septiembre, del viernes al sábado de la pasada 
semana, en el Banco Bilho Vizcaya de la calle Libreros, 9, esquina a la calle del Tinte. El autor o auto
res del robo entraron en el banco después de escalar hasta un balcón de la primera planta que da a 
la calle del Tinte; quitaron los junquillos y desmontaron un cristal, por cuyo hueco pasaron. 

U na vez en el interior, los 
autores el robo revolvieron las 
dependencias registrando ca
jones, mesas y archivos; baja
ron incluso hasta el sótano, 
donde está la caldera de la ca
lefacción, y se mojaron el cal
zado de agua dejando huellas 
en el pavimento. 

Pero debían de ser astutos 
porque no tocaron la puerta 
de la caja fuerte, donde se 
guarda el dinero, ni el búnker 
donde están guardadas las ca
jas de seguridad alquiladas 
por los clientes, ya que hubie
ra sonado inmediatamente la 
alarma del sofisticado sistema 
de seguridad que como norma 
hay instalado en sus depen
dencias. 

Los ladrones so.apoderaron 
de 19 talonarios de cheques de 
gasolina por valor de 760.000 

pesetas, y eso porque al pare
cer no funcionó por avería la 
alarma conectada al balcón. 
Por estos hechos fue cursada 
la correspondiente denuncia 
en la comisaría de policía. 

Tres días después, el 29 de 
septiembre, sobre la 1 '30 del 
mediodía, la policía detuvo en 
la calle de Nuestra Señora del 
Pilar a Francisco LM, de 31 
años de edad, domiciliado en 
Alcalá y con antecedentes por 
tenencia de objetos proceden
tes de robo. Fue detenido por
que, al identificarlo como sos
pechoso, encontraron en su 
poder una talonario de cha
ques gasolina cuya numera
ción correspondía a uno de los 
diecinueve que habían sido 
robados en el mencionado 
banco. 

EDICTO 
Don Rafael Fluiters Cando, Magistrado-Juez del Juzgado de Primera Instancia Nú· 

mero Uno de Alcalá de Henares, 
HAGO SABER; Que en este Juzgado de mi cargo se siguen autos bajo el número 140/92, 

sobre expediente de dominio de reanudación de tracto sucesivo interrumpido, promovi· 
do por Dª MARIA PAZ SIERRA PEREZ, por si en nombre de su esposo D. CLEMEN· 
TE BLANCO PEREZ, para acreditar e inscribir en el Registro de Is Propiedad el domi· 
nio que dice ostentar sobre la siguiente: 

· URBANA.· Vivienda bajo B, del Edificio•º. sito al Noroeste de un Grupo formado 
por cinco en forma de estrella, en la Calle Cruz de San Sebastián sin número, de esta 
Ciudad, hoy Beatriz Galindo núm. 7; está situada en la planta baja, ala izquierda según 
se entra, ocupa una superficie construída de 63 metros 13 decímetros cuadrados, se com· 
pone de varias habitaciones y servicios; linda mirando a la fachada principal; Frente, 
con el patio mancomunado C); derecha, portal y pasillo; izquierda, edificio primero y 
patio mancomunado B), y fondo, vivienda A) de esta misma planta. Inscrita al tomo 3150, 
Libro 116, finca núm. 8.362, inscripción 1 ª. del Registro de la Propiedad número Uno 
de Alcalá de Henares. 

Y en providencia de esta, se ha acordado citar por medio del presente a las personas 
ignadas a quienes pueda perjudicar la inscripción que se pretende para que dentro del 
término de DIEZ DIAS comparezcan con el apediente a alegar lo que a su derecho con· 
venga; bajo apercibimiento de pararles el perjuicio a que hubiere lugar. 

Dado en Alcalá de Henares, a catorce de Julio de mil novecientos noventa y dos. 
E/ . El Secretario, 

otro herido grave en el 
<<tramo de la muerte» 

Siete días después del falle
cimiento de la joven alcalaí
na de 20 años, María Manue
la Martín Díaz, acaecido en la 
madrugada del día 20 de sep
tiembre en el fatídico «tramo 
de la muerte» de la carretera 
nacional 11, el día 27 se pro
dujo un nuevo accidente de 
circulación en el kilómetro 33 
de la autovía. Una persona re
sultó herida y tuvo que ser 
trasladada a un centro hospi
talario de Madrid para ser 
atendida de un traumatismo 
craneoencefálico grave. 

Este accidente se produjo 
sobre las 2' 15 horas del día 27 
de septiembre, al salirse de la 
calzada en la tristemente fa
mosa curva, un vehículo Seat 
131 con matrícula de Murcia 
9786-T. 

En el lance resultó herido 
de gravedad un hombre que 
atiende a las iniciales de An
tonio A.sensio B.H. quien re
sultó con un traumatismo cra
neoencefálico y politraumatis
mos en diversas partes del 
cuerpo. El herido tuvo que ser 
trasladado a un centro asisten
cial de Madrid para poder ser 
atendido específicamente de 
la patología que presentó. 

Incendio 
en una vivienda 

Un cortocircuito fue la po
sible causa del incendio que 
tuvo lugar en el piso 4° A del 
número 5 de la calle Bartolo
mé de Castro. El suceso ocu
rrió sobre las 18'45 horas del 

día 22 de septiembre y en el 
lugar se congregaron efectivos 
de Policía Municipal, Policía 
Nacional, Cruz Roja y bom
beros. Estos tuvieron que res
catar a un joven, hijo de los 
propietarios de la vivienda, 
que se encontraba dormido en 
el interior cuando se produjo 
el incendio. Al padecer pro
blemas respiratorios, salió a 
una ventana para no atrave
sar la intensa humareda que 
se produjo. Los bomberos ac
cedieron a la vivienda por la 
puerta de entrada, rescatando 
al joven. Su madre, Juliana 
Muñoz Muñoz, tuvo que ser 
trasladada al hospital de Alca
lá al sufrir un ataque de ner
vios. 

El incendio se produjo en el 
salón, con daños de conside
ración en el mismo al arder un 
sofá y un mueble. El humo 
afectó también a otras depen
dencias de la vivienda. 

Incendio en un edificio 
municipal 

Una casa abandonada y 
muy deteriorada, propiedad 
del ayuntamiento de Alcalá, 
situada en la calle Cardenal 
Cisneros, ardió el día 23 de 
septiembre en un incendio 
que alcanzó grandes propor
ciones y obligó a desplazar a 
todos los efectivos existentes 
en el parque de bomberos de 
Alcalá para su extinción. Se 
cree que el incendio pudo ser 
provocado al quemar algún 
individuo papeles y basura 
que había en el interior de la 
casa. 

El fuego se originó poco 
después de las 19'30 horas y 
al lugar se desplazaron tres 
vehículos del parque de bom
beros de Alcalá, dos autobom
bas y un camión escala con 
una dotación de tres conduc
tores, un cabo y ocho bombe
ros. Esta era toda la dotación 
disponible ese día por lo que 
se tuvo que desplazar al par
que alcalaíno una dotación de 
Arganda del Rey en previsión 
de cualquier otro siniestro. 

~,,~ TODO EN VIDEO JUEGOS 
[ 31 i íl 1 §1 ;;~ ;;~ §f 3 
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se presentó el Programa de Ayudas al comercio 

Las empresas que se acogieron a las 
ayudas financieras del OADE 
generaran 99 puestas de trabaja 

El pasado l de octahre, el OADE entregó las subvenciones del 'Pro
grama de Ayudas a Proyectos Generadores de Empleo' y del 'Pro
grama de Ayudas Financieras a Empresas Comerciales'. Una vez 
finaHzado el acto, Juan Antonio Pérez -gerente del OADE- y Pa
blo González -concejal de desarrollo económico y empleo- ofre
cieron una rueda de prensa, dando a conocer los resultados del Pro
grama de Ayudas Financieras al Comercio 1.991 y presentando el 
programa para 1.992 con la novedad de las 'Ayudas a Asociaciones 
Comerc:iales'. 

V eintitres expedientes de 
veintisiete solicitudes se acogie
ron definitivamente al Programa 
de Ayudas Financieras con un 
importe total de 16.985.469 pe
setas en concepto de ayuda fi
nanciera, gestionadas a través 
del OADE por las empresas co
merciales. La inversión total rea
lizada por estas empresas es de 
314.836.515 pesetas, con una ge
neración de 99 puestos de 
trabajo. 

Presentación del Programa 
de Ayudas al comercio 1.992 

Tras ofrecer los resultados del 
programa de ayudas del pasado 
año, se presentó el programa de 
ayudas correspondiente al 92, 
que incluye una novedad: un 
nuevo programa dirigido a Aso
ciaciones Sectoriales o Profesio
nales. 

El objetivo del programa es 
modernizar y mejorar el tejido 

comercial de Alcalá, mediante 
ayudas de carácter financiero pa
ra proyectos empresariales que se 
encuentren o instalen en Alcalá. 

Las condiciones generales pa
ra acogerse a estas ayudas son: 
modernizar, reformar, ampliar o 
crear un establecimiento, ade
más de que el importe del prés
tamo subvencionable no puede 
exceder de 10 millones, con un 
plazo máximo de amortización 
de 5 años. 

La novedad que se incluye es
te año, ayuda a asociaciones pro
fesionales o sectoriales de comer
cio, especifica que las ayudas 
pueden alcanzar el 50 % del to
tal de la inversión o un máximo 
de 5 millones. Los beneficiarios 
serán las asociaciones que reali
cen una inversión con destino a 
construcción, ampliación, mo
dernización, equipamiento y 
campañas de promoción comer
cial. 

Se ha detectado un aumento 
de nuevos establecimientos, casi 
el 50% de la inversión total, gra
cias al crecimiento de la ciudad 
en la parte este y a la renovación 
del casco antiguo. Las inversio
nes más elevadas se han produ
cido en los sectores de alimenta
ción (108 millones), textil (105 
millones) -sobre todo franqui
cias- y otros como peluquerías 
y restaurantes (85 millones). 

A finales de este mes, coincidiendo con el centenario de la institución 

Es precisamente en este último 
sector de actividad en el que se 
ha generado mayor número de 
puestos de trabajo: con el 27% 
de la inversión total se genera el 
36 % del empleo total, siguiéndo
le con una generación de empleo 
del 33 % y del 26 % el sector de 
alimentación y textil respectiva
mente. 

Se ha observado un auge del 
sector servicios. 

Se observa también una gran 
diferencia en cuanto a la inver
sión por distritos. Destacan casi 
142 millones invertidos en el dis
trito VI y casi 65 en el distrito 
centro. En el distrito 111, por el 
contrario, no hubo inversión. 

Festival taurina a beneficia del Patranata san Jasé 
Por iniciativa de dos colaboradores de la entidad, Alfonso Pablo Ortiz, •el moro torero11, y de Rafael Serrano Or

tiz, se pretende celebrar a finales de oc::tahre un festival taurino con motivo del centenario del patronato San José, 
dedicado al tratamiento de disminuidas psíquicas. Este festival taurino será realizado a beneficio de la entidad qu~. 
inmersa en anas obras, atraviesa una delicada situación económica. 

En el centro San José para im
pedidas, situado en la carretera 
de Meco, se acoge a las residen
tes de por vida. En la actualidad 
hay unas 170 internas, mayores 
de 18 años y con minusvalías psí
quicas. Están atendidas diaria
mente por una comunidad de 
Religiosas Mercedarias de la Ca
ridad y por personal contratado 
para la realización de distintas 
actividades. 

El patronato se instaló en Al
calá en 1972, en su actual centro. 
Fue funda<lo en 1892 por doña 
Sofía Astier y Balboa como fun
dación de carácter benéfico pa
ra impedidas. En 1913, la con
gregación de Hermanas Merce
darias de la Caridad se hizo car
go de la obra social y desde 

entonces sigue manteniendo vi
vos esos valores y virtudes para 
con las residentes. 

Los organizadores del festival 
taurino que se quiere montar con 
motivo del centenario de la ins
titución, en torno al 25 de octu
bre, desean que el ayuntamien-

to de Alcalá, como arrendatario 
de la plaza de toros compluten
se, no les cobre nada por ceder
les el coso para el festival: «Se 
trata de una labor benéfica debi
do a la delicada situación econó
mica que atraviesa el patronato, 
ya que se están haciendo unas 
obras y se precisa bastante ayu
da», señalaron los organizadores. 

Se espera que intervengan en 
el festival diversos toreros de for
ma altruista, «incluso costeán
dose ellos mismos el toro que li
dien». Está asegurada la partici
pación del novillero Paco Agui
lera «y esperamos que la familia 
taurina se haga eco de esta nece
sidad, de esta obra benéfica, así 
como el público con su asisten
cia». 

a conducir •.. necesitas un ALFA 
Infórmate en tu concesionario: 

Exposición, ventas, talleres, chapa-pintura y recambios 

- GRAN PARQUE VERICULOS OCASION -
ALCALA: Vía Complutense, 95 (junto a Pryconsa) Tlf.: 880 62 00 - 882 25 43 I 4 :-: TORREJON: Avda. Castilla, 12 - Tlf.: 676 88 11 
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Llegar a la cima 
no cuesta tanto. 

S ube. Llega hasta donde siempre has 
querido llegar. 

Alcanza un coche con: 
* Cristales tintados. 
* Tapicería exclusiva. 
* Radio-cassette extraíble. 
* Trampilla de carga. 
* Motor de 80 CV. gasolina / SS CV. diesel. 
* Aire acondicionado y dirección asistida (en opción). 

Sube a la nueva serie limitada Renault 
Express Cima, en gasolina o diese(, por sólo 
1.4SS.OOO Pts. *, con eiccelentes condiciones financieras. 
Comprol:>arás·que llegar a la cima no cuesta tanto. 

Con una 

FINANCIACION DEL 12~% IA.E. · 
a 24 meses y desde 10% de entrada. 

Y leasing con unas condiciones excepcionales. 
Para más información llama al 900 100 SOO. 
• Exislc lambién una versión Rena1:11t Express 1.1 gasolina a partir de 1.015.<XX> Pts. 
Precios recomendados en Península y Baleares. IVA y transporte incluidos. 

Diesel/Gasolina 
·por el mismo precio. 

~"'º ~ú RENAULT EXPRESS 
CIMA 

SERIE LIMITADA 

Oferta válida hasta el 31 de Octubre. 

t----------------,.,--,,----- Ven a verlo a: ------------------1 

@ 
RENAUD' AUTOCARPE 

Pº de la Estación, Z • Tlf. 888 19 15 
e.e. EI va1 . Tlf. 888 19 99 

Pº de los Curas 19 y Zl 
Tlf. 888 01 79 



En la campaña Tupperware 
«Especial m.es de junio - m.es de la 

UNA ALCALAINA RESULTO 
AGRACIADA CON EL PRIMER PREMIO 

A primeros de agosto, 
cuando doña Francisca Mar
cos fue avisada para que se 
personara en el centro TUP
PERW ARE de Alcalá de He
nares, no podía ni tan si
quiera sospechar la agrada
ble sorpresa que el azar, o su 
buena suerte, le tenían reser
vada. Fue su marido quien 
atendió la llamada telefóni
ca, ya que ella se encontra
ba en ese momento ausente , 
c¡uc comunicaba la buena 
nueva aunque se le rog•Í que 
sólo dijera a su esposa «que 
la estaban esperando en Pes
cadería, 19» donde el centro 
tiene su sede en Alcalá, ya 
que algunas compañeras y 
amigas, enteradas igualmen
te del evento, querían ser las 
primeras en vivir con ella la 
alegría del premio y congra
tularse por su suerte. Apenas 
abrió la puerta de acceso y 
una cerrada ovación, salpi
cada de «¡hurras!» y felicita
ciones se le vino encima. 
Con un extraño gesto en su 
cara, mezcla de confusión y 
alegría, recibió la noticia: 
¡había ganado el primer pre
mio de la campaña TUP
PERW ARE» Especial mes 
de junio - mes de la invita
da»!. Exullante y emociona
da , apenas si pudo corres
ponder a la cariñosa acogi
da dispensada. 

Todo comenzó a gestarse 
el dieciocho de junio de este 
año, cuando doña Francisca, 
durante la reunión que tuvo 
lugar en su domicilio, relle
nó y depositó, rutinariamen
te, el impreso que la presen
tadora de los productos 
TUPPERW ARE les ofreció 
a todas las asistentes. «No 
podía imaginar que entre las 
miles de participantes en to
da España iba a ser precisa
mente yo la afortunada» co
menta con satisfacción. 

El pasado lunes, veintio
cho de septiembre, durante 
la convocatoria especial en la 
sede alcalaína, en un cálido 
y multitudinario ambiente 
festivo , y contando con la 
presencia de D. Gabriel 
Martínez Fresán, director 
general de TUPPERW ARE 
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España y otros altos cargos 
en España de la multinacio
nal norteamericana, doña 
Francisca Marcos recibió de 
manos de doña Maribel Ji
ménez, distribuidora que es
tá al frente del centro alca
laíno, el documento que la 

En la imagen, Dª Francisca 
Marcos en el momento de reci
bir el premio TUPPERW ARE. 

faculta para recibir doce pre
mios de 50.000 pesetas du
rante los próximos meses, 
además de todo tipo de feli
citaciones por parte de los 
asistentes. Muy contenta, 
doña Francisca tomó la pa
labra para mostrar su grati
tud a la firma TUPPERW A
RE, y a la nutrida concu
rrencia por sus expresivas 
demostraciones de cariño. 
En el transcurso de la ani
mada reunión, que se inició 
en torno a las diez de la ma
ñana prolongándose por es
pacio superior a las dos ho
ras, se procedió al nombra
miento de una monitora (Je
fe de Grupo) , exhibiéndose, 
asímismo, nuevos produc-

tos. Cerró el acto deña Ma
ribeljiménez, tras agradecer 
a todos los presentes su 
asistencia. 

Dos premios más en metá
lico, de cien mil y cincuenta 
mil pesetas, respectivamen
te, así como veinte cadenas 

musicales y multitud de pro
ductos de la gama TUPPER
W ARE han sido entregados , 
igualmente, a otras tantas 
afortunadas en diferentes 
puntos de la geografía espa
ñola, dentro de la menciona
da campaña. 

Como es sabido, TUP
PERW ARE , la compañía 
más importante del mundo 
de recipientes de polietileno 

para la conservación de ali
mentos, distribuye directa
mente mediante amenas reu
niones de amas de casa, lle
vadas a cabo en el domicilio 
de alguna de ellas ( anfitrio
na) y en el transcurso de las 
mismas una presentadora · 

especializada expone los pro
ductos y sus magníficas pres
taciones. La compañía con 
sede central en Orlando ( ciu
dad del estado norteamerica
no de Florida) y con implan
tación en más de cuaren
ta países, posee cincuenta 
y siete centros repartidos 
por toda España, donde 
ejerce su actividad desde el 
año 1966. 
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LOS ANGELES DE ALCALA, S. L. 
ASISTENCIA MEDICA DE URGENCIAS 

C/. Río Manzanares, 4 - Tlfs.: 881 32 22 - 888 17 63 
ALCALA DE HENARES 

SOLICITA 

CONDUCTORES 
CLASE B·2 

• Edad: 25 a so años. 
• Buena presencia. 
• Cultura media. 
• Don de gente. 

Presentarse en la dirección arriba indicada. 

E\ P..'/un\arnien\o 
informa .· :: 

ANUNCIO .... ... ·.·.·.·.·.·.·.·:· 

LA ESCUELA TALLER DE REHABILITACIÓN 
DE EDIFICIOS PRECISA CONTRATAR: 

1 Profesor Jardinero 
TIPO DE CONTRA TO: Laboral eventual. 

REQUISITOS: 
- Título de Capataz Jardinero o similar. 
- Experiencia mínima de dos años acreditado docu-

mentalmente. 
- Se valorará el que los candidatos se hayan dedicado 

a la enseñanza. 
- Presentación de curriculum vitae. 
- Mayor de 18 años. 

Las solicitudes deberán presentarse en el registro ge
neral del Ayuntamiento de 9 a 14 horas. Desde el día 2 
al 16 de octubre del año en curso, ambos inclusive. 

SELECCION: La selección se realizará mediante una 
prueba TEORICA-PRACTICA de capacitación en la pro
pia Escuela Taller, indicándose la fecha en su momento. 

Alcalá de Henares, 30 de septiembre de 1992 
F croando ESPAÑOL PEREZ - Delegado de Personal 

111 1, Excmo. Ayuntamiento 
~ de Alcala de Henares 
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o LOS ANGELES DE ALCALA, S. L. 
ASISTENCIA MEDICA DE URGENCIAS 

C/. Rlo Maw.anares. 4 
Tclfs. 8813222 - 88817 63 
ALCAl..A DE HENARES NECESITA 

PROMOTORES 
y 

COMERCIALES 
<AMBOS SEXOS> 

PARA CAMPAÑA PROMOCIONAL 
DE UN AÑO DE DURACION APROXIMADAMENTE 

Estas son mis condiciones: 
• Seguridad Social, Regimen General. 
• Contrato de un año. 
• Líquido a percibir: 180.000 pesetas. 

SI TE CONFORMAS CON MENOS, 
¡POR FAVOR! NO ACUDAS A LA CITA. 

c/. Río Manzanares n ° 4 - Alcalá de Henares 
(Sr. Acuña) 

Empresa del Corredor del Henares 

NECESITA 

MECANICG AJUSTADOR 
SE REQUIERE: 

• Conocimientos de electriddad. 
• Se valorarán conocimientos de electrónica. 
• Se valorarán conocimientos de inglés. 
• 5 años mínimo de experiencia. 

SE OFRECE: 
• Incorporación inmediata. 
• Formación en extranjero. 
• 2.500.000.- ptas. negociables. 

Interesados, .enviar historial profesional 
al Apartado de Correos nº 154 de Guadalajara. 

Dpto. de Personal. 
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Al ayuntamiento se le adeudan en impuestos 
más de dos mll mlllones de pesetas 

El Impuesta de Actividades Económicas 
empezará a cobrarse dentro de ts días 
Algunos ministerios y la comunidad de Madrid 
se encuentran entre los· grandes deudores 

La comisión ele gobierno del ayuntamiento de Alcalá aprobó en 
su última sesión, la celebrada esta semana, el padrón para el pago 
del Impuesto de Actividades Económicas, el IAE, a la espera de que 
se realice 1IDél inspección con el fin de subsanar las omisiones o fal
sedades de los contribuyentes a la hora de facilitar sus datos para 
realizar este padrón y determinar el pago que tienen que hacer efec
tivo. Profesionales liberales, comercios y todo tipo de empresas de
ber.in afrontar este nuevo impuesto, que engloba a varios antiguos, 
clescle que la entidad bancaria que ha sascrito convenio con el ayun
tamiento, el Banco Exterior de España, emita, se calcula que den
tro de un par de semanas, los recibos correspondientes. Con este 
nuevo impuesto, el ayuntamiento espera recaudar anualmente 800 
millones de pesetas. 

El pago del nuevo impues
to, coincide con la eterna 
preocupación municipal, ex
presada en esta ocasión por el 
actual concejal de Hacienda, 
el socialista Tomás Sánchez, 
por la deuda que tienen con
traída los contribuyentes con 
el ayuntamiento y que sobre
pasa los 2. 000 millones de pe
setas. Sin embargo, el conce
jal de Hacienda expresó su 
«moderado optimismo», por 
el hecho de que este año haya 
aumentado la recaudación en 
período voluntario, es decir, 
en los plazos establecidos por 
el ayuntamiento. 

En la evolución de la recau
dación de los tributos muni
cipales por paso de carruajes, 
Impuesto sobre Bienes In
muebles, circulación de vehí
culos y agua, basura y alcan
tarillado, se ha dado este año 
un incremento con referencia 
al ejercicio anterior, de casi 
107 millones de pesetas, no 
siendo su incidencia la revi
sión de precios, ya que ello·no 
fue posible en ninguno de los 
cuatro tributos, a excepción 
del IBI, en el que por la revi
sión de los valores catastrales 
se dio un crecimiento del 5 
por ciento con referencia a 
1991. 

Precisamente el IBI es el 
único de estos cuatro tributos 
que ha sufrido decrecimiento 
en la recaudación con respec
to al ejercicio anterior, un de
crecimiento que ha venido 
ocasionado por el adelanto del 
período de cobro para posibi
litar una mejor liquidez pre
supuestaria. 

Otra cosa es la recaudación 
ejecutiva, un proceso que se
gún Tomás Sánchez, es lento 
debido a la emisión de nuevos 
recibos con el 20 por ciento de 
recargo, y las sucesivas noti
ficaciones hasta llegar al em
bargo de bienes o de cuentas 
corrientes cuestión ésta que 
puede tardar hasta dos y tres 
años. 

Tomás Sánchez anunció 
que en los próximos días se va 
a enviar unas 50.000 notifica
ciones a los deudores para in
formarles de su situación tri
butaria. Estas aproximada
mente 50.000 notificaciones 
unidas a los recursos presen
tados y que están en período 
de estudio, son el total de las 
unidades deudoras con el 
ayuntamiento complutense, 
que arrojan una cantidad de 
dinero debida al municipio de 
más de 2. 000 millones de 
pesetas. 

Entre los deudores destacan 
organismos públicos ministe
riales y autonómicos, como el 
complejo penitenciario, los 
cuarteles del ejército y el hos
pital de Alcalá. Asimismo, se 
han contabilizado hasta 55 ex
pedientes con cantidades que 
se adeudan superiores al mi
llón de pesetas. Según Tomás 
Sánchez, la pretensión del 
ayuntamiento es la de resolver 
cinco de estos expedientes por 
semana. 

!20 aprobadas en la 
selectividad 
deseptiembre 
de 720 presentados 

Algo menos del 46 por cien
to de los alumnos presentados 
a la selectividad en la convo
catoria de septiembre han sa
lido airosos de la prueba. El 
desánimo y la falta de opcio
nes pueden ser los motivos. 
Muchos jóvenes, en vista del 
suspenso de junio, prefieren, 
cada vez más, preparar la se
lectividad de nuevo y presen
tarse al año siguiente. 

El aprobado en estas fechas 
sólo garantiza plaza en las fa
cultades de Filología, Geogra
fía e Historia y Magisterio, 
después de acoger a los alum
nos que aprobaron en junio. 
Muchos estudiantes conside
ran una pérdida de tiempo es
tudiar el primer año de una 
carrera que no los interesa en 
lo más mínimo. 

En octubre 
comienza el cursa 
en el Taller de Danza 
de Alcalá 

El curso 1992/93 del Taller 
de Danza de Alcalá dará co
mienzo en el mes de octubre 
que acabamos de comenzar. 
Las inscripciones se realizan 
desde el pasado 16 de septiem
bre en la Casa de la juventud, 
donde también se imparten 
las clases. 

Diariamente y desde octu
bre hasta junio habrá clases de 
danza clásica, danza moder
na, danza española, prepara
ción a exámenes del conserva
torio y psicomotricidad. 
También habrá cursos mono
gráficos de técnicas corpora
les relacionadas con la danza. 

Por último, se ofrecen los 
cursos de sevillanas y bailes de 
salón, que se desarrollarán 
durante este primer trimestre. 

JARDINERIA CARLOS 
• Mantenimiento de 

empresas 
• Proyectos y mante

nimiento de jardines 
• Decoración de 

interiores, etc. 
-ESPECIWSTAS EN CESPED-
Teléfono de atención: 

883 19 59 

CURSO 92/93 
IMPARTIMOS LAS SIGUIENTES ENSEÑANZAS: 

CENTRO DE F.STUDIOS 

DON QUIJOTE 

PUERTA de lladrld 

•Educación de adultos: Graduado Escolar, Estudios Primarios. 
•Ayuda pedagógica a niños con dificultades de aprendizaje. 
• Recuperación de asignaturas (COU, BUP, FP, EGB). 
• Selectividad. 
• Taller de pintura: óleo, carboncillo, pastel, etc. •Dibujo técnico. 
• Secretariado informático. • Inglés. • Contabilidad. 
• Mecanografía. 

Infórmate y reserva tu matrícula en: e/. Santiago, 50 
o llamando al teléfono: 889 63 99 
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organizado por el Pabellón de España en colaboración con 
el Instituto Cervantes 

congreso de la Lengua Española en Sevilla 
Organizado por Pabellón de España, con la colaboración del Instituto Cervantes y el patrocinio de 

Tabacalera, S.A., del 7 al 10 del próximo mes de octubre tendrá lugar en Sevilla la celebración del Con
greso de la Lengua Española, cuyas sesiones se desarrollarán en las aulas de la Universidad de esta 
ciudad. 

El 10 del mismo mes de 
octubre, en Los Reales Alcá
zares, se formalizará la cons
titución del Patronato del 
Instituto Cervantes. El Presi
dente de Honor de este Pa
tronato es Su Majestad El 
Rey y el Presidente Ejecuti
vo es el Presidente del Gobier
no. 

Con motivo de la clausura 
del Congreso y de la constitu
ción del Patronato del Insti
tuto Cervantes, el día 10 de 
octubre, en el Palacio de San 
Telmo de la ciudad de Sevi
lla, tendrá lugar un solemne 
acto presidido por Sus Majes
tades Los Reyes. 

Como se recordará el Pa
tronato del Instituto Cervan
tes ha sido nombrado median
te Real Decreto de 21 de julio 
de 1992 y a él pertenecen 
destacadas personalidades 
del mund_o de la cultura espa
ñola e hispanoamericana, 
que se darán cita en Sevilla 
el mencionado día 10 de 
octubre. 

IU preguntará 
al alcalde sobre 
los avales a La seda 

Ante las promesas hechas e 
incumplidas por el Presiden
te de la CAM, Joaquín Legui
na, y por el alcalde Florencio 
Campos, a los trabajadores de 
La Seda de Barcelona, del 
adelanto de unos avales por 
valor de 1. 000 millones de pe
setas, que permitirían despe
jar el futuro incierto de esta 
empresa exigiendo la descon
vocatoria de la huelga y las 
movilizaciones que éstos ha
bían previsto, el Grupo de 
Concejales de Izquierda Uni
da, pedirá en el pleno muni
cipal al alcalde que explique 

los motivos que le llevaron a 
hacer dichas promesas que 
luego fueron incumplidas. 

También es deseo de IU sa
ber cuáles son las soluciones 
que el alcalde tiene previstas 
para dar una solución rápida 
y positiva a tal situación. 

Propuesta de IU 
sobre los accidentes 
en «el tramo 
de la muerte» 

IU llevará al próximo ple
no dos propuestas en relación 
con «los numerosos acciden
tes, la mayoría de ellos mor
tales, en este punto kilométri
co de la N-11». 

Las propuestas son las si
guientes: 

a)Urgir a la Dirección Ge
neral de Tráfico a que ponga 
en marcha medidas preventi
vas que eviten estos acciden
tes. 

b) Exigir a la Consejería de 
Política Territorial de la 
CAM, junto al Ministerio de 
Obras Públicas, que se reali
cen las obras necesarias para 
mejorar la seguridad vial de 
esta autovía a su paso por 
nuestro término municipal, 
especialmente en la zona an
tes aludida. 

La presidenta de 
INFORMACU denuncia 
al alcalde abusos 
de los taxistas 

Concepción Eguiluz, presi
denta de Informacu, se ha di
rigido al alcalde con esta car
ta para denunciar lo que con-

sidera abusos de los taxistas. 
El texto de la carta es el si
guiente: 

«Siento tener que dirigirme 
nuevamente a V d. con una 
nueva denuncia de los abusos 
que contra los usuarios siguen 
cometiendo los profesionales 
del taxis. 

En la Comisión de Precios 
del 29 de mayo de 1992 se 
aprobó un suplemento de sa
lida de Renfe para los servi
cios de Auto-Taxis de la loca
lidad de 100 pts, siempre que 
la nueva parada se añadiera a 
otras ya existentes y su uso, 
como es lógico, no sea obliga
do para el usuario. 

Pasados cuatro meses que 
en distintos días y horas ve
nimos comprobando que, co
mo siempre, pasan por alto las 
normativas haciendo lo que 
les conviene olvidando los de
rechos de los usuarios (que co
mo en otra ocasión dije al Sr. 
Pinto son los que propician al 
usar sus servicios el que pue
dan trabajar) y no sólo quita
ron los coches del Paseo de la 
Estación, también desapare
ció el teléfono de contacto. 

Es por tanto que ruego a 
V d. subsane estas anomalías 
para que el usuario que no 
venga de viaje pueda utilizar
los sin tener que pagar el su
plemento destinado a los mis
mos y que en la parada del Pa
seo de la Estación estén siem
pre la misma cantidad de ta
xis que en el recinto de Esta
ción». 

PIANO SEMINUEVO 
VENDO MUY BARATO 
-COLOR NEGRO

Tlfs.: 880 94 98 y 881 90 55 

TENEMOS SU VOLVO 
DESDE 1.98&.aao Ptas. hva v TRANSPORTE 1NcLu1DOS> 
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Hoy, viernes, 
se colocará 
la primera piedra 

Viviendas para 
jóvenes en Torres 

El consejero de Educa
ción y Cultura del gobier
no regional madrileño, 
Jaime Lissavetzky, asisti
rá hoy viernes, a las 
11' 15 horas, a la coloca
ción de la primera piedra 
en la promoción de vi
viendas para jóvenes en 
Torres de la Alameda. Al 
acto asistirán también, 
entre otros, el alcalde de 
la localidad, Antonio Ro
dríguez del Barrio, y el 
director general de Ju
ventud, Arturo Gonzalo 
Aizpiri. 

La promoción de vi
viendas para jóvenes de 
Torres de la Alameda es
tá contemplada en el plan 
de vivienda joven de la 
Comunidad de Madrid. 
Se trata de la promoción 
de veinticuatro viviendas 
en régimen de compra, en 
la que el ayuntamiento 
cede el suelo y la Comu
nidad de Madrid, a tra
vés de la dirección gene
ral de Juventud, subven
ciona el proyecto. Con es
ta iniciativa, la Comuni
dad pretende facilitar el 
acceso de los jóvenes a la 
vivienda, que es uno de 
los principales obstáculos 
para su emancipación. La 
promoción de estas vi
viendas en Torres de la 
Alameda es de gran tras
cendencia para este mu
nicipio. 

El Plan de Vivienda 
92-95 contempla dentro 
de sus actividades la pro
moción de algo mas de 
16.000 viviendas para jó
venes, de las cuales alre
dedor de 500 son para ac
tuaciones especiales en 
colaboración preferente 
con los municipios. 
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un total de ts estudios 
concurren 
a la Pri•ra edición 
Entrega del premio 
de Investigación 
«María de Guzmán» 

El próximo 18 de octu
bre, festividad de San 
Lucas y fecha tradicional 
del comienzo de curso en 
la Universidad de Alcalá, 
tendrá lugar la entrega 
del primer premio de in
vestigación «María Isidra 
de Guzmán», convocado 
por el Centro Asesor de la 
Mujer y dotado con me
dio millón de pesetas. 

En su primera convo
catoria el premio ha con
tado con una buena acep
tación al presentarse un 
total de seis estudios. La 
temática de éstos es varia
da, como variada es la 
procedencia de los mis
mos: Barcelona, Córdo
ba, Valladolid y Alcalá. 

Después de largos si
glos de olvido, los estu
dios sobre las mujeres en 
todos sus aspectos cientí
ficos y en todas las disci
plinas universitarias , co
mienzan a tener una in
teresante extensión y pro
fundidad. 

Se decidió dar a este 
premio el nombre de la 
«Doctora de Alcalá», Ma
ría Isidra de Guzmán, la 
primera mujer que se 
doctoró en una universi
dad europea. En próxi
mas ediciones , la entrega 
del premio tendrá lugar el 
día 6 de junio, ya que en 
ese día de 1785 tuvo lugar 
el acto de investidura. El 
libro premiado será edi
tado y se presentará el 
próximo 8 de marzo, efe
mérides en que se celebra 
habitualmente el «Día de 
la Mujer». 

con el fin de solucionar algunos problemas, la circunvalación 
de la carretera M·JOG retrasa su fecha de apertura 

El alcalde comprobó el estado de algunos obras 
La nueva variante de la carretera M-300, considerada como una obra prioritaria en el plan general 

de ordenación urbana, cuenta con un presupuesto de 434 millones de pesetas. Su apertura permitirá 
liberar al casco urbano del importante tráfico de vehículos pesados de las carreteras de Arganda y 
N-D, que arrastra las secuelas de ruidos, contaminación y densidad circulatoria inducida en la ciudad. 

El alcalde ha comprobado 
personalmente el estado de es
tas obras y la consecuencia es 
que hay que solucionar cier
tos problemas, deficiencias 
que deben subsanarse antes de 
la apertura definitiva de la vía 
al tráfico rodado, lo que im
pedirá que la puesta en servi
cio se produzca para la fecha 
en que estaba prevista, en oc
tubre de este año. 

Una de las deficiencias es la 
mala solución que se ha dado 
al encuentro de la M-300 con 
la Ronda Fiscal, siendo par
tidarios tanto los gestores co
mo los técnicos municipales 
de rehacer su trazado , solu
ción con la que parece estar de 
acuerdo la Comunidad de 
Madrid. Asimismo, se ha pre
sentado un grave imprevisto 
en la zona comprendida entre 
la Fuente de la Salud y la fá
brica de las Armas, donde ha 
aflorado a la superficie una 
considerable cantidad de 
aguas subterráneas que obli
garán a emprender obras de 
drenaje y a levantar un muro 
pantalla de contención. A es
tos problemas técnicos hay 
que añadir la necesidad de 
ocupar un terreno edificado 
para poder realizar la cone
xión de la M-300 con el puen
te Zulema, sin que se haya po
dido llegar a un acuerdo con 
la propiedad, por lo que ha
brá que recurrir al procedi
miento de expropiación de los 
terrenos. 

El alcalde visitó también la 
vía de servicio que se ha cons
truido en la antigua N-11 y de
cidió entrar en contacto con la 
Comunidad de Madrid, con el 
fin de mejorar la incorpora
ción dde los vehículos. 

Posteriormente se dirigió al 
puente de la carretera de Me
co, donde el ayuntamiento 

está levantando unos hitos so
bre el suelo con el fin de im
pedir la circulación y el esta
cionamiento de camiones. 

La v isita se concluyó en el 
aparcamiento que se constru
ye en la calle de Albéniz, don-

de se estaban registrando al
gunos problemas de sanea
miento. Vista la situación, se 
optó por la solución de una 
doble recogida de aguas plu
v iales, v e r tiendo la nueva al 
colector del camino del Ce-
menterio. 

MARMOLES MOLINA 
CHIMENEAS - MESAS 

ESCALERAS-ENCIMERAS 
BARBACOAS 

Taller y Exposición: 
Polígono Jumapi - C/B - Nave 23 

Antigua Ctra. Nacional 11. Km. 29 
Tlf. : 882 44 97 - Alcalá de Henares 
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Francisco Javier González del Toro, repite una frase 
que cada vez se oye con más insistencia en Alcalá 

«Me echan del piso y na tenga adonde ir» 
casado, traba)ador acaslonal en la construcción y con dos 
hijos de cinco años 1 ocho meses, pide ayuda 
a la desesperada porque no puede pagar el alcluller 

A la ciudad complutense ya hay quien la llama 'Alcalá de las miserias'. 
Cada vez son más habituales las escenas de personas que piden por la calle 
para subsistir con la caridad de los demás¡ son también más habituales los 
que se ven obligados a dormir en el interior de vehículos¡ algunos de ellos 
se conforman con encontrar un coche abandonado para poder pemoc:tar en 
él y hay quien no tiene más remedio que dormir en la calle, c:ahriéndose co
mo puede con cartones para guarecerse del frío. Los relatos de estas vícti
mas de la crisis económica son cada vez más numerosos y estremecedores. 
Uno de ellos es el que hizo en nuestra redacción Francisco Javier González 
del Toro, de 28 años de edad. 

Casado con María Begoña 
Sánchez Martín, de 26 años de 
edad, este matrimonio tiene dos 
hijos, niño y niña, de cinco años 
y ocho meses de edad respectiva
mente. Viven de alquiler en un 
piso de la plaza de Narbona, nú
mero 2, hasta el día 21 de octu
bre, día en el que por falta de pa
go del alquiler los desahucian: 
«Me van a echar del piso y no 
tengo adonde ir». 

«Estoy parado y no he podido 
pagar el alquiler. Y a me gustaría 
a mí poder pagarlo, pero la ver
dad es que no he podido. Nos ve
mos el día 21 de octubre en la ca
lle», dijo José María del Toro, 
quien dijo haber hablado con el 
concejal de la Vivienda, José 
Luis García Graván, y que tiene 
una solicitud para hablar con la 
asistente social del IVIMA (Ins
tituto de la Vivienda de Ma
drid), «pero ésta es como si no 

existiera. El concejal me ha di
cho que intentará conseguir al
go». González del Toro se dedi
ca a la construcción, «pero es un 
trabajo muy inestable; hay me
ses que te viene bien pagar el al
quiler, pero hay otros meses en 
los que no hay manera, porque 
no te queda para comer. Ahora 
estoy en paro, pero voy a comen
zar a trabajar otra vez en una 
obra». Este joven de 28 años in
sistió en que «lo único que sé es 
que me veo en la calle con los 
muebles. La niña tiene asma y 
yo no quiero darle la patada a la 
puerta de un piso •desocupado, 
pero algo tendré que hacer». 

«Como mucho llego a ganar 
100.000 pesetas, ó 110.000 y me 
piden por el alquiler solamente 
62.000 pesetas. ¿Con qué les doy 
yo de comer a los niños?», se pre
guntó Francisco Javier González 
del Toro. 

El molimiento gnóstico cristiano 1nlversal de España 
está considerado por los expertas como secta 

uventud de cc.oo. denuncia que se le 
dejen instalaciones oficiales 

El departamento de Juventud de Comisiones Obreras en Alcalá, ha pues
to de manifiesto su malestar y disconformidad por el hecho de que el Centro 
Manic:ipal de Salud, organismo autónomo del ayunhmiento aJcalaíno, le haya 
concedido la utilización del salón de actos del centro al movimiento gnólti
co cristiano universal de España, que seg1ÍD 'Projuventud', asociación que 
a nivel estatal se dedica a la lucha contra las seetas, y seg1ÍD la consejería 
de Juventud de la Comuniclad de Madrid, es una secta, cuestión ésta que 
la corroboran en sus libros los expertos Pilar Sa1arruDana y Pepe Rodríguez. 

Según el estudio de Pilar Sa-
• larrullana, los movimientos 

gnósticos son muy variados y nu
merosos. Su doctrina es sincretis
ta y esotérica. Adoran a Isis y a 
la luna y promueven la teoría de 
los siete sentidos. Su meta es la 
era del Acuario. Su organización 
tiene escalones muy definidos y 
difíciles de remontar. Su capta
ción de personas se realiza a tra
vés de cursillos, conferencias y 
de sesiones de meditación tras
cendental. Los adeptos siguen de 
momento su vida normal; d pro
selitismo se realiza entre profe
sionales liberales y en la univer
sidad. La financiación del movi
miento se realiza a través de las 
cuotas mensuales, del cobro de 
cursos y de sesiones de control 
mental, según el estudio de Sa
farrullana. A través de las inves
tigaciones realizadas por Anto
nio Molina González, del depar
tamento de Juventud de CC.00 
en Alcalá, «a los miembros de es
ta secta no se les permite tener 
más de un hijo y lo que hacen es 
eliminar poco a poco la concien
cia crítica del individuo, con lo 
cual pueden conseguir de ellos 
todo lo que quieran. Utilizan 
una técnica sexual · mediante la 
cual no se llega nunca al orgas
mo y la disfrazan mediante la 
convicción de que utilizan a una 
técnica oriental». 

Molina González aseguró que 
el movimiento gnóstico cristiano 
universal de España, «está de
nunciado públicamente, está 
dentro de la comisión intermi
nisterial contra las sectas, con lo 
cual no entendemos como se les 
ha concedido el permiso para te
ner los días 1, 2 y 5 de octubre, 

estas jornadas en un organismo 
oficial como es el salón de actos 
del Centro Municipal de Salud. 
El concejal de Sanidad y por en
de, la directora del Centro de Sa
lud, deberían saber este tipo de 
cosas, antes de conceder los per
misos. Esto nos parece de una su
perficialidad aplastante y, al 
igual que esto, nos parece denun
ciable que se permitan las mesas 
de recogida de firmas en plena 
calle de El Patriarca, otra asocia
ción que enmascara el tratamien
to de toxicómanos con activida
des propias de una secta». 

El representante del departa
mento de Juventud de Comisio
nes Obreras transmitió un llama
miento a la gente «para que siem
pre desde el uso de su libertad, 
sepan lo que es este movimiento 
y no vayan». Muñoz Molina ex
plicó que existe en Alcalá un mo
vimiento gnóstico en la calle Ga
llegos: «No sé exactamente; pue
de estar formado por diez o quin-
ce personas». 

TODO SOBRE FORD 

! ele octubre de 1992 

Henacar, S. A. 
CONCESIO•ARIO OFICIAL 

DPOSICIOll, VEITA, RICAlllllOS, TALLER llECANICO, CHAPA ' PlllTURA, en: 
Antigua Ctra. de Barcelona, Km. 27'200 - Tlfs. 880 00 62 - 880 02 96 - 880 03 96 - Alcalá 
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Dos conocidos alcalaínos fueron enterrados el mismo día 

José Calleja Blasco y Julián Prades López 
fallecieron el día 29 de septiembre 

Dos conocidos aJcalaínosj los dos directamente relacionados con el Trofeo Cervantes de fútbol, fallecieron 
el día 29 de septiembre y fueron enterrados al día siguiente en el cementerio mmücipal de Alcalá. José Calle
ja Blasco, exconcejal del ayuntamiento complutense, exjugador de la RSD. Alcalá en B11S secciones de fútbol 
y baloncesto, así como organizador e impulsor de diversas actividades relacionadas con el deporte de Alca
lá, y Julián Prades López, maestro de la forja, vinieron a fallecer el mismo día. Calleja era el fundador del 
trofeo Cervantes de fútbol y quien donaba la talla, mientras Prades era el autor de la forja de la peana. Nu
merosos alcalaínos asistieron al doble sepelio, a primeras horas de la tarde del 30 de septiembre. 

En el entierro de los dos cono
cidos alcalaínos estuvieron, ade
más de sus respectivas familias, 
una nutrida representación de la 
sociedad complutense. En el se
pelio se pudo ver a representan
tes de los tres grupos políticos de 
la corporación municipal, a re
presentantes del deporte de la 
ciudad alcalaína, entre los que se 
pudo ver al presidente de la 
RSD. Alcalá, Luis Fernández 
Ríos, al presidente del Club Ju
ventud Alcalá, Félix Moreno, al 
entrenador del equipo sénior de 
baloncesto de este último club, 
Luis Angel Rodrigo, y al direc
tor gerente de la Ciudad Depor
tiva Municipal, Eduardo Barre
ra. 

De igual forma, estuvo presen
te una representación de la igle-

sia complutense, aparte de los 
oficiantes de la última oración 
por sus almas, como la del canó
nigo del cabildo magistral, Luis 
García Gutiérrez y el sacerdote 
Manuel Palero. Se congregó tam
bién una nutrida representación 
del mundo de las letras alcalaí
nas y numerosas personas de Al
calá, vecinos y amigos de los dos 
fallecidos. 

José Calleja Blasco, que desde 
el día 19 de septiembre ostenta
ba el título de hermano mayor de 
la cofradía de la Virgen del V al, 
falleció a las cinco de la madru
gada del día 29 en el sanatorio 
Vallés debido a un fallo en la vál
vula que tenía colocada en la ar
teria aorta y que hace unos años 
le fue colocada al sufrir una gra
ve enfermedad coronaria. Calle-

ja, que a pesar de precisar una 
silla de ruedas no dejaba de pa
sear por Alcalá acompañado de 
algunos amigos, se sintió mal so
bre las 5 horas del día 28 y fue 
ingresado en el sanatorio V allés, 
tras ser observado en su domici
lio por el doctor Esteban Gómez. 
Allí se determinó la gravedad de 
su estado y se decretó su urgente 
ingreso en el hospital Príncipe tle 
Asturias, donde falleció a prime
ras horas de la tarde del día 28. 
Tenía 75 años de edad. 

Julián Prades López tenía 59 
años y falleció como consecuen
cia de un derrame cerebral sufri
do 19 días antes, lo que motivó 
su urgente traslado al hospital 
'Ramón y Cajal' de Madrid. 
Tras esos 19 días en los que su es
tado apenas mejoró esperándose 

Estos eran los momentos en que los ataúdes de los dos amigos alcalaínos, José Calleja y Jesús Prades, 
descendían a la que será su última morada. Descansen en paz. 

PUERTA de lladrld 

Sobre estas líneas, Julián Pra
des¡ debajo, José Calleja duran
te la procesión de la Virgen del · 
Val. Ambos fallecieron el día 29 
de septiembre. 

el fatal desenlace, Prades expiró 
el mismo día 29 de septiembre. 
En el momento de sufrir el derra
me cerebral, estaba trabajando 
en una obra para la cofradía de 
la Virgen del Val y prácticamen
te había terminado otra en la 
Hostería del Estudiante. Se sin
tió indispuesto por un repentino 
dolor de cabeza, y cuando se dis
ponía a visitar al médico de ur
gencias sufrió un desvanecimien
to del que ya no pudo reponerse. 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá ............. . 
Casa de Socorro ................ . 
C1112: :lloja ......................... . 
Urgencias Seguridad Social 

(a partir 17 h.) ........... . 
Centro Municipal de Salud .. 
Policía Nacional ................ . 
Policía Municipal .............. . 
Guardia Civil .................... . 
Guardia Civil Servicio centralizado 
lle>llll>er<>s ......................... . 
Bollll>eros Servicio centralizado ••• 
Protección Civil ................ . 
A-yu.ntamiento ................... . 
Taxis ................................ . 
RADIO-TAXIS ................... . 
RENFE .•............................ 
Autobuses urbanos ............ . 
Continental Auto ............... . 
Cementerio ....................... . 
Correos y Telégrafos ......... . 
Centro Atención a la Mujer . 
Cita para tramitar DNI ....... . 
Casa de la Juventud .......... . 
Ciudad Deportiva Municipal 
Cámara de Comercio ......... . 
Parque Municipal de Servicios 
Servicio Re4;ogida Muebles. 
Teléfono contra Tráfico Droga 
Fundación Colegio del Rey .. 
C>MIC ............................... . 
INFORMA CU ALCALA ..... . 
Oficina de Turismo ............ . 
CIDAJ (Centro Información Juventud) 
OADE (Organismo AutónO}DO 

Desarrollo y Empleo) ••••••• 
Cementerio Jardín ............... . 
Programa Municipal Drogas .. 

880 06 22 / 62 
888 15 21 
888 15 02 

061 
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091 
092 

888 07 77 
062 

889 00 80 
085 

882 84 54 
888 33 00 
888 10 11 

882 21 79 / 88 
888 01 96 
888 00 21 
888 16 22 
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889 23 34 
881 53 94 

882 00 06 / 07 
889 66 12 
888 12 94 
889 22 76 
881 29 95 
889 25 77 
882 11 00 
881 39 34 
880 59 98 
880 65 36 
889 26 94 
882 96 70 

881 34 61 
882 75 00 
889 11 00 

* TELEFONOS MOVILES 
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La utilización del edificio de la escuela de idiOlllllS por 
el conservatorio es transitoria, según Brihuega 

El ayuntamiento ha pedido contrapartidas 
al ministerio par la cesión 

Según el concejal de Educación, el socialista Urbano Brihue
ga, la utilización del edificio de la escuela de idiomas por el 
conservatorio de música no es una solución definitiva, sino 
transitoria, .y motivada por la petición del ministerio de Edu
cación y Ciencia de cara a poner en funcionamiento lo que 
marca la LOGSE para la enseñanza de música en los conser
vatoriOS». La nueva ley de regulación del sistema educativo 
se pone este año en marcha en los dos primeros cursos del con
servatorio, lo que determina que éste precise de más espacio. 
La transitoriedad de la medida viene marcada por el desarro
llo del proyecto de ampliación del conservatorio cuyas obras 
se espera concluir en el inicio del próximo curso. 

Para Urbano Brihuega, 
«desde el ayuntamiento de 
Alcalá tenemos la compren
sión suficiente con las razo
nes del ministerio para pe
dirnos el edificio de la escue
la de idiomas». Este edificio 
está construido con una fi
nanciación al cincuenta por 
ciento del ayuntamiento y 
de la comunidad de Madrid. 

«A cambio, hemos exigi
do al ministerio de Educa
ción y Ciencia, que habilite 
en el instituto de bachillera
to Alonso Quijano, donde 
continuarán realizándose las 
clases de la escuela de idio
mas este año, despachos pa
ra sus profesores, y un cré
dito extraordinario para la 
compra de mobiliario y ma
terial didáctico para uso ex
clusivo de la propia escuela», 
manifestó el concejal de 
Educación, quien afirmó 
que «el descontento de aque
llos que forman parte de la 
escuela de idiomas es lógico 
como consecuencia de unas 
expectativas que estaban 
creadas; ese descontento hay 
que respeterlo e incluso com
prenderlo, pero el ministe
rio tiene razones importan
tes para tomar esa decisión 
de utilizar el nuevo edificio 
para el conservatorio». 

Urbano Brihuega recordó 
que con arreglo a la LOGSE, 
este año se pone en funcio
namiento el primer ciclo de 
educación primaria, el se
gundo ciclo de la Educación 
Secundaria Obligatoria y en 
todo aquello en lo que afec
ta la nueva ley a los conser
vatorios de música; así, es
te año se incorporan a la 
LOGSE el primero y el se
gundo cursos de conservato
rio , lo cual supone 70 horas 
más de clase de instrumen
tos por curso y por alumno; 
e s obligatoria una clase co-

lectiva de instrumentos con 
carácter semanal. Y además 
se pone también como obli
gatorio el uso del piano y se 
incrementarán los cursos en 
varias asignaturas colecti
vas , como armonía, música 
de cámara e historia de la 
música. Estas son las razo
nes que ha tenido el minis
terio para pedirle al ayunta
miento el uso durante este 
año del edificio de la escue
la de idiomas, ya que en el 
actual conservatorio no hay 
espacio suficiente para po
ner en marcha lo que exige 
la LOGSE». 

Preguntado Brihuega so
bre si ha sido una falta de 
previsión la actuación del 
ministerio ante la inminen
te puesta en funcionamien
to de la LOGSE y no haber
se ampliado el conservato
rio, el concejal contestó que 
«no sé si ha sido una falta de 
previsión u otra cosa por
que, cuando las necesidades 
son muchas, al menos en lo 
que respecta a la concejalía 
de Educación, lo que hace
mos es priorizar. Se ha prio
rizado por parte del minis
terio por el conservatorio sin 
detrimen to de ninguna otra 
cosa». 
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A la izquierda, miembros de la nueva directiva de ro visitaron las instalaciones deportivas. A la derecha, Accesos a la 2ª Ciudad Deportiva. 

La directiva de IU visitó las instalaciones deportivas municipales 

«Las promesas incumplidas están haciendo 
mucho daño al deporte alcalaíno» 

El sábado pasado varios miembros de la nueva dirección de Izquierda Unida en Alcalá, entre los que 
se encontraban Salvador Guarin, responsable de áreas, y Félix Núñez, responsable de organización, 
visitaron la mayoría de las ~clones deportivas de Alcalá. 

Joaquín Arias, concejal res
ponsable del área de Deportes 
y a su vez responsable institu
cional de la nueva dirección, 
presentó a sus compañeros el 
estado de esas instalaciones, 
donde pudieron observar abun
dantes deficiencias. 

- Ciudad Deportiva El V al. 
Aquí se observaron muchas de
ficiencias, en la cafetería de la 
ciudad deportiva. Barandilla 
suelta, puertas llenas de pintu
ra, servicios en mal estado, pis
tas polideportivas muy deterio
radas, campo de fútbol de tie
rra en malas condiciones, en
torno de la piscina cubierta lle
no de broza y coches y camio
netas abandonados. En la par
te de las piscinas de verano se 
echa de menos el acondiciona
miento de la zona de recreo. 

- Pabellón Polideportivo 
El Val. Techumbre en mal es
tado, provocando goteras que 
tenían encharcadas todas las 

partes laterales y los pasillos de 
entrada. Los servicios en esta
do tercermundista. 

- Ciudad Deportiva El 
Juncal. Se observó el retraso de 
las obras del pabellón, piscina 
cubierta, vestuarios, vestíbulo, 
cafetería y oficinas; en la terra
za se observaron goteras. En los 
postes, se observó cómo en va
rias farolas las bases están más 
bajas que las aceras, lo que pro
duce que cuando llueve se en
charque con el consiguiente pe
ligro. 

Los accesos son tercermun
distas y peligrosos. 

El vaso de la piscina de ve
rano grande, todavía no se ha 
empezado. 

La impresión que se saca 
cuando se visita esta 2 ª ciudad 
deportiva es que su estado de 
obras será permanente y que 
quizás hasta el siglo XXXIII de 
nuestra era no se podrá termi
nar. 

Charcos en las pistas de la 2ª Ciudad Deportiva. 
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Esta Ciudad Deportiva se
gún programa municipal del 
PSOE 1987, estaría terminada 
al final de 1990. 

- Instalaciones deportivas 
del CEI. Parece que ni el CEI, 
ni el MEC, ni el Ayuntamien
to tienen ganas de cumplir el 
convenio firmado, y lo que es 
más grave, interés por mante
ner en condiciones dignas unas 
instalaciones públicas hechas 
con dinero de todos. 

Pero es que el desinterés es 
de escándalo, cuando ante la 
falta de suelo público para ha
cer instalaciones deportivas que 
cubran la demanda actual, no 
se tenga ningún interés por 
ninguna de las partes para 
aprovechar esos terrenos bal
díos que junto a las instalacio
nes actuales se encuentran. 

La gestión política y admi
nistrativa de los recursos mu
nicipales para el deporte están 
en el peor momento de los úl
timos años. El deterioro de las 
instalaciones, el estancamiento 
de la obra proyectada, la len
titud de las obras, y lo que es 
más grave: el desánimo de la 
gente que trabaja en Alcalá por 
el deporte es galopante y 
preocupante. 

Son muchas promesas in
cumplidas que están haciendo 
mucho daño al deporte alcalaí
no. La auditoría de la Ciudad 
Deportiva es sólo la punta del 
iceberg que se nos viene enci
ma. Quien quiera comprobar
lo que se dé una vuelta por las 
instalaciones antes descritas. 

J. ARIAS ABEN GOZAR 

Piscina cubierta 2ª Ciudad 
Deportiva. 

Goteras pabellón polideportivo 
del Val. 

Las farolas, más bajas que la 
acera, con el consiguiente peli
gro al inundarse. 
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can un parlamentaria y un economista de la presidencia de IU en Madrid 

Reunión de IU y sindicatos por la ·reactivación 
de la industria en Alcalá' 

Javier Doz, parlamentario de ro en la Asamblea de Madrid, y Mi~el .Aznar, economista y ase
sor técnico de industria de la presidencia de ro en Madrid, se reunieron el pasado viernes en nuestra 
ciudad con miembros alcalaínos de ro para tratar la 'reactivación de la industria, economía y crea
ción de empleo en Alcalá de Henares'. En la reunión estuvieron presentes, además de los citados 
Javier Doz y Miguel .Aznar, los máximos representantes alcalaínos de los sindicatos CCOO y UGT, 
Angel Díaz Cardiel y Jesús Martínez, el coordinador general de IU en Alcalá, José Miguel Polo, 
los concejales también de ro Joaquín Arias, Magdaleno García y Francisco González .Adrada, el 
presidente del comité de empresa de La Seda, Francisco Calles, y otros miembros de IU. 

El primero en intervenir fue el 
representante de La Seda. El pro
blema que atraviesa esta factoría 
alcalaína sirvió de punto de arran
que a la reunión, como ejemplo de 
la crisis que la industria en Alcalá 
atraviesa en estos momentos. 

Javier Doz expresó los esfuerzos 
que desde el grupo parlamentario 
se han hecho y se seguirán hacien
do por salvar La Seda, sobre la que 
se ha realizado un seguimiento ex
haustivo desde que comenzaron sus 
problemas. 

Miguel Aznar manifestó que el 
problema de La Seda se encuadra 
en «la problemática que hay en 
Madrid de la desindustrialización 
y la necesidad de creación de un te
jido industrial suficiente para evi-

tar que la región se limite única y 
exclusivamente a los servicios». 

La intervención de los represen
tantes de los sindicatos corroboró 
la existencia de una crisis indus
trial, no sólo ya en Alcalá, sino 
también en toda la región madri
leña. 

Seguidamente se pasó a discutir 
la propuesta de JU, aprobada en el 
pasado pleno municipal de sep
tiembre por unanimidad, para 
'reactivar la economía, la industria 
y el empleo en Alcalá'. En vista de 
que la crisis se agudiza, los conce
jales de JU han solicitado al vice
presidente del OADE, Pablo Gon
zález, que convoque lo más breve
mente posible al pleno del consejo 
de dicho organismo para que se 
puedan adoptar algunas medidas 
ya. 

Esta propuesta de JU consta de 
25 puntos, entre los que se puede 
destacar la 'implicación del ayun
tamiento, la CAM, el Estado y la 
CEE a través de los fondos estruc
turales y la iniciativa privada' , el 
'desarrollo de una política de sue
lo y de un plan de viviendas ', la 
'promoción de Alcalá ante las 
5.000 empresas más importantes 
de Europa, Japón y EEUU', el 'de
sarrollo y mejora de la infraestruc
tura' , o la 'coordinación de todo el 
programa a través del OADE' . 
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concentración de mujeres de IU y afectadas 

Retrasa en la apertura de la Escuela Infantil del Distrito VI 
Las mujeres de IU y otras afectadas se concentraron el pasado martes 29 de septiembre frente 

a la nueva Escuela Infantil de la calle José Chacón del distrito VI. Estaba previsto que esta escue
la, competencia de la CAM y finalizada hace ya dos meses, se inaugurase para este curso pero 
parece que de momento esto no va a ser posible. · 

Teresa Galeote, representan
te de IU en la comisión de edu
cación, manifestó que el tema 
preocupaba a su coalición por-

que era una «demanda funda
mental de la población femeni
na para poderse incorporar al 
mundo del trabajo». 

Teresa Galeote explicó que 
no conocían a ciencia cierta los 
motivos por los que la escuela 
tenía problemas con su apertu-

ra: «No sabemos si por falta de 
presupuesto o por dejadez en 
cuanto a nombramiento del 
profesorado. Es por eso que IU 
denuncia la desidia con la que 
se está tomando todo el tema de 
escuelas infantiles». 

Galeote subrayó la impor
tancia que tiene para la mujer 
temas como el citado: «En épo
cas de crisis como la que se ave
cina, la mayor perjudicada es 
la mujer, porque tiene muchas 
trabas para incorporarse al 
mundo social». Como ejemplo 
de estas trabas señaló que en 
Alcalá había muchas solicitudes 
sin cubrir por la escasez de pla
zas en escuelas infantiles, lo 
que afectaría sin duda a las mu
jeres trabajadoras cuyos hijos 
se hubiesen quedado sin plaza. 

La escuela municipal del D
VI venía a cubrir «Unas pocas 
de las muchas solicitudes que se 
han quedado fuera», pero al no 
hacerse efectiva su apertura, al 
menos de momento, empeora la 
situación. Más de un matrimo
nio contaba con que la escuela 
comenzase a funcionar en sep
tiembre, pero ha pasado el mes 
y no se ha abierto. Una escuela 
infantil privada, una abuelita 
dispuesta o que la mujer deje su 
trabajo son las opciones. 

ESPACIO EQUIPAMIENTO PRESTACIONES 

FIAT TIPO. DESDE 1.477.293 PTS .• P.V.P. 
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El espectáculo es divertida pera le falta estructura teatral Si la compañía 'Catalana de 
gags' hubiera empezado la obra a 
la inversa, por el final, no ocurri
ría nada, el público no lo notaría 
y se produciría el mismo efecto. Es 
como ver una serie de comics de 
lvá escenificados. En cualquier ca
so, el espectáculo, en lo que se re
fiere a la historia original de Ivá, 
merece la pena si se prescinde de 
la falta de estructura teatral. El pú
blico se divierte con las ocurren
cia del sargento Arensibia y de su 
tropa. El trabajo actoral es inteli
gente, pero todo el clima del espec
táculo se ve perjudicado por esa 
carencia señalada, que hace llegar 
al aburrimiento al final. 

se llenó el Teatro Salón Cervantes para ver las 
'Historias de la puta mili', de lvá 

Lo más destacable de la puesta en escena de la obra 'Historias de la puta mili', de lvá, fue el llenazo con 
que fue recibida en Alcalá. En efecto, el Teatro Salón Cervantes registró una presencia de público que no 
es fácil tener, hasta el punto de que en la función del dominJJO 27 de septiembre hubo que poner en la 1aquilla 
el cartel de 'no hay billetes'. La ácida y jocosa critica al servicio militar tomada directamente del cómic 
de lvá en la revista 'El Jueves', divirtió al público, pero su valor teatral no es tan alto como el del humor. 

Ramón Tosas, lvá, es un dibu- dramática. Esta falta provoca que éste continúa en la lógica línea des-
jante que con dos historietas se ha el espectáculo se convierta en una . cendende no se encuentra un estí-
hecho famoso. Las dos han sido lle- sucesión de gags sin apenas hila- mulo que ponga el broche de oro; 
vadas a la escena teatral y en las zón; total, que después de haber- se trata de una línea que va in cres-
dos se ha destacado el mismo pro- se reído el espectador en la prime- cendo hasta el punto de que el fi-
blema, la f~ta de una estructura ra parte del espectáculo, cuando nal resulta algo aburrido. 

INMOBILIARIA 

VENTA DE PISOS 
• Avda. Reyes Católicos, piso de 3 dor
mitorios, cocina amueblada, baño com
pleto, Salón comedor. 83 m/2. 
Precio contado: 7.300.000 ptas. 
Entrada: 2.300.000. 
Resto: 67.000 ptas./mes. 

•Avda. Virgen del Val. 80 m/2. 3 dor
mitorios, calefacción individual. 
Precio contado: 8.500.000 ptas. 
Facilidades de pago. 

• Avda. Reyes Católicos. 85 m/2. 3 dor
mitorios, Calefacción central, antigüe
dad, 7 años. 
Precio contado: 9.100.000 ptas. 
Facilidades de pago. 

• c/. Victoria (Stos. Niños). Apartamen
to en construcción. 57 m/2. 1 dormito
rio, 1 baño, calefacción individual. 
Precio contado: 9.100.000 ptas. 
Grandes facilidades de pago. 
Garaje opcion~. 

e/ Teniente Ruiz, 4 
Tlfs.: 880 00 88 - 880 00 41 
Alcalá de Henares 

•Nuevo Baztán (IVIASA). 85 m/2. 3 
dormitorios, calefacción central. Adap
tado para minusválido. 
Precio: 10.500.000 ptas. 

• C/. San Vidal. 80 m/2. 3 dormitorios, 
armarios empotrados, calefacción cen
tral. Antigüedad, 5 años. 
Precio: 11.300.000 ptas. 

• C/ Pedro del Campo. 105 m/2. 4 dor
mitorios , calefacción individual. 
Exterior. 
Precio: 11.900.000 ptas. 

• C/ Toledo (IVIASA El Val). 105 m/2. 
3 dormitorios, 2 baños, calefacción in
dividual, cocina amueblada. 
Precio: 14.000.000 Ptas. 
Facilidades de pago. 

• C/ José Chacón Oardín de Alcalá). 4 
dormitorios, 2 baños. Calefacción indi
vidual, trastero, piscina. 
Precio: 16.000.000 ptas. 
Facilidades de pago. 
Entrega en agosto 93. 

• C/ Cánovas del Castillo. 120 m/2, 3 
dormitorios, 2 baños, calefacción cen
tral , armarios empotrados, cocina 
amueblada. 
Precio: 16.600.000 ptas. 

•C/ Teniente Ruiz. Atico de 80 m/2, 
más 60 m/2 de terraza. 3 dormitorios, 
baño completo, calefacción central, co
cina amueblada. Plaza de garaje inclui
da en el precio. 
Precio: 18.500.000 ptas. 

C/ Juan de Cardona. 105 m/2. 4 dormi
torios, 2 baños, calefacción central, co
cina amueblada. Excelente situación. 
Precio: 18.900.000 ptas. 
Facilidades. 

LOCAL 

• C/ Vaqueras. 123 m/2. De nueva cons
trucción. Local divisible. Escaparates 
terminados, Facilidades de pago. 

• C/ Francisco Pizarro (zona Reyes Ca
tólicos). 60 m/2. Totalmente instalado. 
Facilidades de pago. 

iOUIERE VENDER O COMPRAR SU P-SO, LOCAL ••• ? 
CONFIE SOLO EN PROFESIONALES TITULADOS Y EN SERVICIO 
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Otra vez el mal tiempo deslució la marcha 
y retrajo la participación 

Más de JOO personas 
participaron en la marcha APHISA 

Da la semación de que el mal tiempo va a cebarse con la marcha que organiza APRISA (Asociación 
de Padres con Hijos Subnormales de Alcalá) con el fin de recaudar fondos para sus actividades. Si el 
año anterior sorprendió a los organizadores con un día desapacible, que trajo consigo una menor parti
cipación de la esperada, este año ha ocurrido otro tanto, aunque las condiciones meteorológicas han 
sido más favorables que el año anterior. Sin embargo, ya es mala suerte, en opinión de los organizado
res, que este año amaneciera el sábado 26 de septiembre con un tiempo fresco y muy nublado. 

Eso, claro está, bien pudo 
mermar la participación de 
personas en la marcha, una 
actividad que se realiza bajo 
la fórmula del patrocinio a los 
propios marchadores, quienes 
consiguen sus sponsors en ra
zón de la distancia recorrida, 

bien andando o corriendo. A 
medida que van pasando por 
los controles de avitualla
miento, la organización les va 
sellando sus cartillas que lue
go presentan a los patrocina
dores haciendo estos efectivo 
el dinero acordado con el 

participante. En muchos ca
sos, es el propio participante 
el que se patrocina a sí mismo. 

El resultado es que días 
después de la marcha, APHI
SA va recaudando el dinero 
obtenido por los participan
tes y lo destina a financiar 

sus actividades y proyectos, 
destinados a la formación de 
personas disminuidas psíqui
camente. 

Como viene siendo habi
tual en las ed1.ciones ante
riores, el alcalde de Alcalá, 
Florencio Campos, partici
pó en la marcha y la hizo 
corriendo, cubriendo así el 
trayecto entre Alcalá, Ca
marma, Meco y regreso a 
Alcalá. Al hacer el trayecto 
corriendo, Campos entró en 
la plaza de Cervantes , pun
to y final de la marcha, en 
los primeros lugares de la 
misma. Por detrás fue entran
do un rosario de participan
tes que hicieron el recorrido 
paseando, como dos conceja
les del Partido Popular, Luis 
Vargas y Eduardo León. 
También hicieron parte de la 
misma varios concejales más 
del PP. . 

<<EL PISTACHO>> 
CHURRERIA Y FRUTOS SECOS 

PUlllTA de lllldrld 

FABRICA DE PATATAS FRITAS 
Avda. Reyes Católicos, 5 - c/ . San Ildefonso, 61 - Tlf.: 883 00 08 - Alcalá de Henares 

Colaborador de Marcha APRISA 
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A la izquierda, la comisión de festejos. A la derecha, flores y maría Eugenia, organizadores del Festival de la Copla 

Fermín cacho y Abel Antón, pregoneros de unas fiestas que 
han tenido una semana cultural previa 

Hoy, viernes, comienzan las fiestas de Torres 
El medallista olímpico Fermín Cacho y el atleta de fondo Abel Antón, serán en la noche del viernes 2 de octubre los 

pregoneros de las fiestas que Torres de la Alameda celebra en honor de su patrona, la Virgen del Rosario. Los dos atletas 
estarán acompañados de su entrenador, Enrique Pascual Oliva, y posiblemente del presidente de la Federación Española 
de Atlétismo, José María Odriozola. Será éste el inicio oficial de unas fiestas en las que no estará el torero de la localidad, 
José María Plaza, ya que, según el concejal de Cultura y presidente de la comisión de Festejos, el socialista Pedro Ropero 
Carrasco, no llegó a un acuerdo económico con la comisión de Asuntos Taurinos, dependiente de la de Festejos. 

Estas fiestas de Torres de la 
Alameda son las de la famosa ta
sa de festejos que los vecinos de 
la localidad han tenido que pa
gar por su derecho a la asisten
cia a los distintos actos , una tasa 
municipal que provocó las pro
testas de la oposición dentro de 
la corporación, formada por el 
Partido Popular y por un grupo 
independiente, así como de di
versos vecinos del pueblo. Una 
vez que según el concejal de Cul
tura , Pedro Ropero Carrasco, 
-el PSOE gobierna en mayoría 
en Torres-, las aguas han vuel
to al cauce de la tranquilidad, és
te ha manifestado que «aquello se 
sacó fuera de contexto; yo creo 
que el pueblo de Torres ha sido 
consciente y ha respondido a lo 
primordial, el contribuir con sus 
fiestas. Esto quizá no se entien
da en ciudades grandes. Todo el 
mundo ha entendido la idea 
principal, la de contribuir con 
las fiestas, al margen de los ma
tices técnicos y legales>>, explicó 

el edil, aclarando que los vecinos 
«han tenido dos alternativas, la 
de pagar la tasa o la de pagar 
ahora la entrada a los espectácu
los. La tasa no ha tenido carác
ter obligatorio». 

Ropero Carrasco señaló que 
«alrededor del setenta o del se
tenta y cinco por ciento de los to
rresanos ha entendido el sentido 
de la tasa y la ha pagado contri-

- huyendo de esta manera al desa
rrollo de sus fiestas tradiciona
les». P or unidad familiar , es de-

cir, matrimonio con hijos meno
res de 16 años, se ha pagado 
5.000 pesetas y con el pago, el 
ayuntamiento expende una tar
jeta con la que se puede pasar 
gratuitamente a todos los actos 
culturales y festivos que se cele
bran en el pueblo a lo largo del 
año, a excepción de la corrida de 
toros, en la que se paga un suple
mento de 500 pesetas. Luego, 
atendiendo a las edades, existen 
diversos tipos de tasas. 

P ara calentar motores de cara 

Talleres LUIS 
(25 anos al serv1c10 de nuestros clientes) 

CH A PA PINTURA 
BANCADA UNIVERSAL - PINTURA SECADO AL HORNO 

Estamos a su servicio en: 

Ctra. Barcelona, km. 32'200 
(junto al Servicio Mercedes) 

Tlf.: 889 52 63 
Alcalá de Henares 

Conciertos con Nueva Corporación, Pelayo, Mapfre, etc. 

a la celebración de las fiestas pa
tronales, el ayuntamiento de To
rres de la Alameda lleva organi
zando en los últimos cinco años 
una semana cultural. Este año 
comenzaron el sábado 26 de sep
tiembre con una exhibición de 
sevillanas a cargo del grupo de la 
localidad torresana y con la ac
tuación del grupo nicaragüense 
de Carlos Mejía Godoy y los de 
Palacagüina. Deportes, actuacio
nes como la de Las Veneno, jue
gos, concursos, etc, han forma
do parte de esta semana cultural 
en el que uno de los actos más 
importantes ha sido el 1 Festival 
de la Copla. Este ha consistido en 
un concurso de canción españo
la celebrado los días 19, 20 y 27 
de septiembre y un espectáculo 
de flamenco , copla y baile espa
ñol. Este festival fue organizado 
por el promotor Flores Espinosa, 
quien a su vez actuó como pre
sentador y humorista. En el mis
mo, actuó en la noche del día 27 
de septiembre la cantante alcalaí
na Sonia Andrade así como el 
Corso, acompañado del trío 
s.u.s. 

A partir del día 2 de octubre, 
con el pregón a cargo de Fermín 
Cacho y de Abel Antón, comen
zarán de manera oficial las fies
tas , en las que casi todo girará en 
torno al toro con los encierros de 
reses y con la corrida mixta en la 
que intervendrán Morenito de 
Maraca y, Pedro Vicente Roldán 
y los rejoneadores Curro Bedo
ya y Miguel García. 

La Diferencia de Viajar en Lancia r¡1 
l.---D-IT-A-LA-U-TO-, -S.A. J 

Ctra. Madrid - Barcelona, km. 32 '100 (Esquina a e/ Avila). Alcalá de Henares. Tlfs. 889 72 11 - 880 04 49 - Fax: 880 04 33 
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La cita taurina reunió a cientos de vecinas y visitantes 

Masiva partiicipación en las fiestas de Villalbilla 
Gran número de personas han participado en los actos celebrados hasta ahora dentro del programa de las 

fiestas de San Miguel, en la localidad de Villalbilla. Especialmente los actos taurinos son los que se.han lle
vado la palma en cuanto a esa asistencia de espectadores, tanto los vecinos de la localidad como visitantes. 
En ese sentido, el alcalde Jesús Soto Rodríguez-Barba logró el objetivo expresado en su pregón de fiestas, 
el día 23 de septiembre, es decir, hacer más grande el municipio de Villalbilla con la unión de todos. En tomo 
a las fiestas, Villalbilla ha sido grande en participación, alegria, buen humor y buenos deseos. 

En la mañana del domingo día calles. Por contra, las de Villal- Soto Rodríguez-Barba, que ocu-
27 de octubre, a pesar del tiem- billa se encontraban atestadas de pó la alcaldía del municipio el 
po desapacible, cientos de perso- coches hasta el punto de hacerse día 14 de febrero de 1992 tras la 
nas se congregaron en torno al difícil aparcar en ellas. Mien- dimisión del anterior alcalde, Je
recorrido del encierro de reses de tras, la gente se agolpó en el re- sús García Y ebra, se encontraba 
la ganadería de don Alfredo corrido del encierro. muy satisfecho. Desde una ven
Quintas y en la plaza mayor del La ventaja de Villalbilla sobre tana de la casa consistorial veía 
municipio donde éstas fueron los pueblos vecinos es que cele- el aspecto que mostraba la plaza 
muertas a estoque. Al mismo bra sus fiestas prácticamente sin mayor, en la que no cabía una 
tiempo, un paseo por cualquiera que coincida ninguna por los al- sola persona más, a pesar efe las 
de los pueblos de los alrededores rededores y eso hace que éstas tribunas metálicas instaladas pa
demostraba que se encontraban sean muy participativas. Puestas ra ser ocupadas por la gente. 
prácticamente desiertos en sus así las cosas , el socialista Jesús Si los espectáculos taurinos 

han sido muy participativos, al
go parecido ha ocurrido con los 
bailes y con los actos religiosos , 
pero eso sí, como señaló un ve
cino de la villa , «aquí, lo verda
deramente importante son los to
ros», dijo desde detrás de la ta
lanquera, observando el morla
co recién soltado. «¡Buen toro!», 
manifestó para exclamar después 
«¡Y qué de gente ha venido!» 
Mientras tanto , otro vecino de 
Villalbilla afirmó en voz alta que 
«Si hubiera hecho buen tiempo, 
no sé dónde se hubiera metido la 
gente que hubiera venido desde 
Alcalá y desde otros pueblos». 

El sábado 3 de octubre está 
previsto en el programa una me
rienda de carne de toro y vino 
para todos los vecinos. Será a las 
20 horas y a continuación habrá 
un baile amenizado por la or
questa Bolero. 

¡ATENCION ALCALA Y COMARCA! 
su nuevo Ford en VILLALBILLA MOTOR 

PUERTA de Madrid 

DISPONEMOS EN EXPOSICION DE TODA LA GAMA FORD 

Sistemas de financiación a su medida incluido leasing 

Estamos a su servicio en: 
(Venta , exposición y taller) 

ctra. Alcalá a Villalbilla, km. :s 
Tlf.: 885 98 22 • VILLALBILLA 
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(<El alcalde nos quiere quitar nuestras fiestas>t, decía esta vecina. La Virgen del Espino, patrona de Daganzo, en su ermita 

El mal tiempo impidió que se celebraran algunos actos de las 
fiestas tradicionales de Daganzo, mientras muchos vecinos 
siguen en contra del alcalde 

<<Nos quieren cambiar el Cristo de la 
Luz por el Cristo Valladar>> 

El mal tiempo del pasado fin de semana hizo suspender algunos de los actos programados para las 
fiestas patronales y tradicionales de Daganzo pero no pudo aplacar la polémica que se vive en esta 
villa al celebrarse unas fiestas municipales por iniciativa del alcalde, el socialista Emilio Valladar con 
anterioridad a las tradicionales; éstas, sin el respaldo del equipo de gobiemo del consistorio, son orga
nizadas por 'las cofradías del Cristo de la Luz y de la Virgen del Espino y costeadas voluntariamente 
por vecinos de la villa daganceña. 

«El alcalde nos quiere cam
biar el patrono; nos quiere 
quitar al Cristo de la Luz y 
poner el ' Cristo Valladar'», 
protestó una mujer haciendo 
referencia al primer apellido 
del alcalde, el mismo que tie
n e su primo Mariano, conce
jal de Izquierda U ni da y to
talmente opuesto a la política 
del primer edil de la villa: 
«Estas fiestas son las verdade
ras , no las del alcalde porque 
en Daganzo hay mucha devo
ción por el Cristo de la Luz y 
por la Virgen del Espino». 

Los problemas, tal y como 

explicó PUERTA DE MA
DRID la pasada semana, da
tan de hace tres años, cuando 
el alcalde decidió cambiar el 
esquema tradicional de las 
fiestas. Mientras que tradicio
nalmente los actos religiosos 
en honor al Cristo y a la Vir
gen tenían lugar en fin de se
mana y los espectáculos tau
rinos entre semana, Valladar 
quiso subvertir el orden, o al 
menos, como explicaron a es
te semanario varios vecinos 
concentrados en la romería 
del pasado fin de semana, 
«quiso hacer coincidir los to-

ros con las procesiones. El 
pueblo se negó a eso y por es
ta razón el alcalde adelantó las 
fiestas yu las puso cuando 
quiso». 

A esto se unió lo que mu
chos vecinos de la villa consi
deraron como un mazazo, el 
cambio de los toros, que se ce
lebraban en la plaza mayor, a 
una plaza de toros portátil, ya 
que se realizaron obras de re
modelación en la primera. 

El problema es que el mal 
tiempo deslució la romería ce
lebrada el pasado fin de sema
na en la ermita de la Virgen 

Imagen de la Virgen del espino. 

del Espino, aunque no impi
dió que numerosísimas perso
nas participaran en la misa ce
lebrada el sábado 26 de sep
tiembre por el obispo de la 
diócesis de Alcalá, monseñor 
don Manuel Ureña, y en la 
calderetada que se realizó a 
continuaci~n en la que se gui
só carne de toro. Pero las dos 
becerradas previstas ese fin de 
semana en el recinto provisto 
de talanqueras junto a la er
mita, hubieron de suspender
se por el mal tiempo, lo mis-

Un momento de la romería. Hubo vecinos que acamparon junto a ermita durante la romería. 
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A la izquierda, Mariano Valladar, concejal de IU. A la derecha, mientras se preparaba la paella, los vecinos manifestaron: «Nos quieren 
cambiar el Cristo de la Luz por el Cristo Valladar» 

mo que el concurso de paellas 
del domingo 27. No obstante, 
no faltó quien realizó la rome
ría, quien incluso acampó ahí 
ese fin de semana y quienes 
cocinaron sus paellas. 

«Estas son nuestras fiestas, 
las de siempre, y son las que 
nos quiere quitar el alcalde. 
En estas participa todo el pue
blo y no en las de él, que par
ticipa un grupo muy pequeña
jo de gente», dijo una airada 
vecina que aseguró que Da
ganzo «es el pueblo de las cua
tro fiestas: la de uno, la de 
otro, la de otro y la nuestra. 
Muchos han cambiado el 
Cristo de la Luz por el Cristo 
Valladar», dijo explicando 
que el apodo de los Valladar 
en Daganzo es el de 'Cristos'. 

«Estas son las fiestas que 
quiere la mayoría de los veci
nos de Daganzo porque así 
han sido toda la vida», afirmó 
otro vecino. «Siempre se han 
hecho estas fiestas e inclusive, 
cuando en tiempos se habló de 
cambiarlas de fecha, la gente 
dijo que no. Ahora ha llega
do el alcalde y de un plumazo 
las ha cambiado». 

Pero otro motivo, mitad de 
orgullo y mitad de malestar 
para aquellos partidarios de 
las fiestas tradicionales, es el 
coste de unas y de otras. 
«Mientras que éstas que esta
mos celebrando nosotros han 
costado alrededor de dos mi
llones de pesetas, las del alcal
de han costado trece millo
nes», dijo Mariano Valladar. 
Uno de los vecinos que ante
riormente se manifestaba par
tidario de estas fiestas tradi
cionales explicó que la finan
ciación de ellas viene desde 
tres frentes: las cofradías 
aportan dinero, la barraca 
que se pone para bebidas y en 
la que ayudan numerosos ve
cinos y la aportación volunta
ria de muchos vecinos del 
pueblo que no quieren que su 
fiesta tradicional desaparezca. 

PUERTA de lladrld 

Este vecino de Daganzo también se manifestó favorable a las 
fiestas tradicionales: «Estas son las fiestas tradicionales que quie
ren la mayoría de los vecinos porque así han sido toda la vidall. 

Mariano Valladar recordó 
que «las fiestas de Daganzo 
siempre han sido el tercer 
domingo de septiembre, que 

no vengan con tonterías. Se 
celebraba domingo y lunes los 
actos religiosos y a continua
ción los taurinos. El alcalde, 

como dice que es el que man
da y el que hace lo que le da 
la gana ya que conoce muy 
poquito la democracia, y sus 
concejales, que hacen lo que 
el alcalde dice, hacen las fies
tas a su manera, como a él le 
da la gana, eso sí, con el di
nero de todos los vecinos del 
pueblo». 

Primo del alcalde, Maria
no Valladar dijo que la rela
ción personal entre ellos «no 
va bien por los temas políti
cos». Mientras tanto, los con
cejales del Partido Popular, 
Agustín Godín y Juan Alva
rez , corroboran lo afirmado 
por Mariano Valladar y seña
laron que «por el bien del pue
blo, el alcalde tendría que di
mitir «para que este pueblo 
vuelva a ser el de antes». Los 
concejales del PP denomina
ron las fiestas impulsadas por 
Emilio Valladar como las de 
«la alcaldada de Emilio». 

Un grupo esperaba a que la paella estuviera a tiempo. 
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La corporación municipal de Los Santos de la Humosa está formada por cuatro concejales del PSOE y tres del PP. 

Daniel Meco Roma, alcalde de Los santos de la Humosa: 

«Políticamente, es un pueblo que ha pasado 
los peores momentos y se está volviendo a 
una convivencia pacífica entre los vecinos» 

Al llegar a Los Santos de la Humosa, lo primero que llama la atención, aparte de su quebrado terreno 
y de no encontrar un solo palmo llano, es que con sus menos de mil habitantes cuenta con unos equipos 
urbanos más que aceptables. Pero también llama la atención su toponimia; cuando se habla de Los Santos 
es a Justo y a Pastor a quien se hace referencia y es que existe la convicción en la localidad de que 
los patronos de Alcalá eran oriundos de ésta; 1110 vamos a estudiar detenidamente», aseguró sonriendo 
el alcalde de la localidad, que añadió que «cnosotros no tenemos autoridad para decir que los Santos 
Niños fueran·nativos de la localidad, pero vamos a buscar quien la tenga y quiera decirlo». 

Los Santos de la Humosa 
tiene exactamente 964 habi
tantes. Su alcalde es el socia
lista Daniel Meco Roma, que 
preside una corporación de 
cuatro concejales del PSOE, 
incluido él , y tres del Partido 
Popular. Precisamente el al
calde habló orgulloso de los 
equipamientos de la localidad 
diciendo que «más o menos es
tán cubiertas las necesidades: 
tenemos un complejo deporti
vo con piscina, pistas de fút
bol sala y baloncesto, campo 
de fútbol y una terraza muy 
bonita. Está situado en el bor
de de la cornisa y tiene unas 
vistas muy bonitas». 

Pero el eq\lipamiento estre
lla, por el que los habitantes 
de los Santos se sienten más 
orgullosos, es la plaza de to
ros: «Ha sido la primera que 
se ha construido en los pue
blos de la zona y está rom
piendo y obligando a los de
más pueblos a seguir esta tó
nica; se van evitando los ca
rros y los remolques y se cons
truyen plazas de este tipo pa
ra celebrar los espectáculos 
taurinos en un entorno más 
adecuado», dijo Daniel Meco 
Roma quien aseguró que el or
gullo de los habitantes del 
·pueblo es «porque se hizo con 
el esfuerzo de los vecinos; no 
se hizo con dinero de la comu-
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' 
nidad de Madrid, sino con 
aportaciones municipales, pe
ro sobre todo con la prestación 
personal de cada uno de los 
vecinos, y especialmente con 
el entusiasmo de la tercera 

_ edad». El ayuntamiento des
tinó a la construcción de la 
plaza, que concluyó en el año 
1988, aproximadamente 3 ' 2 

millones de pesetas, «pero el 
valor era muy superior por
que conseguimos cemento, la
drillo y otros materiales, to
talmente gratuitos». 

Otro equipamiento muy in
teresante es una casa de Cul
tura ubicada en un edificio de 
principios de siglo adquirido 
por el ayuntamiento en los 

años cincuenta: «Se utilizaba 
como vivienda de algunos 
auxiliares del ayuntamiento; 
el caso es que no había teni
do una buena explotación. Lo 
hemos rehabilitado con dine
ro de la consejería de Educa
ción de la comunidad de Ma
drid. Es una obra que ha cos
tado aproximadamente 18 mi
llones de pesetas y que se ha 
hecho durante dos o tres años. 
Se inauguró en abril de 1991. 
Todavía no funciona como 
casa de Cultura. Lo estamos 
utilizando como casa consis
torial porque ésta, a su vez, 
está en construcción; derriba
mos el antiguo ayuntamiento 
y estamos construyendo un 
nuevo edificio». En cuanto a 
actividades culturales hay un 
taller de fotografía, un taller 
de teatro y se van a iniciar 
ahora unas clases de informá
tica; hasta que no nos marche
mos como ayuntamiento y se 
cree un consejo de adminis-
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A la izquierda, la Casa de la Cultura, un edificio recientemente rehabilitado. A la derecha, el centro cultural de la tercera edad. 

tración para que tenga auto
nomía estará pendiente su to
tal funcionamiento». 

La localidad tiene también 
un club de la tercera edad y 
una clínica municipal que se 
ha rehabilitado últimamente 
y que ahora se está amplian
do para poder hacer las ex
tracciones de sangre para que 
los vecinos no tengan que ba
jar al ambulatorio de Alcalá. 

El presupuesto que tiene el 
ayuntamiento de Los Santos, 
en lo que se refiere a sus in
gresos fijos, es de 48 millones 
de pesetas en el año 1992. 
Aparte están las subvenciones 
que recibe el municipio. Los 
habitantes de la localidad vi
ven principalmente, según ex
plicó Daniel Meco Roma, del 
comercio y la industria de Al
calá. «Tenemos una población 
bastante joven; no se ha pro
ducido ni un aumento ni un 
descenso demográfico; yo lle
vo nueve años en el ayunta
miento y seguimos aproxima
damente entre los 930 y los 
960 habitantes». 

Carácter alegre 
El socialista Daniel Meco 

Roma destacó el «carácter ale
gre de los vecinos de Los San
tos. Somos abiertos, nos gus
ta vivir. Somos muy marcho
sos a la hora de divertirnos. 
Políticamente es un pueblo 
que ha pasado los peores mo
mentos y las cosas están vol
viendo a una convivencia pa
cífica y tranquila entre los 
vecinos. 

Los Santos tiene una tradi
ción de más de 600 años que 
es una procesión de la Virgen 
de la Humosa, patrona de la 
localidad, del pueblo a la er
··m.ita junto al río Henares, 
«donde según la tradición es
taba nuestro pueblo enclava
do. Esta fiesta se celebra en el 
mes de mayo cuando se baja 
la Virgen y el último domin-

El alcalde dice que los vecinos de Los Santos «somos muy mar
chosos a la hora de divertimos». 

go de agosto se vuelve a subir 
la Virgen. Las procesiones se 
hacen entre humos; la gente 
prende lo que pilla a su paso 
por el camino con la protec
ción de los bomberos de la Co
munidad de Madrid, se está 
haciendo últimamente bastan
te bien». 

La razón de realizar la pro
cesión entre humos es que la 
Virgen de la Humosa apare
ció en una columna de humo. 

«Nos otros hacemos una 
fiestas , entre los días 7 y 12 de 
septiembre, que no tienen na
da que ver con las de los alre
dedores; tenemos un desfile de 
carrozas que es mucho más 
bonito que el de Alcalá, aun
que los moleste a los alcalaí
nos. Las elaboran los jóvenes 
del pueblo>>, manifestó Daniel 
Meco Roma con el asenti
miento de los miembros de la 
corporación municipal. 

Vista del pueblo desde la iglesia. Al fondo, la plaza de toros. 
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con asistencia del consejero de Salud, Pedro 5abando 

Ayuntamiento y comunidad firman dos convenios de salud 
En la tarde del lunes tuvo lugar la firma oficial de dos convenios SllSCritos entre el Ayuntamiento 

de Alcalá de Henares y la Comunidad de Madrid. El acto, que se celebró en la Casa Consistorial, 
contó con la presencia del consejero de Salud de la Comunidad de Madrid, Pedro Sahando: del 
alcalde de Alcalá, norencio Campos, y del concejal de Sanidad, José Maria lrastorza. 

En concreto, los dos con
venios se refieren uno a Sa
lud Pública y otro a Salud 
Mental. El primero de ellos 
tiene como finalidad el fun
cionamiento integrado de los 
recursos de Salud Pública 
para el año 1992 y es una 
continuación del firmado el 
pasado año. Previamente, 
fue aprobado por el ayunta
miento en Pleno en sesión 
celebrada el pasado 10 de 
julio. 

El convenio tiene como fi
nalidad el funcionamiento 
integrado de las redes de 
atención a la salud pública, 
que actualmente intervienen 
en el Distrito Sanitario de 
Alcalá de Henares. La Co
munidad de Madrid, a tra
vés de la Dirección General 
de Prevención y Promoción 
de la Salud, aportará una 
subvencif>n al Ayuntamiento 

de Alcalá por un importe de 
nueve millones quinientas 
mil pesetas. Esta cantidad se 
reparte del siguiente modo: 

- 2.000.000 como con
tribución a los gastos de 
mantenimiento del Centro 

·PELETE RIA 
Pezuela 

de Salud Pública de Distrito. 
- 2.960.000 para el gas

to de personal del laborato
rio del Centro Municipal de 
Salud. 

- 4.540.000 para los gas
tos originados por el control 

de las Torres, S.A. 
Pone a disposición de ustedes su 

analítico de los programas de 
salud pública correspondien
tes al Arca de Salud. 
El Ayuntamiento, por su 
parte, se compromete a ce
der el uso del local situado en 
la calle Pablo Coronel, 14, 
para la instalación de los 
Equipos de Salud Pública de 
Distrito; a costear el mobi
liario y equipamiento de di
cho centro y al transporte de 
las muestras desde el distri
to al laboratorio del Centro 
de Salud, así como de aque
llas contadas ocasiones en las 
que haya que realizarlo al la
boratorio regional. 

El segundo de los conve
nios de colaboración entre 
ambas administraciones se 
refiere a Salud Mental, cu
yos servicios se encuentran 
ubicados en la actualidad en 
la calle Pablo Coronel, 18-A. 
En este caso, la Comunidad 
de Madrid, a través de su 
Servicio Regional de Salud, 
aporta un total de 3. 840. 000 
pesetas, mientras que el 
ayuntamiento complutense 
correrá con los gastos de 
mantenimiento y conserva
ción de las mencionadas de
pendencias. 

COLECCION PIE 92·93 
en Pezuela de las Torres. EXPOSICION, TALLERES Y VENTA: 

PI. Mayor, 1 - Teléfono: 885 90 41 
-Abierto todos los días, incluso sábados y domingos

BACEMOS ARREGLOS Y TRANSFORMACIONES. 
Visítenos y compruebe calidad y precios 
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s.o.s. par la ermita de san Isidra 

El párroco y el consejo parroquial 
han pedido un crédito de·12 millones 

Ni en la guía de Alcalá editada por el Excmo. Ayuntamiento, ni en el plano guía de Alcalá editado 
por la Fundación Colegio del Rey y la Oficina Municipal de Turismo, aparece la ermita de San Isidro 
para nada, pero sí edificios tan singulares como el centro de salud de la calle Santiago, en una, o el 
viejo matadero en otra. Será porque éstos son únicos en Alcalá y ermitas hay varias, o tal vez será 
para evitar que si algún foráneo o visitante que se acerque a esta ermita pueda ser víctima de un des
graciado accidente, ya que la primera impresión es que está toda ella en un estado ruinoso: grietas 
y humedades en toda ella, tejados que tal vez no duren un invierno, aleros que cualquier día se desplo
man, éste es el estado de esta ermita-parroquia. 

Ante este lamentable esta
do, el párroco y la junta pa
rroquial han intentado por to
dos los medios disponibles y 
a su alcance la reparación de 
la misma, pero en todos los si
tios tan sólo han escuchado lo 
mismo: «Vuelvan ustedes otro 
día, no hay dinero, tal vez el 
año que viene». Y llevan así 
cuatro años, tanto el Ayunta
miento como el Obispado y la 
CAM, ninguno quiere saber 
nada de gastar dinero en una 
ermita de barrio (en las pró
ximas elecciones sí se acorda
rán todos de este barrio). En 
cambio, sí hay dinero para 
campos de tiro con arco o el 
Madrid cultural (no tengo na
da contra éstos), en cualquier 
lado se puede gastar mucho 
más dinero que en arreglar 
unos tejados, consolidar unos · 
cimientos o restaurar unos 
frescos, como si esta ermita no 
formara parte del patrimonio 
de Alcalá. Parece mentira 
que, con la cantidad de millo
nes que se están gastando en 
Alcalá en la restauración de 
conventos, y edificios más 
modernos que la ermita, que 
me parece magnífico y algo 
que ennoblece y embellece la 
ciudad, que en poco tiempo 
ha cambiado su fisonomía pa
ra mejor, en unas cosas el 
equipo municipal sea tan es
pléndido y en otras cosas tan 
tacaño, ya que con estas taca-

ñerías pueden hacer que de
saparezca una ermita del siglo 
XVIII. Sería lamentable, pe
ro más lamentable aún sería 
que un derrumbamiento de 
los tejados o aleros causase al
guna víctima. 

¿Quién sería el responsa
ble? ¿El Obispado, el Excmo., 
o la CAM? Todos en parte 

tendrían algo de culpa, por su 
desidia y abandono de la 
ermita. 

Ante este estado ruinoso de 
la ermita, el párroco y el con
sejo parroquial se han lanza
do a pedir un préstamo de 
12.000.000 de pesetas para 
pagarlos en cómodas mensua
lidades. de 144. 000 pesetas y 

durante 10 años, con la espe
ranza de que los donativos lle
guen todos los meses para al
canzar esa cifra, verdadero 
gesto de titanes para salvar 
una ermita que al fin y al ca
bo es patrimonio de toda Al
calá. Eso es echarle co ... al 
asunto y coger al toro por los 
cuernos, y sin ayuda del Exc
mo., del Obispado o la CAM. 
Eso sí, la Caja de Madrid, por 
tratarse de una obra cultural, 
cobrará aproximadamente 
7.280.000 pesetas de intereses 
en esos 10 años. 

Con buena voluntad, y tal 
vez con algún reajuste en al
guna partida presupuestaria y 
con una intervención urgen
te, esta ermita se podrá res
taurar a tiempo para que siga 
siendo parte del patrimonio 
presente de Alcalá y no del pa
sado. El barrio, la tradición y 
Alcalá así lo desean. 

Rafael FERNANDEZ LOPEZ 
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El coronel Amadeo Martínez Inglés fue apartado del servicio 
activo hace dos años por expresar públicamente 
su criterio sobre la necesidad de renovar el ejército español 

«Defensa está adoptando mis teorías, pero 
nadie reconoce que me hicieron una injusticia» 

El coronel Amadeo Martínez Inglés fue separado del servicio activo hace dos años por expresar pú
blicamente sus criterios sobre la necesidad de renovar el ejército español. Ingresó incluso en prisión 
por este motivo. En la actualidad la opinión pública ante los confiictos que asolcln el mundo se cuestio
na la utilidad del actual ejército. Por eso y por su militancia en ro -más bien, por los problemas que 
ha empezado a encontrar en esta militancia-, Martínez Inglés es de nuevo noticia. 

- ¿Cuáles han sido los 
motivos que le llevaron a di
mitir de la presidencia de IU, 
para luego posteriormente re
considerar su decisión? 

- En ro llevamos mucho 
tiempo con disensiones internas 
bastantes profundas. Yo llevo 
año y medio en ro y llegué con 
muchas ganas de trabajar. La 
idea de una izquierda renovado
ra y progresista me gustó mu
cho, pero nada más ingresar en 
la formación política empezaron 
estos jaleos y estas luchas. 

Va pasando el tiempo y lo per
demos en discusiones continuas 
en todos los órganos de direc
ción y yo lo que quiero es traba
jar en el proyecto político. Pasa 
el tiempo y veo que la cosa cada 
vez está peor, cada vez más en
conada. Yo estoy molesto desde 
hace mucho por estas luchas, 
porque no se trabaja a gusto, es
tamos siempre enfrentados y es
to tiene que estar ya resuelto. 
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El proyecto de ro es una cosa 
importante dentro de la sociedad 
española y estamos sufriendo 

va pasando el tiempo 
y en IU lo perdemos en 
discusiones continuas 
en todos .los órganos 

de dirección. 
Pasa el tlempa y 

la cosa cada•• está 
peor, más enconada. 
Presenté mi dimisión 
bastante enlodado; 

Angulta me pidió 
11ue lo reconsiderara; 

·yo no 11uería ahondar 
en la sltUaelón 

delicada en la 11ue 
estamos 

y retiré la dimisión 

mucho desgaste por todo ello. 
Presenté mi dimisión bastante 
enfadado, pero Julio Anguita me 
pidió que lo reconsiderara. Yo 
no quería ahondar en la situa
ción delicada en la que estamos 
y retiré la dimisión. 

- ¿Le ha decepcionado Iz
quierda Unida? 

- Un poquito sí, hay que re
conocerlo. Yo me considero 
idealista, quiero luchar por cam
biar el mundo, aunque pasarán 
muchos años antes de que ningu
na nación intente modificar es
te estatus actual. Pero en Espa
ña se pueden hacer muchas co
sas y yo fui con esa intención a 
IU. No es que esté desilusiona
do, creo que se pueden hacer to
davía muchas cosas, lo que me 
saca de quicio es que, pudiendo 
hacerlo, estemos perdiendo el 
tiempo udserablemente en reu
niones interminables. Todos 
nuestros esfuerzos se van en en
frentamos con el otro grupo den-

tro de ro 1 cuando había que tra- Dl 

bajar de cara a la sociedad y a hi 
las elecciones que están a la e¡ 

vuelta de la esquina y hay que p¡ 
preparar proyectos alternativos. y1 

La ilusión la tengo todavía y dt 
estoy esperanzado en que esto se m 
reconduzca. al 

- ¿Ha mejorado o empeo- et 
rado algo del ejército español de 
desde que, hace unos años , a1 
usted expuso la necesidad de 
una transformación profun- y ; 
da? ej 

- Han pasado dos años des- Cé 

de que tuve aquel jaleo grandí- p : 
simo que me costó la separación U ! 

del servicio activo y creo que to- re: 
do me está dando la razón. Tras 
la guerra del Golfo la gente vio SCl 

que el ejército español iba allí fa 
sin preparación y ahora todavía ac 
más con el envío de soldados a fe 
Yugoslavia. Todos los partidos ci 
políticos están de acuerdo en no ra 
llevar a los soldados de reempla- ZCl 

zo y al final el gobierno ha teni- ro 
do que ceder. dE 

La situación es clara: si tene- qt 

mos un ejército de reemplazo dE 
obligatorio y en caso de guerra m 
DO puede ir porque DO están pre- qt 

parados y porque la sociedad DO 50 
lo permite, entonces ¿para qué m 
nos sirve el ejército?, para un al 
desfile. Si hay un conflicto tene- 01 
mos que enviar a los poquitos za 
que no son de reemplazo -la VE 

Legión y paracaidistas- pero ha 
que tampoco son profesionales. ba 
La mayoría son voluntarios es- R¡ 
peciales que cumplen un servi- le1 
cio de 18 meses con una remune- pi 
ración y una parte de ellos son VCl 

soldados de reemplazo. in· 
Ahora ya toda la sociedad, un g1I 

poco gracias a mi sacrificio, se pi1 
ha dado cuenta de que las Fuer- pe 

zas Armadas Españolas no están co 
preparadas para nada. l 

bi1 
- Finalmente, parece que sa 

no se envían ya tropas a la an- tec 
tigua Yugoslavia ... Di 

- Sí, ya he tenido noticia de me 
ello. No me ha pillado por sor- ca 
presa esta decisión, yo sé cómo tu¡ 
está el ejército por dentro y me re 
extrañaba que España se atre- cic 
viera a enviar 300 soldados a bi; 
una zona de guerra real. Otra co- ha 
sa bien distinta fue la fragata 
aquella que envió a Kuwait, 

D e muy lejos de la costa y detrás de 
los americanos, o los paracaicfi&. co 

tas que envió a Kurdistán en mi- re: 

sión humanitaria. Esto es una 
guerra real, de guerrillas, irre- co: 
guiar y con muertos. fe1 

La decisión de no enviar las to1 
tropas se ha tomado despues de ca: 
que han ido tres altos oficiales br1 
españoles y han visto la guerra añ 
sobre el terreno. iJ!or qué? Por- diJ 
que no se trata solamente de lle- In! 
var 300 soldados. Previsible- qu 
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mente puede haber heridos y 
hay que llevar un hospital de 
campaña, aviones de transporte 
para llevar 111DDiDistros y un apo
yo logístico grande que además 
de muchos más hombres supone 
mucho dinero. Presumo que, 
ante el informe que han emitido 
estos tres oficiales, el ministro 
de Defensa se ha echado para 
atrás. 

- Hace tiempo que usted 
ya expresó las carencias del 
ejército español y le costó muy 
caro. Ahora todo el mundo 
parece estar de acuerdo con 
usted. ¿No le duele que no se 
reconozca que tenía razón? 

- Todo llegará. Mis ideas 
son tan válidas ahora como lo 
fueron hace dos aíios y las está 
adoptando el ministerio de De
fensa ya. Por ejemplo, la adop
ción del sistema informático pa
ra efectuar el sorteo de los mo
zos para ir a la mili. No me quie
ro apuntar los tantos, pero antes 
del sorteo del aíio pasado publi
qué UD artículo titulado 'Basta ya 
de la mili-loto'. No es serio. El 
ministerio· también ha dicho que 
quiere un ejército profesional al 
500/1 alegando problemas econó
micos, que DO SOD tales porque 
a la larga resultaría más barato. 
Otro ejemplo es las FAR (Fuer
zas de Acción Rápida). Es lo que 
vengo yo promocionando desde 
hace 15 años, pero que yo llama
ba FIR (Fuerzas de Intervención 
Rápida). Le han cambiado una 
letra para que no diga que seco
pian pero hasta en eso se equi
vocan, porque un ejército puede 
intervenir rápidamente en una 
guerra pero no puede actuar rá
pidamente porque la acción de
pende de muchos otros factores 
como el enemigo. 

No sólo la sociedad, sino tam
bién los responsables de defen
sa están aceptando todas mis 
teorías, pero nadie lo reconoce 
Di dice: fe.A este hombre le hici
mos una injusticiall. Mientras DO 

cambie la situación política ac
tual ... Yo hé' intentado algunos 
recursos, pero ha habido silen
cio administrativo. Si esto cam
bia en las próximas elecciones 
haré valer mis derechos. 

- Imaginamos que desde 
Defensa no habrán contado 
con usted para trabajar en la 
reforma del ejército ... 

- Me llaman los medios de 
comunicación pero DO desde De
fensa, no quieren dar su brazo a 
torcer en absoluto. Copian des
caradamente mis propuestas so
bre este tema que llevo muchos 
años estudiando, pero jamás te 
dirán que procede de Martínez 
Inglés. No quieren reconocer 
que se equivocaron y además 
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rengo mi pro'eeto 
<de eJérclto profesional> 
pelfedomente deRnldo: 

100.000 hombres 
con rs.ooo mondos 

Han posado dos años 
desde que tu11e aquel 
Jaleo que me costó lo 

seporoelón del sewlclo 
oct1110 'ereo que todo 

me está dando lo rozón 

Mis Ideos son ton 11álldos 
ahora eomo lo lueron 

hoee dos años 
'Delenso 

los está adoptando'º··· 
aunque nadie dlee: 

«A este hombre 
le hldmos uno lnJustldo" 

El ministerio 
también ho dicho 

que quiere 
un eJérdto proleslonol 

OI SO por.dento O/eflllndO 
problemas eeonómleos, 

que no son toles 
Polflue a lo largo 

resultaría más bollltO 

copian deseal'odomente 
mis propuestos 

sobre este temo, que 
11e110 estudiando muehos 

años, pero Jamás 
te dirán que proceden 

de Mortínu 1nglés 

aquellas medidas brutales que 
adoptaron en contra mía, que me 
llevaron a la carcel incluso. Fue 
una cosa tan rocamholesca que 
no se atreven Di a nombrarme. 
Pero esto alg'ÚD día saldrá a la 
luz. El perjuicio ya está hecho, 
es muy difícil echar marcha 
atrás y muchos de mis compañe
ros son generales desde hace 
tiempo, pero por lo menos para 
que se me restituya -no voy a 
decir mi honor- pero sí al me
nos se me reconozca que lucha
ba por una idea que he combati
do sin ser indisciplinado Di co
meter Ding'ÚD delito. Todo lo con
trario: yo intentaba mejorar la 
institución en la que yo he esta
do toda mi vida. 

- A pesar de todo, la satis
facción personal será grande 
en estos momentos cuando 
comprueba que tenía razón ... 

- Efectivamente. Be pasado 
un aíio y medio francamente ma
lo despues de aquello, pero aho
ra ya todo el mundo -compa-

ñeros e incluso políticos- me di
cen que tenía razón. Estoy con
tento en ese sentido. 

Siempre tiene que abrir al
guien camino, sobre todo en Es
paña. Si la mili ha quedado anti
cuada se cambia y no pasa na
da. En muchos países europeos 
como Alemania se están hacien
do estudios avanzados de un 
ejército profesional, Bélgica eli
minó hace mes y medio el servi
cio militar obligatorio. Esto es un 
proceso irrverllible, va con los 
tiempos. En España el primero 
que lo dijo fui yo y parece que 
había dicho un anatema. 

- ¿El ejército profesional se
rá una baza importante en las 
próximas elecciones? 

- Sí, verás como todos los 
partidos políticos incluirán en su 
programa el ejército profesional, 
no de una forma inmediata pero 
sí en unos plazos. Primero hay 
que tomar decisiones políticas, 
luego hay que ponerse en mar
cha con tiempo. 

Despues de lo de Yugoslavia 
no hay nadie que defienda la mi
li obligatoria. 

- ¿Cuales son las líneas gene
rales de su proyecto de ejército 
profesional? 

- Tengo mi proyecto peñec
tamente actualizado: constaría 
de 100.000 hombres, (80.000 de 
tierra, 12.000 de la marina y 
8.000 del ejército del aire) y 
15.000 mandos. Actualmente hay 
250.000 soldados y 50.000 man
dos. 

El ejército profesional sería 
sensiblemente más pequeño, pe
ro hoy en día no es necesario un 
ejército masa. con pocos solda
dos pero bien preparados se pue
den hacer muchas cosas. 

El proyecto no se podría llevar 
a cabo de golpe, yo calculo que 
serían necesarios unos cuatro 
aíios. 

También tengo especificadas 
las distintas unidades -casi to
das de intervención rápida
desplegadas en la penúunüa, los 
medios que tendrían ... Tendría 
que desaparecer toda esta para
fernalia administrativa que tene
mos y que se lleva muchísimo 
dinero. 

También sería necesario cam
biar la imagen que tiene la socie
dad española, sobre todo el jo
ven, del ejército español, ha
ciendo un reciclaje de los man
dos, cambiar el código discipli
nario, en una palabra: moderni
zar la estructura del ejército de 
arriba a abajo. El ejército de Es
paña es del siglo pasado y la se
guridad de un país es una cosa 
muy seria. 

No seria tan difícil, sólo hay 
que ponerse manos a la obra. 

RUSO 
INGLES 

FRANCES 
.ALEMAN 
Método Conversacional Directo 

Grupos de OCHO alumnos 
por clase, como máximo 

- NIÑOS Y ADULTOS -
* INGLES, FRANCES Y .ALEMAN 

Para economistas y empresas 
*CLASES PARTICULARES 

Si de verdad deseas 
aprender idiomas, visítanos: 

COMPLUTUM 
ESCUELA DE IDIOMAS 

PI. Cervantes, 13 
Telf.: 889 96 48 

AL CALA 

ABIERTO DE 9mañanaa10 noche 

Su ~cala• 
Rlisidancial 
La lluala 

Urbanización totalmente 
legalizada y ejecutada 

En Humanes (Guadalajara) . 
a 25 min de Alcalá. Tel: 911/85 0131 

FONTANERO EN GENERAL 

ALBAÑILERIA 
GARANTIA TOTAL 

Telf.: 888 63 15 - 889 88 48 

·PENSION LEVANTE 
Habitaciones 

Ctra. Pastrana 
(c/. Juan G~erra, 5 3º-B-C) 
Tlf.: 888 07 51 - Alcalá de Henares 

CONTABILIDADES 
- Puesta al día de 

contabilidades atrasadas. 
- Confección y ·seguimiento 

de contabilidades. 
CD/CONT • <Sr. Oñoro> 

TI~- BB'I 84 '14 
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«lrastona se ha quedado sólo J exclusiva•nte para hablar de 

intoxicaciones por morcillas, chorizos, churros J porras en las 

ferias», dijeron Rosalía Rodríguez y María Angeles Oñoro 

<<La concejalía de Salud no hace nada 
sobre el problema de la droga» 

Las concejalas Rosalia Rodríguez del Río y Maria Angeles Oíioro, representantes del Partido 
Popular en la comisión de Salud, Bienestar Social y CoDSUJDo, reiteraron una vez más que en esa 
comisión no se llace nada: «Estamos constantemente mirando, estudiando y analizando, pero lo 
cierto es que la incompetencia del concejal socialista José María lrastorza, presidente de esta co
misión, provoca que no se haga nada para buscar soluciones al gravísimo problema de la droga 
que se vive en Alcalá». 

«Cada uno de los acuerdos 
tomados en el pleno mono
gráfico de la droga del día 24 
de marzo_ se van poniendo en 
funcionamiento cada seis 
meses», declararon las con
cejalas del Partido Popular 
criticando este ritmo de tra
bajo del concejal responsable 
del área, el socialista José 

María lrastorza, quien en la 
sesión plenaria señaló que 
acuerdos de aquel pleno ya 
se habían ido poniendo en 
marcha desde que se celebró 
la sesión monográfica. «lras
torza no nos contestó qué 
acuerdos má·s se habían 
puesto en marcha». 

«Entendemos a los vecinos 

cuando se movilizan contra 
la droga, ya que ven que no 
se está haciendo nada en es
te tema. Lamentablemente, 
tienen que poner ellos mis
mos cartas en el asunto por
que realmente no se está ha
ciendo nada», dijeron las 
concejalas del PP, que aña
dieron que «Si el concejal de 

Salud hiciera algo en este 
sentido, esta gente no saldría 
a la calle porque, entre otras 
cosas, no creemos que sea 
agradable para ellos salir a la 
calle. Esta cuestión se agra
va con los problemas exis
tentes con la vivienda y la 
seguridad ciudadana». 

«En la comisión de Salud 
llevamos año y medio estu
diando constantemente la si
tuación y todo se queda en 
meros propósitos. Nos ha
blan de lo que se va a hacer, 
pero nunca se hace nada», 
afirmaron las dos concejalas 
del PP, para quienes la si
tuación no ha mejorado con 
la incorporación al Centro 
de Salud de la nueva direc
tora, Paloma Bellod: «Nos 
hemos quedado un poco sor
prendidos con las declaracio
nes de esta señora en PUER
TA DE MADRID y con las 
del concejal Irastorza. Pare
ce que esta señora está asu
miendo responsabilidades 
políticas, que no creemos 
que sea su misión, y que el 
concejal se ha quedado sólo 
y exclusivamente para ha
blar de las intoxicaciones 
que ha habido por morcillas, 
chorizos, porras y churros en 
la feria. Esto es muy triste y 
lamentable porque hay otros 
temas mucho más importan
tes en la ciudad y a ver si 
empieza a trabajar de ver
dad por la sanidad y contra 
la droga». 

«Lo hemos dicho infini
dad de veces y lo volvemos 
a repetir; si el concejal de Sa
lud es capaz de hacer sola
mente esto, es decir nada, 
que sea más serio, más ho
nesto y tenga más vergüen
za, que dimita y se vaya a su 
casa», concluyeron las con
cejalas, quienes también se 
quejaron de la directora del 
Centro de Salud «porque no 
nos ha facilitado un ·avance 
de la memoria del centro que 
le hemos pedido». 

centro de Asistencia Dental ALCEDENT S.A. 
• Revisióp y Diagnóstico (Gratis) 
• Implantología 
• Ortodoncia 
• Odontopediatria 
• Prótesis dental 

• Tratamientos estéticos 
y funcionales 

• Blanqueamiento dental 
• Fundas de cristal ceramizado 
•Etc ... 

4 MODEllOS GABllETES ATEIDIDOS POI PIOFESIOIALES ESPECIAUZADOS 
Horarios: Lunes a Viernes de 9 ' 30 a 13 ' 30 y 16 ' 00 a 20 horas. 

Sábados, de· 9 ' 30 a 13 ' 30 horas. 
c/. Del Río Manzanares , 4 (Nueva Alcalá) - ALCALA DE HENARES 

RESERVE DIA Y HORA 
Telfs.: 888 t2 t 2 

888 t7 t7 . 
PROXIIVIA APERTURA NUEVO CENTRO DENTAL Y IVIEDICO EN e/ DAOIZ Y VELARDE, 4 
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A punto de celebrarse el aniversaria del bautismo de Cervantes 

Izquierda Unida denuncia el cierre de das bibliotecas 
públicas, una par la lentitud en la gestión de unas 
abras y otra par falta de personal 
Para las conceJales de Izquierda Unida, la responsabilidad 
de la conceJala de cultura es clara 
Esto forma parte de «la política de deJadez que realiza el 
gobierno socialista», dice Francisco González Adrada 

El grupo de concejales de Izquierda Unida ha criticado el cierre de dos bibliotecas públicas de 
Alcalá en estas fechas, enmarcándolo en «la política de dejadez que realiza el equipo de gobiemo 
socialista», según explicó el presidente de la delegación municipal del distrito del Val, Francisco 
González Adrada, concejal de ro que realizó estas declaraciones a PUERTA DE MADRID acom
pañado de la representante de este grupo en la comisión de Cultura, la concejala Teresa Galeote. 
Esta situación constata, en opinión de Galeote, «la negativa de ro a que las bibliotecas fueran res
ponsabilidad de la Fundación Colegio del Rey; pensábamos que ahí no radicaba la cuestión de un 
mejor funcionamiento del servicio; éste ha de corresponder a las concejalías de Personal, de Cul
tura y en última instancia, del alcalde>1, En la actualidad sólo funcionan tres bibliotecas municipa
les en Alcalá: la 'Pío Baroja', la 'Esteban Azaña' y la del Centro Cívico 'Maria Zambrano'. 

A punto de celebrarse el 
aniversario del bautismo de 
Cervantes, el 9 de octubre, 
considerado como fiesta local 
y aprovechado para instalar 
una feria del libro antiguo y 
de ocasión, Alcalá tiene cerra
das dos bibliotecas municipa
les y hay una tercera construi
da y que todavía no ha abier
to sus puertas. Izquierda Uni
da ha criticado la lentitud del 
equipo de gobierno para dar 
vía libre a unas obras en la bi
blioteca 'Eulalio Ferrer' ; len
titud que traerá como conse
cuencia, según Francisco 
González Adrada, que este 
centro pueda estar cerrado 
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hasta Navidad, «cuando lo ló
gico hubiera sido que estas 
obras se realizaran durante el 
verano, un período en el que 
se utiliza mucho menos el ser
vicio por los usuarios». 

La biblioteca ' Eulalio Fe
rrer', situada en la avenida 
del Val, cerró sus puertas el 
día 24 de septiembre para rea
lizar en ella unas obras para 
la instalación de la calefacción 
y renovación de la instalación 
eléctrica: «En el terreno cul
tural es inconcebible tener en 
estas fechas una biblioteca ce
rrada y en el aspecto de la ges
tión, no es normal que haya 
un calendario tan largo para 

realizar los trámites adminis
trativos correspondientes a la 
obra, de tal manera que estos 
trámites .duran cinco veces 
más que la propia obra. Esto 
tiene la responsabilidad clara 
de la concejala de Cultura, 
que tiene la obligación de se
guir de cerca este proceso y 
acelerarlo», señaló González 
Adrada. Este calendario se 
inició el 7 de febrero de 1992, 
cuando el técnico de alumbra
do envió a la concejala de Cul
tura un informe del proyecto 
de obra. El 12 de febrero, la 
comisión de gobierno aprobó 
el pliego de condiciones; el 7 
de abril se abrieron las plicas 

de las empresas que concursa
ron. El día 23 de abril, el téc
nico de alumbrado informó a 
la concejala de Cultura propo
niendo que se adjudicara la 
obra a la empresa GIMOR. El 
plazo de ejecución de la obra 
se estableció en 50 días y con
siste, como ya se ha dicho, en 
la renovación de la instalación 
eléctrica y de calefacción. 

Posteriormente, el 9 de ju
nio, la comisión de gobierno 
adjudicó la obra a la empresa 
GIMOR por un importe de 
6.108.000 pesetas. El 4 de 
agosto, la empresa adjudica
taria recibió la notificación de 
tal adjudicación; el 12 de 
agosto depositó la correspon
diente fianza y hasta el 21 de 
septiembre no se firmó el con
trato de la obra. El 24 de sep
tiembre se cerró la biblioteca 
para trasladar los libros y pa
ra el 5 de octubre está previs
to el inicio de las obras. 

Para los concejales de Iz
quierda Unida la responsabi
lidad de la concejala de Cul
tura es clara: «Tendría que 
haber vigilado de cerca los 
plazos y procurar acelerar la 
tramitación con el fin de que 
la obra se realizara durante 
los vacaciones de verano y no 
perjudicar a los 28.000 veci
nos de ese distrito, principal
mente a los estudiantes de En
señanzas Medias y de EGB 
que utilizan ese servicio». 

Por otra parte, la bibliote
ca del centro cívico 'Rafael Al
berti' ha sido también cerra
da, según parece por falta de 
personal, un problema que 
parece ser que ha sido el que 
ha impedido poner en funcio
namiento la biblioteca de la 
calle San Vidal , conocida por 
sus continuas lunas rotas. 
Acabada desde hace tiempo y 
al no tener funcionamiento, 
ha sido blanco de las piedras 
de algunos gamberros en fre
cuentes ocasiones. Aquí se 
abre un nuevo problema, el de 
la falta de personal en algunos 
servicios municipales. Las bi
bliotecas es un ejemplo cuan
do se están haciendo los exá
menes para la contratación de 
personal subalterno para lle
var este servicio. 

Todo eso, unido a la críti
ca de IU acerca del estanca
miento que sufre la bibliote
ca central, un edificio de nue
va construcción que se preten
de construir en la parte trase
ra del antiguo convento de . 
Caracciolos y posterior edifi
cio de Intendencia Militar. 
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can más de 1.7aa.aaa viajeras alojadas y !.!ao.aaa pemactaciones Dentro de este marco, el 
Día Mundial de Turismo de
be tener, según la directora 
general de Turismo, Merce
des V era, una doble lectura: 
«Por un lado, reconocer que 
el turismo es clave para la 
comunidad de Madrid y, 
por otro, que es necesario 
definir el perfil del sector en 
la región». 

El turismo ha crecida en la región un 9 par ciento 
en las seis primeras meses del 92 

El consejero de Economía de la CAM, José Luis Femández Noriega, y la directora general de 
Turismo de Madrid, Mercedes Vera, han expuesto en rueda de prensa un amplio análisis del sec
tor turístico en la región, que representa el 7 por ciento del PIB regional. 

Según las encuestas reali
zadas sobre más de 35.000 
plazas hoteleras de la región, 
durante el primer semestre 
de 1992 el total de viajeros 
alojados se cifra en más de 
1. 700.000, lo que represen
ta un incremento del 9 por 
ciento sobre el mismo perío
do en 1991 y un 67'3 por 
ciento de ocupación de los 
establecimientos hoteleros 
-3'6 por ciento por encima 
de la registrada en las mis
mas fechas del año ante
rior-. Las pernoctaciones 
también se han visto bene
ficiadas por un incremento 
de un 8'5 por ciento respec
to a los seis primeros meses 
del 91, lo que se cifra en un 
total de 3.300.000 viajeros. 
Para Fernández Noriega, 
«aunque se supera el movi
miento turístico en este pri-

mer semestre respecto al re
gistrado en 1991 y los indi
cadores para el resto del año 
son favorables, los apuntes 
sobre los datos referentes al 
mes de agosto no han res
pondido a las expectativas 
de crecimiento de turismo 
que se tenía». 

Según el consejero de Eco
nomía, este hecho ha podi
do producirse por la situa
ción cambiante de la econo
mía mundial, el haber resta
do flujo de visitantes a Ma
drid eventos como los juegos 
olímpicos de Barcelona y la 
Expo de Sevilla, y la escasa 
incidencia que ha tenido la 
Capitalidad Cultural Euro
pea sobre la demanda turís
tica: «Como Administra
ción, estamos buscando so
luciones, que pasan por el 
diseño del futuro Plan Estra-
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tégico de Turismo, compar
tido en su realización y crea
ción tanto por la Comunidad 
de Madrid como por los 
agentes del sector, y por las 
posibilidades que ofrece el 
Plan Marco de Competitivi
dad del Ministero de Indus
tria, Comercio y Turismo a 
comunidades autónomas co
mo la nuestra para fomentar 
un turismo distinto al de sol 
y playa, tales como el de ne
gocios o el de ocio y cultura», 
dijo José Luis Fernández 
Noriega, que también seña
ló la petición realizada al mi
nisterio de Economía y Ha
cienda para la revisión del 
IV A que se carga en los ser
vicios de los hoteles de cin
co estrellas y de gran lujo, los 
cuales siempre han tenido 
una gran importania dentro 
del turismo madrileño. 

campaña de vacuna 
antigripal 
en el ambulatorio 
Virgen del val 

Según las cartas que ha 
comenzado a remitir a algu
nos afiliados el lnsalud, des
de el día 1 hasta el 31 de oc
tubre se está realizando la 
campaña de vacunación an
tigripal en el ambulatorio 
Virgen del Val. Las cartas 
del lnsalud se dirigen a los 
individuos que considera in
cluidos en los grupos de per
sonas para los que es acon
sejable vacunarse contra la 
enfermedad, como personas 
de cierta edad. En cualquier 
caso, es conveniente tomar 
la precaución de consultar 
previamente con el médico. 

GONZALO 
PASCUAL 

AUTOCARES DE GRAN LUJO 

Provistos de aire acondicionado, calefacción, 
vídeo y butacas reclinables. 
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y Excursiones programadas a 
cualquier parte del mundo, etc. 
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~l ·--------según el portavoz popular, esta iniciativa tiene como finali'iínl _~~Tras la reunión 
trasladar a la cámara regional la voz de los madrileños 

Gallardán inaugura una af icina de servicia pública 
para defender las derechas de las madrileñas 

El portavoz del Partido Popular en la Asamblea de Madrid, Alberto Ruiz Gallardón, presentó 
a los medios de información la Oficina de Atención al Ciudadano que su grupo ha abierto con 
el fin de canalizar las quejas y preocupaciones de los madrileños, facilitándoles la solución a sus 
problemas con la Administración, organismos e instituciones. 

Esta Oficina de Atención al 
Ciudadano, que prestará servi
cio de lunes a viernes en hora
rio de mañana y tarde, estará 
bajo la dirección de dos dipu
tados del PP, Eduardo Duque 
y Salvador Cardenete, y con
tará con un coordinador y un 
equipo multiprofesional para 
dar respuesta a cada consulta 
y a cada queja. La oficina es
tará ubicada en la sede parla
mentaria del Partido Popular, 
en el número 3 de la madrile
ña calle de la Princesa, quinta 
planta, y contará con un telé
fono directo: el 542-35-07. 

La Oficina de Atención al 
Ciudadano, según sus respon
sables, estará abierta a todos 
los ciudadanos, sin distinción 
de ninguna clase, y dará cum
plida recepción, análisis y tra
mitación a todos los asuntos 
que los madrileños quieran 
trasladar. «La tramitación 
-asegura Ruiz Gallardón- se 
hará en el seno del propio gru
po parlamentario a través de 
iniciativas parlamentarias o, 
cuando proceda, remitiéndolas 
al Grupo Popular en el Con
greso o a las instituciones que 
puedan dar cumplida respues
ta del asunto». 

Según Ruiz Gallardón, que 
ha calificado a la Oficina de 
Atención al Ciiudadano como 
una instancia de defensa de los 
derechos de los madrileños, es
ta iniciativa forma parte del 
compromiso que su grupo sus
cribió con los madrileños en las 
últimas elecciones autonómi
cas: «Abrimos esta oficina 
-ha explicado- para mante
ner una estrecha relación con 
todos los sectores de la sociedad 
madrileña, favoreciendo una 
fluida comunicación, desde el 
conocimiento de los problemas 
y el rigor a la hora de ofrecer 
las posibles soluciones». 

Entre los objetivos de esta 
oficina, el portavoz popular ha 
destacado los relativos a la re
cogida de demandas y sugeren
cias de los ciudadanos y facili
tar todo tipo de informaciones 
sobre los servicios de la Admi
nistración, así como la orien
tación a los ciudadanos sobre 
las gestiones que deseen reali
zar con organismos públicos: 
«Esta iniciativa pretende -ha 
dicho Ruiz Gallardón- im
pulsar el derecho de petición 
de los ciudadanos recogido por 
la Constitución en su artículo 
29». 

Entre los proyectos del Par
tido Popular se encuentra la 
elaboración de un registro de 
consultas y quejas que, con ca
rácter trimestral, derivará en 
un completo informe sobre la 
actividad desarrollada. Asi
mismo, la oficina será un «ins
trumento de recepción de plan
teamientos sociales que irán 
configurando los trabajos ini
ciales sobre los que pivotará el 
programa electoral del Partido 
Popular de cara a la confron
tación electoral en los próxi
mos comicios autonómicos». 

En opinión de Ruiz Gallar
dón, «la finalidad última de es
ta iniciativa política es acercar 
la acción política a los ciuda
danos, trasladando al parla
mento y al gobierno regional la 
voz de los madrileños y cum
pliendo con la obligación que 
todo cargo electo tiene con los 
ciudadanos a los que represen
ta, sin distinción alguna». 

El portavoz popular ha ase
gurado que esta iniciativa es la 
consecuencia del trabajo que 
hasta ahora se venía desarro
llando en el seno de su grupo 
parlamentario, donde se venía 
atendiendo regularmente a 
muchos madrileños. 

La lmplantología ·puede ser 
la solucion definitiva a 

TODOS. 
Los problemas de su boca ... 

y no tan cara como cree. 
Además, !u fac:tmu odoatológicu son desgravahles en l.R.P.F. y no llevan l.V.A • . 

CONSULTE A: 

CLINICA DENTAL Dr. Freo. Javier Calvo Mateas 
-Lunes a Viernes, 10 a 14 y 1&·10 a 2r00-

c1. Bella Vista, 1 - 2º Izq. - Tell.: 889 26 97 - ALCALA DE HENARES 

NIRl'A de lladrld 

a la que asistieran 
representantes de 
IU, PP, CEIM, UGT, 
Cámara de comercia 
y el Obispa de Alcalá: 

Establecida 
el calendario 
de fiestas 
para 1993 

El consejero de Presiden
cia de la Comunidad de Ma
drid, Agapito Ramos, man
tuvo el día 28 de septiembre 
una reunión para establecer 
ewl calendario de fiestas de 
la Comunidad de Madrid 
para el año 1993. A la reu
nión asistieron Carmen Al
varez Arenas por el Grupo 
Parlamentario Popular, Jo
sé Luis Martín por el Gru
po Parlamentario de IU, 
Luis Muñoz en representa
ción de la Cámara de Co
mercio e Industria de Ma
drid, Pablo Gómez por la 
CEIM, Matilde Arlandis 
por el sindicato CCOO, Ju
lián Palomo por UGT y el 
Obispo de Alcalá, monseñor 
Ureña, en representación 
del Arzobispado de Madrid. 

El calendario quedó esta
blecido, tras la reunión, de 
la siguiente forma: 

- 1 de enero, Año Nuevo. 
- 6 de enero, Epüanía del 

Señor. 
- 19 de marzo, San José. 
- 8 de abril, Jueves Santo. 
- 9 de abril, Viemes San-

to. 
- l de mayo, Fiesta del 

Trabajo. 
- 16 de agosto, descanso 

laboral correspondiente a la 
festividad de la Asunción 
de la Virgen, el 15 de agos
to, que cae en domingo. 

- 12 de octubre, Fiesta Na
cional de España. 

l de noviembre, Todos los 
Santos. 

- 6 de diciembre, Día de la 
Constitución Española. 

8 de diciembre, Inmacala
da Concepción. 

- 25 de diciembre, Nativi
dad del Señor. 
• Además de estas fiestas 

están las locales. Las de Al
calá giran en torno a los 
Santos Niños (6 de agosto) y 
bautismo de Cervantes (9 de 
cotubre) . 
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se celebrará el ,, de noviembre 

_X Aniversario del CC. lplacea 
El próximo día 14 de Noviembre el e.e. lplacea celebrará su X 

.Aniversario. El acto tendrá lugar en los Salones del Restaurante Oli
ver's, del Paseo de la Estación, a las 9'30 horas. 

En esta ocasión el club al
calaíno rendirá homenaje a 
un hombre que ha tenido mu
cho que ver con el ciclismo ac
tual desde su posición de cons
tructor artesano, nos referi
mos a Macario Llorente. Por 
este hombre han pasado los 
más grandes campeones ciclis
tas. El ha fabricado los cua
dros a medida como si de un 
traje se tratara, con esmero y 
delicadeza, sólo un hombre 
como él podría realizar esta 
labor, gracias a la esperiencia 
y sabiduría que posee. 

Así se explica que los Peru
rena, Antonio Suárez, o Sean 
Kelly, por nombrar algunos 
corredores de los muchos que 
han montado sus cuadros, el 
«Tío Maca» como los amigos 
le conocemos, empezó muy jo
ven en el tema de la bicicle
ta; primero trabajó en Barce
lona como empleado, unos 
años después se trasladó a Ma
drid, asociándose a Berrende
ro, para posteriormente esta
blecerse por su cuenta. Du-

Toledo y Sánches, del 
!placea dieron 
un recital en 
Azuqueca de Henares 

Organizado por la Peña Ci
clista José Luis Viejo, se cle
bró en la vecina localidad al
carreña de Azuqueca de He
nares un prueba ciclista para 
juveniles de primero, segun
to y tercer año. Cuarenta y 
cinco ciclistas completaron 
cuarenta vueltas a un circui
to donde la nota predominan
te sería el dominio de los al
calaínos y la cantidad de pin
chazos que se produjeron, 
desde el principio fueron los 
alcalaínos los que llevasron el 
peso de la prueba, David To
ledo sería el que se procvlama
ría campeón seguido de C.J. 
Sánchez Castellanos, por 
equipos resultaría !placea 
campeón y en juveniles de 
primero, sería Emilio José 
Caballero, el primero, tam
bién de !placea. 

rante muchos años Bicicletas Día de la Bicicleta 
Macario han sido las más de-
seadas por todos. Pues en la - en Alcalá de Henares 
actualidad, y a sus setenta pri
maveras, es distribuidor ofi
cial para España de Compo
nentes Shimano, siendo sus 
hijos los continuadores del 
trabajo y dedicación del «TÍO 
Maca» como hombre al servi
cio del ciclismo tiene 10 Tour 
como mecánico de la selección 
española, y mecánico oficial 
de los Seis días ciclistas de 
Madrid, con aquellos glorio
sos ciclistas Timoner, Poblet, 
etc. En fin una enciclopedia 
es lo que se podría escribir con 
su experiencia. 

El pasado día 18 tuvo lugar 
en el distrito Virgen del Val 
el Día de la Bicicleta, que fue 
organizado por el C.C. !pla
cea, en su sección de ciclotu
rismo. Fue bonito y reconfor
tante ver a ciclistas de todas 
las edades, como unidos por 
un punto en común, disfruta
ron de una mañana agradable 
recorriendo las calles de nues
tra ciudad, donde el presiden
te del distrito V y el C.C. 
1 placea unieron sus fuerzas y 
sacaron a la calle algo que no 

Panorámica que se contemplaba de la celebración del Día de 
la Bic:ileta que organizó el e.e. lplacea en el distrito V 

se hace con la frecuencia que 
se debiera, ya que este vehí
culo es mucho más sano que 
el automóvil y a la vez más 
práctico para desenvolverse 
por las grandes ciudades. 

En un día desapacible 
y escaso de interés 
se celebró el 
Trofeo Chico Pérez 

El pasado día 26 se celebró 
en Torrejón de la Calzada, y 
organizada por el C.C. Nie
ves, una prueba ciclista deno
minada Chico Pérez. Viento 
y frío sorprendieron a los es
casos espectadores que allí se 
congregaban. A las 9 de la ma
ñana se dio la salida a los 80 
cadetes q_ue lucharon contra el 
viento para cubrir un total de 
45 kilómetros a un circuito de 
6'5. 

En los primeros compases 
los participantes se limitaron 
a rodar en paquete, con sali
das tímidas que no acababan 
de romper el grupo. En la 
quinta vuelta fue cuando sie
te corredores consiguieron 
despegarse, que por aquellas 
alturas se veía diezmado por 
principalmente por el fuerte 
viento. El alcalaíno Javier 

Cuenca luchó por conseguir la 
victoria y a falta de una vuel
ta saltó un corredor de La Me
ta y se impuso en la misma lí
nea.Javier Cuenca, del Piha
sa 1 placea se clasificó en ter
cera posición. 

Otro nuevo triunfo para 
el ciclismo alcalaíno 

Al final de temporada ha si
do la General de Metas V olan
tes, en la recién terminada Se
mana Aragonesa de Ciclismo, 
donde una vez más el corre
dor alcalaíno Víctor Manuel 
Gómez ha sabido llevar la 
bandera de Alcalá al lugar de 
los elegidos. 

Es importante resaltar este 
triunfo a de «Manolito» que es 
uno de los muchos que ha con
seguido esta temporada. 
NOTA: El próximo día 3 de 
octubre, a las 18 horas, ten
drá lugar una reunión de ci
cloturismo en la cafetería de 
la Ciudad Deportiva Munici
pal. 

Se recuerda a todos los in
teresados que no deben faltar, 
ya que en esta reunión se ha
rá un extenso resumen del año 
y se presentarán los proyectos 
para el 93. 

Blanca 
GOMEZ GUTIERREZ 

SALONES PARA BODAS Y CONVENCIONES 
ESPECIALIDAD EN CARNES ROJAS A LA PARRILLA 

COCEDERO DE MARISCOS 
SABADOS, CENA, BAILE Y ESPECTACULOS 

Ctra. Valverde-Alcalá Km. 0'300 Inauguración gran terraza y parque de verano para niños 
1 NUEVO BAZTAN -1 - RESERVAS Tifno.: 873 43 43 
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Próximo a comenzar otra temporada 
El lplahenares N.s.v. Distrito 111 
se prepara con un partido amistoso 

Desde que dimos el carpetazo la temporada pasada allá por el mes de junio, se ha derramado alguna 
tinta de la que alguien necesita. Con algunas aseveraciones unas afortunadas y otras desafortunadas. 

Con fecha 10 de septiembre 
se celebró el sorteo de los gru
pos en los que se divide la pri
mera división saliendo perju
dicado un club madrileño, ya 
que no se aplicaba el punto de 
la fase previa en la que los 
subgrupos de 6 equipos se ha
cen por mayor proximidad 
geográfica posible y al equipo 
de Coslada lo habían metido 
en el grupo con Galicia ha
biendo tres clubes en Madrid, 
que estarían lógicamente más 
próximos. 

hacer deporte en el distrito te
niendo un proyecto en mar
cha para los adultos que 

quieran hacer deporte sin ol
vidar a nuestros progenitores, 
los de la tercera edad. 

Durante los días 3 y 4 se ju
gará el primer torneo lplahe
nares Distrito 111, en el que 
jugarán, según sorteo realiza
do en el pabellón el día 29 de 
septiembre, el sábado 3 a las 
12 de la mañana, la Univer
sidad de V alladolid-Coslada y 
a las siete de la tarde de ese 
mismo día, Universidad de 
Valladolid-Universidad de 
Alcalá. El domingo a las 12 de 
la mañana se jugará Coslada
Universidad de Alcalá. La en
trada será gratis y se jugará en 
el polideportivo Emperador 
Fernando. 

Al cierre de esta crónica nos 
llega la noticia de que ha vuel
to a ser impugnado el sorteo 
de los grupos de primera di
visión, pero esperemos que 
reine la cordura y le sigan 
dando a la Federación Madri
leña, que velando por los ~n
tereses de sus clubes, la razón. 

JUMOLIN 

Próximo a dar comienzo 
otra temporada, los equipos 
del Club Voleibol lplahenares 
N.S.V. Distrito 111 empiezan 
a afinar los dedos con vista a 
la temporada que pronto co
menzará, para ello el fin de se
mana pasado cada equipo ha 
jugado un partido amistoso. 

Las cadetes jugaron un en
cuentro el día 26 de septiem
bre en el pabellón polidepor
tivo del C.P. Emperador Fer
nando en el que se enfrenta
ron a un conbinado de juve
niles cadetes haciendo un 
magnífico papel con el único 
handicap que estas petJueñas 
juegan por primera vez fede
radas y será un handicap fuer
te, sin que ello quiera decir 
nada, pues lucharán como lo 
hicieron la temporada ante
rior que quedaron campeonas 
escolares con la colaboración 
de los laboratorios Smithk
line-Beechan. 

con la participación de doce tripletas de nuestra ciudad 
se celebraron dos marathones 

El equipo sénior se despla
zó al campo de Coslada don
de se enfrentaron ambos con
juntos, realizando un gran 
partido los chicos del distrito 
111 dirigidos magistralmente 
desde el banquillo por Rami
ro. Se le vieron unas buenas 
maneras lo que hace crear 
buenas esperanzas para man
tenerse en primera división 
que es a lo que aspira el recién 
ascendido club. 

Por otra parte, apoyamos el 
deseo que el concejal presi
dente de la delegación muni
cipal del distrito 111, José Ma
ría lrastorza Bolea, tiene, que 
es querer y apoyar todas las 
ideas posibles de realizar de
porte, que nos lleven a que no 
quede ni un niño o niña sin 
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A pesar de.las muy deseadas lluvias, el sábado día 26 de los corrientes se celebraron dos marathones 
de Petanca, uno de ellos en nuestra ciudad, el otro en el barrio de Palomeras de nuestra capital. 

Efectivamente, el sábado día 
26 de los corrientes, el Club de 
Petanca Los Arcos del V al ha 
celebrado sus primeras 12 ho
ras de Petanca Femeninas, en 
las que participaron doce tri
pletas de nuestra ciudad y en
torno. Pudo más la afición y el 
pundonor de las participantes, 
que decidieron proseguir la 
competición a suspenderla por 
causa de las lluvias que hicie
ron su aparición mediado el 
torneo. Este hubo de ser inte
rrumpido un par de veces pa
ra proseguir en cuanto las llu
vias amainaban un poco. 

Resultó vencedora de estas 
primeras 12 horas la tripleta del 
Club de Petanca Alcalá forma
da por Meri López, N ati Mo
gollón, y Carmen Vázquez, 
consiguiendo la 2ª posición el 
Club Petanca Sicilia con la tri
pleta formada por M ª Jesús 
Santamaría, Loli Segura, y Pe
tra González. La tercera plaza 
fue para el Club de Petanca San 
Fernando con la tripleta forma-. 
da por Daniela Ramos, Horten
sia Berches y Maribel Benito. 
En cuarta posición se clasificó 
el Club Petanca Reyes Católi
cos, con la tripleta formada por 

Nieves Aguado, Carmen Pascal 
y Mercedes Huertas. 

Paralelamente a estas doce 
horas, en Madrid, en el barrio 
de Palomeras, un nuevo club 
aún sin federar, organizó para 
darse a conocer ante los demás 
clubs ya federados unas doce 
horas masculinas. El nuevo 
club se llamará C.P. Palome
ras, y espera poderse federar en 
la próxima temporada. Tampo
co las lluvias respetaron esta 
competidón y allí los jugado
res participantes debieron 
aguantar las inclemencias del 
tiempo desde casi la iniciación 
del torneo. 

La competición se organizó 
desarrollándose en dos grupos 
el «A» y el «B». Y en ambos la 
Petanca «Complutense» se alzó 
con el triunfo. En el grupo «A» 
fue la tripleta del C.P. Reyes 
Católicos formada por Bartolo
mé García, J. Rojas y Julio 
Martínez, la que se impuso a 
las demás del grupo, clasificán
dose en 2ª posición el C.P. Mo
ratalaz. En el «B» fue una tri
pleta del C.P. Los Arcos del Val 
la que resultase vencedora, la 
formada por Martín Camuñas, 
Juan Palacios y Pascual Ramí-

rez. Otra tripleta de nuestra 
ciudad se clasificó en 2ª posi
ción, la del C.P. Sicilia, forma
da por Angel Sanz, Julián 
Fuentes y José Fuentes. 

El domingo día 27, en San 
Fernando de Henares, y orga
nizado por el C.P. San Fernan
do1 se celebró un campeonato 
a nivel regional al que se des
plazaron los clubes de nuestra 
ciudad dando nuevamente 
prueba de su superioridad en 
los terrenos de juego. 

En el torneo de directa el 
campeón fue el C.P Alcalá con 
la tripleta formada por Pedro 
Alvez, Bias Navarro y Juanjo. 
La 2ª posición fue para el C.P. 
Egido de Pinto. La 3ª, también 
para el C.P. Alcalá con la tri
pleta formada por Angel Pana
dero, J. Rojas y Jesús. En el 
torneo de consolación fue otra 
tripleta del C.P. Alcalá la que 
se alzó con el triunfo, la forma
da por Luis de los Reyes, Lu
ciano Ramírez y J. Alonso. En 
2ª, el C.P. Los Arcos del Val, 
con Martín Camuñas, Juan pa
lacios y Pascual Ramírez. La 3ª 
posición fue para el C.P. Egi
do de Pinto. 

Eduardo VELAYOS 
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Luis Fernández Ríos presentó los presupuestos de la actual 
temporada y espera acabar con superavit para aminorar la 
deuda de la sociedad 

La asamblea ilel Alcalá aprobó una subida 
del so por ciento de las cuotas de socios 

Los 150 socios de la RSD Alcalá que asistieron a la asamblea general ordinaria del viernes día 25 
de septiembre acordaron de forma mayoritaria la propuesta de subida de las cuotas de asociado. Esta 
fue presentada por la junta directiva presidida por Luis Femández Ríos y npone un aumento del cin
cuenta por ciento en los recibos de la próxima temporada. La primera asamblea de la era Luis Fernán
dez Ríos transcarrió con tranquilidad; no hubo problemas de ningún tipo y el presidente logró sacar 
adelante, con apoyo mayoritario, el punto más controvertido del orden del día. Eso sí, la actual junta 
directiva sigue sín las cuentas de la sociedad; laS ha requerido a la anterior junta, presidida por José 
García Rojas, quien sostuvo que hizo entrega de ellas al intermediario utilizado por Fernández Ríos. 

El actual presidente del Al
calá negó que se hubiera uti
lizado a ningún intermediario 
y aseguró que el requerimien
to de las cuentas fue realiza
do al presidente, al secretario 
y al tesórero de la anterior 
junta directiva y que no ha re
cibido las cuentas a pesar del 
requerimiento notarial. Según 
se desprendió de la interven
ción de García Rojas, el inter
mediario utilizado fue el an
terior tesorero, cuestión nega
da por Fernández Ríos. Sea 
como sea, la actual junta di
rectiva afirma no tener cuen-
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tas con las que trabajar y eso 
viene a paralizar sus gestio
nes, puesto que no se puede 
desarrollar un análisis de la 
deuda y el tratamiento global 
de la misma. «Se tienen indi
cios de lo que se debe; creemos 
que no bajará de los cuareµ.ta 
millones y que los podrá su
perar, pero es difícil precisar
lo cuando no hay cuentas», 
aseguró Fernández Ríos. 

La junta directiva está dis
puesta a pagar aquello que es
té confirmado como deuda; de 
hecho, el vicepresidente para 
asuntos económicos, Federico 

Juan Hernández Torres, ase
guró que una deuda contraí
da en la época de García Ro
jas no se va a asumir por no 
estar debidamente contempla
da, por no estar sujeta a for
mas. 

Así las cosas, la junta direc
tiva de Fernández Ríos asu
mió trabajar con arreglo a lo 
que vaya conociendo de la 
deuda contraída por la RSD. 
Alcalá. Para ello tuvo el res
paldo mayoritario de los so
cios asistentes a la asamblea 
celebrada en la noche del vier
nes 25 en los salones de Comi-

siones Obreras que acordaron 
aprobar el presupuesto para la 
temporada 1992-93, un presu
puesto modesto que asciende 
a 34' 5 millones de pesetas, 
con la intención de obtener 
superávit que rebaje la deuda 
a costa de conformar una 
plantilla modesta, con arreglo 
a las disponibilidades econó
micas de la sociedad «y sin pa
sarnos ni un sólo duro». 

Y el tema espinoso de la no
che fue el aumento de las cuo
tas para la próxima tempora
da; después de cinco años los 
socios del Alcalá van a tener 
una subida en el recibo. Será 
del cincuenta por ciento, to
da vez que si en la actualidad 
se pagan anualmente 8.000 
pesetas, en la próxima tempo
rada se pagarán 12. 000 pese
tas. Eso por lo que respecta a 
socios adultos. Los jubilados 
y féminas pagarán 6.000 pe
setas y los cadetes, juveniles 
e infantiles, hasta 16 años, 
2.000 pesetas. Algunos socios 
plantearon dudas al respecto, 
otros pidieron que fuera una 
subida gradual y otros que la 
subida fuera inmediata, es de
cir, esta misma temporada. 
Pero al final se aceptó de for
ma mayoritaria la propuesta 
del presidente y además se su
prime el recibo mensual y se . 
irá gestionando progresiva-
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«YO no he recibido 
las cuentas J, en 
caso de no 
recibirlas, 
se requerirán por 
el procedimiento 
judicial» 
-manifestó Femández Ríos-
mente la domiciliación de los 
pagos en banco. 

No hubo mucho más; se ha
bló de la eterna cuestión de si 
el primer equipo debe jugar 
por las mañanas o por las tar
des de los domingos y quedó 
presentada a los asistentes la 
junta directiva. De momento, 
Luis Fernández Ríos cuenta 
con el respaldo de los socios, 
al menos de los que asistieron 
a la asamblea, una cifra alta 
comparada con asambleas an
teriores. La mayor parte de 
esos 150 socios se mostró con
forme con las propuestas del 
actual presidente. 

«Si no se me entregan las 
cuentas debidamente 
firmadas, DO DOS haremos 
cargo de esas deucias>I 

El presidente de la RSD Al
calá, Luis Fernández Ríos, 
justificó la subida en la cuota 
de los socios -también subi
rán las entradas de general al 
estadio municipal del V al y, 
aunque aún falta por determi
nar la cuantía, será en prin
cipio de 800 a 1. 000 pesetas
en razones que calificó de ob
vias y obligadas. En declara
ciones efectuadas a PUERTA 
DE MADRID, Fernández 
Ríos manifestó que «no sólo es 
que en cinco años no se haya 
producido una subida de las 
cuotas, sino que nos hemos 

quedado en la cola de las su
bidas que realizan los clubes 
y eso se ha traducido en un 
perjuicio para la sociedad, de 
tal forma que podríamos tener 
de 5.000 a 8.000 socios y se
guir en la ruina>>. 

Para Fernández Ríos, la 
cuestión no es que haya me
nos socios a más dinero de 
cuota, «sino modernizar el sis
tema. Así las cosas se acome
terá esta subida a 12.000 pe
setas en la cuota general y un 
aumento del 1 O por ciento por .. 
temporada». 

El presidente del Alcalá 
aceptó como posible que ha
ya bajas la próxima tempora
da por mor de la subida «pe
ro no lo creo; después de to
do lo que hemos pasado los so
cios en años anteriores, estoy 
convencido de que menos de 
mil socios no vamos a ser nun
ca, cueste el recibo lo que 
cueste». 

En la actualidad la RSD Al
calá tiene unos 1.300 socios; 
desde que Fernández Ríos es 
presidente ha habido 200 nue
vas incorporaciones. «Siguen 
siendo pocos socios y vamos a 
emprender campañas para 
aumentar el número actual y 
para conseguir también socios 
comerciales, aquellos que pue
dan ir en persona o puedan 
ceder ese derecho a clientes o 
a quien quieran». 

Fernández Ríos señaló que 
«hay muchos contactos para 
conseguir un patrocinador pa
ra los equipos, pero las con
versaciones son siempre difí
ciles. Hay una posibilidad 

·bastante seria que, si bien no 
está en la cifra que en un prin
cipio dije, de unos doce millo
nes de pesetas, se podría acer
car bastante a los cinco. A 
partir de ahí es interesante co
menzar a hablar». 

«En varias ocasiones, José 

García Rojas se ha pronuncia
do de la misma manera, dan
do a entender que yo busqué 
al señor Herrero, como perso
na de mi confianza, para que 
se me entregaran las cuentas. 
Y o lo que insistí es que exigía 
que fuera el señor Herrero 
porque es el que consta como 
tesorero de la sociedad en el 
mandato de García Rojas. Así 
constaba en el requerimiento 
notarial. Y o no he recibido las 
cuentas y en caso de no reci
birlas se requerirán por · el 
procedimiento judicial», ma
nifestó Fernández Ríos, quien 
aseguró que en un proceso lar
go y lento como es el judicial, 
«la RSD Alcalá se va a bene
ficiar en un buen puñado de 
millones que no voy a recono
cer. Eso es claro; si a mí no se 
me entregan las cuentas debi
damente conformadas, firma
das debidamente, no nos ha
remos cargo de esas deudas». 
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Muchos factores harán buena o mala la subida de cuotas 

a los socios del Alcalá, pero sí hay una convicción: 

¡El fútbol hay que pagarlo! 
Las cuotas del Alcalá son de las más bajas, incluso entre equipos de J ª 

Lo mejor que se puede hacer para entender las razones de la subida de las cuotas propuesta por 
la junta directiva de la RSD .Alcalá, presidida por Luis Femández Ríos, es dar una vuelta por dife
rentes campos del fútbol nacional (primera, segunda, segunda B y tercera división) e incluso re
gional. Los precios de las entradas se han puesto por las nubes y otro tanto ocurre con las cuotas 
de socios. El fútbol tiene una premisa que es clara y evidente: hay que pagarlo y los que tienen 
que hacerlo son los consumidores de ese espectáculo que a veces no lo es tanto. 

Las cuotas que se han pa
gado por ser socio del Alca
lá en los últimos cinco años 
han sido irrisorias si se com
paran con las de otros clubes 
y sociedades deportivas ; 
ocho mil pesetas anuales 
quedan muy lejos de canti
dades desorbitadas que a 
medida que uno se aleja de 
la comunidad de Madrid 
van aumentando casi tanto 
como los kilómetros. Ahora 
bien, la medida adoptada 
por Luis Fernández Ríos y 
respaldada por la asamblea 
de socios (150 aproximada
mente sobre una masa social 
que no . llega a los 1.500) 

NEUMATICOS 

habrá que ver qué resultados 
depara. 

Y no será esto por ser una 
medida irracional, es decir, 
está sujeta a toda lógica, pe
ro Alcalá es muy peculiar 
con el fútbol. De siempre se 
ha dicho que, pase lo que pa
se, el Alcalá tiene una masa 
social fiel que en ningún ca
so va a bajar de las mil per
sonas. Eso es cierto, pero ha
brá que ver cómo contem
plan muchos aficionados, en 
plena recesión industrial y 
crisis económica, que tengan 
que pagar la próxima tempo
rada 12.000 pesetas y no las 
8.000 a las que estaban acos-

tumbrados. Es cierto que los 
recibos se podrán pagar tri
mestral, semestral y anual
mente pero el aumento es 
tan lógico como considera
ble. 

El problema, como co
mentó un socio en plena 
asamblea, es que en Alcalá se 
quiere ver fútbol, se desea 
espectáculo, no pagar un so
lo duro y, si es posible, que 
regalen un bocadillo de ja
món a la entrada del campo. 
Ciertamente es muy distin
to a como se contempla el 
fútbol en otros lugares, espe
cialmente en Castilla-La 
Mancha; allí, para ser socio 

/vALLERoSJ ahora 
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de cualquier equipo de ter
cera división, e incluso de 
regional, se paga mucho más 
que en Alcalá. Pero en esta 
ciudad, la oferta deportiva 
es muy amplia, no sólo en 
deporte complutense, sino 
también en lo que se ofrece 
a través de la pequeña pan
talla y más cuando Telema
drid ofrece deporte a todas 
horas y cuando Canal Plus 
hace lo propio. 

En fin, la subida está 
aceptada y es lógica aten
diendo a estos razonamien
tos y a otros más, como por 
ejemplo, que hay que amor
tizar la deuda que tiene la 
sociedad. Habrá que esperar 
que el equipo se mantenga 
en segunda B porque, si se 
baja a tercera, los plantea
mientos desfavorables a la 
hora de pagar 12.000 pese
tas podrán aumentar. Lo 
que pasa es que, teniendo en 
cuenta la lógica de la medi
da, aquí no se podrá decir 
que el tiempo dará o quita
rá razones. Habrá que espe
ra y ver la respuesta de los 

·socios cuando sepan que tie
nen que contribuir. 

Jesús Manuel CAMARA RUIZ 
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La defensa complutense na mostró fisuras quillo a Jaime hasta consoli
dar el control de la parcela an
cha con las acciones de Luis 
García, eso sí, en la segunda 
mitad sacó a Jaime y Ortega 
con la pretensión de potenciar 
algo la capacidad ofensiva de 
los complutenses, si bien los 
locales también se mostraron 
fuertes en defensa. 

D·D, el Alcalá puntuó en Ponferrada 
un resultada que debe dar tranquilidad para próximas compromisos 

RESULTADO: Sociedad 
Deportiva Ponferradina, O; 
RSD. Alcalá, O. 

PONFERRADINA: Javi 
Delgado, Luis, Miguel, Gau
sachs, Coria, Flórez, Villa
mandos, Aláez (Rober), Gam
boa (Manolo) y Tino. 

ALCALA: Amador, Barre
ro, Quique, Fidel, Dani, 
Amorós, Osear Gómez, Mon
tero, Pérez (Ortega), Luis 
García O aime) y Azcona. 

ARBITRO: Gonzálo Suá
rez, del colegio asturiano. 
Mostró tarjeta amarilla al al
calaíno Quique. 

INCIDENCIAS: Partido 
disputado en el campo de 
Fuentesnuevas, de la locali
dad berciana de Ponferrada. 
Buen ambiente en las gradas 
esperando que la Ponferradi
na consiguiera una victoria 
fácil ante el Alcalá, después de 
su actuación copera ante el 
Palencia. 

El Alcalá consiguió su pri
mer punto a domicilio y se
gundo en los cuatro partidos 
disputados, al empatar a ce
ro goles en su visita a Ponfe
rrada. Este resultado, qué du
da cabe, es muy importante 
para que los complutenses va
yan templando sus nervios y 
se afiancen en la categoría sa
biendo que pueden lograr 
buenos resultados ya, que la 
superioridad de los rivales no 
es, ni mucho menos, tan evi
dente como podría pensarse a 
tenor de la modestia económi
ca de la sociedad deportiva al
calaína y de los problemas su
fridos en pretemporada, que 
han retrasado considerable
mente la preparación de la 
plantilla. 

El Alcalá dispuso en el en
cuentro ante la Ponferradina 
de una capacidad defensiva 
que hizo inútiles los esfuerzos 
del cuadro blanquiazul por 
perforar la meta defendida 
por Amador. De hecho, los 
leoneses tuvieron oportunida
des que no supieron o no pu
dieron aprovechar mientras 
que los alcalaínos estuvieron 
preocupados durante la pri
mera mitad de tejer su tela de 
araña en torno a su cobertura 
y en torno al centro del cam
po para después estirarse en 

PUERTA de Madrid 

pos de conseguir algún tanto, 
algo que no consiguieron ya 
que el esfuerzo por defender 
mermó la capacidad ofensiva 
complutense. 

Sorprendió Paco Gutiérrez 
en su alineación con jugado
res como Barrero, Quique, 
Amorós y Dani, cayéndose de 

la convocatoria Merino, con 
problemas en una pierna, y el 
joven Osear Blázquez Muñoz. 
Esta defensa alineada por Gu
tiérrez en Ponferrada fue la 
artífice de ese positivo, ya que 
desbarató las acciones de pe
ligro bercianas con sobriedad. 

Gutiérrez dejó en el han-

En definitiva, el Alcalá 
consiguió un importante pun
to en Fuestesnuevas que tie
ne que dar tranquilidad a los 
jugadores de cara a próximos 
compromisos. 

Guadalaiara y Azuqueca consiguieran buenas resultadas 

Torrejón venció 3·4 en Colmenar mientras que el 
san Fernando cayó en su propia casa 

El Torrejón consiguió un espectacalar resaltado en su desplazamiento a Colmen.ar. El partido de la 
cuarta jornada del grupo séptimo de tercera división concluyó con el resultado de 3-4 favorable a los 
torrejoneros, cuyos goles fueron marcados por Justo, Ramón, Arquero y Peinado. Con este resultado, 
el Torrejón marcha en decimotercera posición con cuatro puntos. 

Por otra parte, el otro equi
po del corredor del Henares 
en la tercera división madri
leña, el San Fernando, ha su
frido un parón en su hasta 
ahora excelente racha. Invic
to en las tres primeras jorna
das, y totalizando todos los 
puntos en litigio, los de San 
Fernando se las prometían 
muy felices ante el Moscardó, 
pero el equipo de Usera se si
gue mostrando sorprendente 
y se llevó la victoria del Sán
chez Lorbada. El resultado fi
nal fue de 1-2; por el San Fer
nando marcó Javi y supuso, 
aparte de la primera derrota 
del equipo del Real Sitio, la 
primera victoria del Moscar
dó en esta liga. 

• • 

El grupo séptimo de la ter
cera división presenta tras la 
cuarta jornada como líder al 
Vicálvaro, que derrotó por 
4-2 al Santa Ana. Móstoles y 
Real Madrid siguen colocados 
en los primeros lugares con 
seis puntos, a uno del Vicál
varo. El Móstoles empató en 
el campo del Sanse y el Real 
Madrid venció en la Ciudad 
Deportiva con muchos apuros 
al Rayo Vallecano. El Alamo 
sigue siendo el equipo revela
ción, ya que va clasificado en 
cuarto lugar; recién ascendi
do de la regional preferente 
madrile~a, se impuso con cla
ridad (0-2) al Villaverde, el 
equipo revelaci~n de la pasa
da temporada. 
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En el grupo XVII, el co
rrespondiente a la región 
castellano-manchega, los 
equipos de las vecinas Guada
lajara y Azuqueca han comen
zado a remontar el vuelo. Los 
dos equipos del Henares con
siguieron buenos resultados, 
ya que los azudenses golearon 
en casa al Torrijos con el re
sultado de 4-1 y el Guadala
jara empató en Socuéllamos a 
dos tantos. 

El Azuqueca sumó sus dos 
primeros puntos y deja la úl
tima posición para ascender a 
la decimoséptima. Por sµ par
te , el Guadalajara es octavo 
con cinco puntos. Líder de es
ta clasificación es el Manzana
res. 
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La jornada de mañana 

segunda salida consecutiva del Alcalá: a Avila 
No hay enemigo pequeño en este grupo primero de la segunda B. El Valdepeñas venció la pasada 

jornada en el campo municipal 'Manuel Rivera' de Ferrol rompiendo todos los pronósticos. Y es que 
la zona baja de la tabla se está poniendo caliente, lo mismo que la alta donde el Leganés se manifiesta 
como líder indiscutible. Para mañana domingo, el Alcalá vuelve a desplazarse. Lo hará a Avila donde 
ante sí tiene otra oportunidad de puntuar. 

El conjunto abulense es el colis
ta de la clasificación. Hasta ahora 
sólo ha sumado un punto; fue en 
su propia casa en la tercera joma· 
da ante la Ponferradina. Da la sen
sación de que el bloque de la ciu
dad amurallada es muy veterano 
y que va a tener muchos problemas 
esta temporada. Por contra, el Al
calá ha renovado sus ánimos des
pués de puntuar en Ponferrada, 
donde los locales se las prometían 
muy felices y se quedaron con las 
ganas de una victoria que no llegó 
merced a la excelente defensa com
plutense. El Alcalá tratará de pun
tuar en Avila apoyándose en esa 
defensa, en la habilidad y visión 
de juego de Jaime y en la veloci· 
dad de los puntas. 

El Avila cayó con dignidad en 
Salamanca la pasada jornada. El 
1-0 de los charros da que pensar 
sobre el estádo de uno de los favo
ritos que no parece tener las· ideas 
demasiado claras. El caso es que el 
A vila está con el agua al cuello y 
buscará una victoria ante un con
junto, el complutense, al que le 
puede beneficiar salir en todos y 
cada uno de los encuentros como 
víctima propiciatoria. Una victo- _ 
ria le supondría al Alcalá dejar a 
cero su cuenta de negativos a la es
pera de la siguiente jornada del 
Oviedo. La verdad es que tal y co
mo están las cosas, a la plantilla 
complutense le ha venido bien es
te doble desplazamiento, y más 
contando con el positivo de Pon
ferrada. A la ciudad amurallada se 
desplazarán un grupo de aficiona
dos alcalaínos que tratarán de ha
cerse notar en las gradas del esta
dio municipal 'Adolfo Suárez'. 

sala manca 
Sporting de GQón 

Ya decimos que la Unión De
portiva Salamanca no está fina. El 
equipo charro está clasificado en 
cuarto lugar, con seis puntos y dos 
positivos pero no está brillando co
mo de él se espera por su potencial. 
En esta jornada vuelve a jugar en 
casa y recibe la visita del Sporting 
de Gijón, que está situado en la 
mitad de la clasificación con tres 
puntos y un negativo que a buen 
seguro tratará de quitarse en su vi
sita al Helmántico. Sin embargo, 
el favorito es el Salamanca que tie
ne la obligación de vencer y dar 
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espectáculo ante su exigente afi
ción, mientras que el Sporting de 
Gijón habrá de confiar en la juven
tud de su plantilla para intentar 
sorprender a un Salamanca más 
compensado en cuanto a veteranía 
y juventud. 

CUiturai Leonesa·Alilés 
A duras penas (1-0) consiguió 

vencer el Avilés al Getafe en el im
portante duelo dirimido la pasada 
jornada en terreno asturiano. Con 
ello, los avilesinos marchan en 
quinta posición y suman 6 puntos 
y 2 positivos, los mismos que To
ledo (tercero) y Salamanca (cuar
to). Los asturianos son favoritos 
indiscutibles y están bien coloca
dos aunque no han brillado en es
tos cuatro partidos disputados. 
Ahora se enfrentan a la Cultural 
Leonesa, un equipo que se está 
mostrando demasiado vulgar en 
estos primeros compases. Los leo
neses se quitaron en Gijón el ne
gativo que tenían al empatar a ce
ro y ahora reciben al peligroso 
Avilés con pronóstico favorable a 
los avilesinos, al menos para 
puntuar,. 

Duelo de derrotados en la pasa
da jornada el que se dirimirá en 
Las Margaritas entre el Getafe y el 
Racing del Ferrol. A los getafenses 
se les perdió la imbatibilidad en 
Avilés al caer por 1-0; fue un par
tido en el que el cuadro azul me
reció el empate ya que tuvo a su 
meréed al equipo asturiano en el 
segundo tiempo. Incluso se vieron 
perjudicados por el arbitraje. Sin 
embargo, ahora tienen la oportu
nidad de remediar la situación al 
recibir la visita del Racing del Fe
rrol, el equipo recién ascendido y 
que no estaba haciendo mal papel 
hasta que fue derrotado la pasada 
jornada en su casa ante el V alde
peñas (0-1). No parece probable 
que acabe el cuadro ferrolano lle
vándose algún punto en juego y 
mucho menos los dos. Así pues, el 
pronóstico es favorable para el 
Getafe. 

Valdepeñc&Aranjuez 
El Valdepeñas, ya lo hemos di

cho, dio la sorpresa la pasada jor-

nada ya que se llevó los dos pun
tos en Ferrol cuando se les veía co
mo víctima propiciatoria después 
de los resultados obtenidos las pri
meras jornadas. Lo que no puede 
ocultar el cuadro blanco manche
go es su condición de equipo que 
lo único que va a poder hacer es 
evitar el descenso de categoría. Así 
pues, como le ocurre al Alcalá, su 
lucha va a estar en todos y cada 
uno de los encuentros, es lo que de
nominamos 'la tensión de la zona 
baja'. Mañana domingo recibe la 
visita del Aranjuez, equipo que 
tras eliminar al Alcalá de la copa 
perdió en su casa un punto ante el 
Orense (0-0). Con ese resultado, 
los de la vega del Tajo han ingre
sado en el 'club de los de la mitad 
para abajo de la tabla' y suman 
tres puntos y un negativo. En cual
quier caso se antoja como posible 
que puntúe en Valdepeñas. 

orense-Toledo 
Sigue arriba el Toledo a pesar 

de que no pasó del empate en su 
casa ante el Pontevedra (1-1) lapa
sada jornada. Los toledanos están 
haciendo buen fútbol en estos pri
meros encuentros de la temporada 
y ahora se enfrentan a un duro ri
val, el Orense, que al empatar con 
el Aran juez la pasada jornada con
siguió meter un positivo en su ca
sillero pues su cuenta particular es
taba igualada en positivos y nega
tivos. El Orense es imprevisible 
mientras que el Toledo está muy 
bien. Por esta razón, el pronósti
co está equilibrado y en la quinie
la pondríamos una 'X' .' 

Pontevedra·Tomelloso 
El Pontevedra está haciendo 

muy buen papel en estos primeros 
encuentros de la temporada. De 
hecho, la pasada jornada logró un 
positivo en el difícil campo del To
ledo. El cuadro granate tiene un 
buen plantel en el que destaca la 
sobriedad; es un equipo que da 
' guerra'. El domingo recibe en su 
campo de Pasarón al Tomelloso; el 
conjunto manchego no acaba de le
vantar cabeza. Todavía no cono
ce la victoria cuando se esperaba 
más de los rojiblancos por la cali
dad de los hombres que hay en su 
plantilla. En la jornada anterior 
no pasaron del empate ante el 

Celta Turista (1-1) y estos resulta
dos han empezado a incomodar a 
la afición manchega. El Ponte
vedra-Tomelloso se presenta favo
rable a los locales. 

cetta Turista 
Atlético de Madrid 

Duelo de filiales en Vigo. Allí se 
medirán el Celta Turista y el Atlé
tico de Madrid en un partido que 
se presenta favorable para los ro
jiblancos aun a pesar de que los 
celtiñas vienen de conseguir un 
empate en Tomelloso y de que los 
rojiblancos no consiguieron derro
tar en el Vicente Calderón al En
desa As Pontes (0-0) en la jornada 
menos goleadora de lo que lleva
mos de liga ya que los veinte equi
pos del grupo sólo consiguieron 11 
goles en los diez partidos jugados. 
En cualquier caso los madrileños 
siguen segundos de la clasificación 
y los vigueses penúltimos. Esa di
ferencia es la que puede ser deter
minante para que el Atlético, 
cuando menos, consiga un empate. 

Entiesa AS Pontes 
Leganés 

De vencer el Endesa al Leganés 
en el campo del Poblado este do
mingo, el conjunto gallego conta
ría decididamente para estar ahí 
arriba porque en una semana ha
bría salido brillantemente del do
ble compromiso ante los dos pri
meros clasificados. El pasado do
mingo lograron un positivo en el 
Vicente Calderón y ahora esperan 
la visita de un Leganés que está 
muy fuerte y que se ha quedado en 
solitario en la primera posición 
después de vencer 3-1 al Oviedo en 
el muriicipal de Leganés. El cho
que está equilibrado pero nos in
clinamos por que el equipo madri
leño va a pinchar en esta compro
metida salida. 

Oliedo-Ponferradina 
El filial ovetense recibe la visi

ta de la Ponferradina, cuya preten
sión va a ser la de conseguir al me
nos un punto para respirar con 
cierta tranquilidad ya que la de
rrota les supondría a los bercianos 
quedarse en la zona baja de la cla
sificación y tener cada vez más di
fícil salir de esa posición. El Ovie
do tampoco está para florituras y 
tras la derrota en Leganés tiene 
que pensar seriamente y ganar pa
ra evitar problemas en la próxima 
jornada. Y es que la liga es el tor
neo de la regularidad, a diferencia 
de la competición de baloncesto. 
Los ovetenses son favoritos para la 
victoria aunque se espera poco me
nos que la Ponferradina ponga el 
autobús debajo de la portería. 
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organizada par el Club Voleibol Alcalá 

1 Trofeo Ciudad de Alcalá 
Participarán unos JDD jugadores encuadrados 
en JO equipos de diferentes clubeS regionales 
y nacionales, de distintas categorías 

El sábado 3 de octubre en las instalaciones de la Ciudad De
portiva se celebrará el 1 Trofeo Ciudad de Alcalá de Volei
bol. En el trofeo, que ha sido organizado por el Club Voleibol 
Alcalá, participarán 30 equipos de diferentes clubs regiona
les y nacionales. Unos 300 participantes en total que compe
tirán en las categorías de senior, juvenil, cadete, infantil y 
alevín. 

El campeonato se desarro
llará en jornada de mañana y 
tarde. Los últimos partidos 
comenzarán a las 19,00 horas 
y tras ellos todos los partici
pantes se concentrarán en el 
pabellón donde se procederá 
a la entrega de trofeos. 

Los equipos que jugarán en 
el torneo pertenecen a los 
clubs: Club Voleibol Coslada, 
Club Voleibol Amanecer de 
Alcorcón, CEITD V alleher
moso de Madrid, Asociación 
Deportiva Recuerdo, Asocia
ción Deportiva Miguelturra 
de Ciudad Real, el Club V o
leibol Plasencia y los orga
nizadores, el Club Volei
bol Alcalá. Teniendo en cuen
ta el número de participantes, 
el torneo es el más importan
te de la comunidad de 
Madrid. 

Se ha contado en la organi
zación con la colaboración de 
la concejalía de deportes y de 
la ciudad deportiva, que ha 
prestado todas sus instalacio
nes para el desarrollo del 
torneo. 

Según manifestó el director 
técnico del club, Miguel U re
ta, la idea del torneo se lleva 
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gestando desde hace dos años: 
«Nuestra actividad en el club 
se limitaba a la liga y a las 
competiciones oficiales. Te
níamos ganas de hacer un tor
neo grande como éste, que 
pretendemos implantar en Al
calá a partir de este año. Qui
zás el año que viene con me
nos equipos y en un mayor es
pacio de tiempo». 

El Club Voleibol pretende 
cumplir este año unos objeti
vos particulares de captación 
de jóvenes, sobre todo chicos, 
para cimentar las bases de fu
turos equipos de Alcalá. Los 
jugadores mayores del club es
tán visitando colegios - Juan 
de Austria, Zulema, V al, Es
colapias ... son algunos de los 
que ya han visitado- jugan
do partidos de exhibición an
tes de dar comienzo a la tem
porada, para atraer a los más 
pequeños a la práctica del 
Voleibol. 

También está entre los ob
jetivos del club la creación de 
un equipo senior masculino y 
conseguir la entrada de un 
equipo masculino en primera 
división, como ya existe un 
equipo femenino. 

~ Talleres 
9 

ASUSTIN Slt 
REPARACION GENERAL 

DEL AUTOMOVIL 
CHAPA - PINTURA 

MECANICA (Puestas a punto, etc.) 
ELECTRICIDAD 

* Todo tipo de vehículos 
* Personal especializado 

TRABAJOS 
GARANTIZADOS 

cerrajerías y construcciones 

CABIECES, S.L. 
FRIO INDUSTRIAL - AIRE ACONDICIONADO 

• Cerrajería artística 
• Carpintería de Aluminio 
• Estructuras metálicas 

OBRAS Y REFORMAS 
Pídanos presupuesto sin compromiso 

Polígono Camarmilla, Nave 30 
Ctra. N-11, Km. 28'300 

Telf.: 882 88 87 
ALCALA DE HENARES 

~ 
• SOFAS • MODU LOS • SILLAS 
• RINCONERAS • OREJEROS 

• MOTOS • COCHES • ETC. 
In.,¡;ilaci1111 ~ratuita. \lrdida, a domicilio 

FUNDAS A MEDIDA 
Información y venta: 

MERCERIA MA YTE - Puerta del Vado, 2 -Tlf 888 52 72 

mPIESA AUTORIZADA Y COLABORADORA COMPAÑIAS ELECTRICAS 

1laWV.u. 
Montajes eléctricos en general 

Calefacción eléctrica por acumulación 
Reformas comunidades, contadores, verticales, porteros 

Bobinados de máquinas eléctricas 
Mantenimiento y automatismo industrial 

OFICINAS Y TALLERES Tlf. 882 31 91 
C/ Váz ucz Coronado, 9. 28802 Alcalá de Henares Fax: 882 51 74 
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El LOyola Easo se llevó la victoria con Del carmen como figura 

87·88, al Juventud Alcalá le faltó 
aplomo y continuidad en sus acciones 
Hasta ahora, tres partidos jugados, tres derrotas 

RESULTADO: Club Ju
ventud Alcalá, 87; Club Ba
loncesto Loyola Easo, 88 
( 48-43 en el descanso). · 

JUVENTUD ALCALA: 
Herencia (6), Oquillas (19), 
Cuesta (6), Robinson (19) y 
Evaristo Blázquez (20) en el 
cinco inicial. También juga
ron Víctor Fernández (3), Del 
Barrio (3) y Torres (11). 

LOYOLA EASO: Rodrí
guez (17), Alonso (14), Peter
son (13), Urrestarazu (7) y 
Hernando (3) en el cinco ini
cial. También jugaron Del 
Carmen (25), Oroquieta (3) y 
Uribarri (6). 

ARBITROS: Salva y La
mas, discreta actuación. 

El Juventud Alcalá consi
guió su tercera derrota conse
cutiva de la temporada, al 
perder por un punto con el 
Loyola Easo de San Sebas
tián, equipo recién ascendido 
de la segunda división. El re
sultado final del encuentro fue 
de 87-88 y hubo emoción has
ta el final. 

Al equipo complutense le 
faltó continuidad en su juego 
puesto que tUvo ventajas im
portantes en el marcador a lo 
largo del encuentro y no su
po aprovecharlas gracias a los 
ajustes defensivos que realizó 
el técnico del equipo visitan
te, Arrieta, con los tiempos 
muertos que pidió cuando el 
Juventud Alcalá se marchaba 
en el marcador. El equipo de 
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Luis Angel Rodrigo concluyó 
la primera parte con una ven
taja parcial de 48-43 y con la 
sensación de que si el partido 
no iba a ser un paseo militar 
sí al menos iba a proporcio
narle la primera victoria de la 
temporada. 

No fue así y es que al 
conjunto complutense le fal
tó aplomo en los momen
tos decisivos. Baste decir 
que en los últimos segun
dos del encuentro los alca
laínos cometieron dos erro
res que le costaron la vic
toria, fue la pérdida de la 
posesión del balón y una fal
ta personal que posibilitó que 
la estrella del encuentro, el vi
sitante Del Carmen, que estu
vo prácticamente perfecto en 
el tiro exterior, consiguiera 
encestar el primer lanzamien
to y que su equipo se llevara 
la victoria del pabellón Ruiz 
de Velasco. 
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Félix Moreno, presidente de la entidad, asegura que si el club 

tuviera actualmente socios, complicarían mucho las cosas 

El Club Juventud Alcalá mane¡a esta temporada 
un presupuesto de t 70 millones 
para los tres equipos de élite 

El presupuesto de los tres equipos de élite del Club Juventud Alcalá, es decir, del conjunto de balon
mano masculino de división de honor, el de balonmano femenino también de división de honor y el 
del equipo de baloncesto masculino de primera división, está esta temporada en aproximadamente 170 
millones de pesetas, según informó el presidente del club, Félix Moreno. La aportación de la Caja de 
Madrid en virtud del acuerdo de transferencia de la estruCtura del CD. Cajamadrid al Juventud Alcalá 
es de unos 140 millones de pesetas, es decir, unos 7 millones más que la temporada pasada por el incre
mento del IPC. El presupuesto del equipo de baloncesto masculino es de 60 millones, el del equipo de 
balollUlallo masculin.o es de 90 y el resto es para el conjunto femenino de balonmano, es decir, unos 
20 millones de pesetas para las chicas. 

Los 30 millones necesarios 
que unidos a los 140 de la Ca
ja de Madrid precisa el Juven
tud Alcalá para completar el 
presupuesto de la temporada, 
espera obtenerlos Félix More
no de subvenciones de la Co
munidad de Madrid y de 
aportaciones tales como publi
cidad e ingresos por taquilla
jes, entre otras cosas. 

«Indudablemente es poco 
dinero el que presupuestamos, 
y sobre todo para el balonces
to. Las cantidades que se 
mueven en otros clubes, espe
cialmente en baloncesto, son 
astronómicas. El nuestro es 
uno de los más bajos, pero el 
problema es que no se encuen
tra un coexponsor que aporte 
una cantidad de 30 millones 
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de pesetas para este equipo y 
empezar a hacer cosas. Esto es 
lo que se pretende encontrar 
para la próxima temporada 
con el fin de hacer cosas nue-

. vas», dijo Félix Moreno. 
El presidente del Juventud 

Alcalá se muestra convencido 
de que el club «es uno de los 
más grandes que hay en este 
momento en España por lo 
que se refiere a la calidad del 
deporte y en las categorías que 
estamos. Eso aparte, todo lo 
que tenemos es la base que su
ponen unos 1.500 niños tra
bajando. Pecamos de inexpe
riencia todavía porque los es
fuerzos se están haciendo. Nos 
falta la chispa y un poquito de 
suerte, y sobre todo, que ten
gamos un apoyo importante 

por parte de la gente de Alca
lá. En éso estamos». 

«De hecho -añade- el 
número de abonados esta tem
porada triplica al de la ante
rior, aunque sigue siendo 
muy bajo, ya que ahora no 
pasa de los 750, pero es que 
225 abonados que había la pa
sada temporada era una cifra 
irrisoria». 

El Club Juventud Alcalá no 
tiene socios , sólo abonados: 
«Llegará el momento en el que 
cambiemos la cuestión. Si con 
las complicaciones que tuvi
mos la temporada pasada de 
fusiones y no fusiones, ade
más nos complicamos la vida 
con socios con derecho a co
sas, pienso que nos lo hubie
sen puesto mucho más difícil. 

Lo lógico es que el club se con
solide, tanto en las categorías 
masculinas como en la feme
nina, y ése será el momento 
para hacer una apertura y 
quien quiera ser el presiden
te del club no tendrá proble
ma para presentarse a unas 
elecciones». 

Para Félix Moreno, lo im
portante esta temporada es 
que los dos equipos masculi
nos de baloncesto y balonma
no estén en el grupo de arri
ba y que las féminas de balon
mano se mantengan en la ca
tegoría. 

También le preguntamos al 
presidente del club la cuestión 
sobre los necesarios cambios 
que hay que realizar en la 
competición de baloncesto pa
ra hacerla racional: «No tiene 
lógica porque es una compe-

, tición larguísima y carísima, 
puesto que hay montones de 
desplazamientos, de derechos 
de arbitraje, etc. En la asam
blea de clubes de primera la 
gente no ha dicho nada aun
que nosotros sí incidimos en 
la necesidad de reestructurar 
la categoría». Félix Moreno 
opinó que «en estas categorías 
deberían eliminarse los play
offs; debería ser una liga re
gular, es decir, todos contra 
todos a doble vuelta. Es algo 
que se ha hablado pero no se 
ha llegado a un acuerdo» . 

Este fin de semana: 

concursa hípica 
Los días 3 y 4 de octubre ten

drá lugar en las instalaciones de 
la Hípica Militar de Alcalá un 
concurso de saltos de obstáculos 
organizado por el ayuntamiento 
y la Federación Hípica de 
Madrid. 

El auge y prestigio del depor
te hípico en Alcalá desde hace 
unos años hizo que se organiza
rá este concurso en torno a la ce· 
lebración del bautismo de Cer
vantes, día 9 de octubre, y, la 
fiesta nacional, 12 de octub.re. 

Las cuatro pruebas de las que 
consta el concurso están patroci
nadas por la Sociedad Hípica Mi
litar, la primer; por la Federa
ción Hípica de Madrid, la segun· 
da; por Promociones Hípicas 
Complutenses, la tercera; y, la 
cuarta y última, esta la más im· 
portante, por el Excmo. Ayunta· 
miento de Alcalá. 

Las pruebas se celebrarán por 
la tarde, la entrada es gratuita y 
habrá la posibilidad de hacer 
apuestas. 
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• HORMIGONES • MATERIALES DE CONSTRUCCION 
• MOVOOENTOS DE TIERRA• URALITA • ISOVER 
•AZULEJOS• PAVIMENTOS• CONTENEDORES ... 

Ctra. Villalbilla, Km. 2 

Telés. 885 92 81 - 885 96 31 
28810 VILLALJHLLA 

(Madrid) 

SEX • SHOP VIDEO ENTRADA 
LIBRE 

CABINAS (a partir de 100 ptas) - MASAJES (1.000 Ptas.) 

TIENDA DE OBJETOS EROTICOS 
• Películas • Revistas • Lencería femenina y mascullila 

• Afrodisiacos • Perfumes eróticos • Cremas eróticas 
• Potenciadores sexuales • Muñecas y muñecos hinchahles 
• Lubricantes • Comoladores y vaginas • Objetos de broma 

TODO TIPO DE OBJETOS SEXUALES 
PARA HACER FELIZ SU PAREJA, CONSULTENOS 

Avda. Guadalajara, 18 (junto PI. toros) - Tlf. 882 72 82 

INSTALACIONES DE CALEFACCION 
REP.ARACION Y MANTENIMIENTO DE 
CUARTO CALDERAS Y A.C.S. 

C.A.F. 
Centro Municipal de Empresas 

Ctra. de Daganzo, Km. 2,300 - Nave A-6 
Alcalá de Henares - Tli:. 88'1 '73 'IS 

Salón de Belleza Unise1 «TOANA» 
Aquí podrás disponer de todos los tral'amlentos que 

necesitas, realizados por personal Diplomado: 
• Limpieza de Cutis • Gimnasia Pasiva 
• Cera • Rayos de U. V .A. 
• Manicuras • Masajes • Control de peso 
• Uñas de Porcelana • Tratamientos Corporales y 
• Pedicuras Faciales Bioslim 01 ... , etc. 
el Santa Fé, 5 (Reyes Católicos) junto al Banco BBV - Tlf. 881 64 24 

SU SA&UO F SU BEl.UZA SE LO AGllAOECEIUUI 

UDIADOlllS Y AIRI ACOllDICIOllADO PAU VllllCULOS 

ABAD. 
INST.ALACION, REPARACION y CARGA DE 
AIRE ACONDICIONADO PARA VEHICULOS 
Polígono La Esgaravita, nave 33 (zona El Val) -Tlf. 889 13 95 

------~- -~~~~~~ 
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Evaristo Blázquez, un jugador del 
que se espera mucho en Alcalá 

<<Al final hemos tenido 
una serie de errores>> 

Evaristo Blázquez es a S11S 26 años un jugador del que se es
pera mucho en Alcalá. Su experiencia en la liga ACB y su ca
lidad pueden ser muy importantes para el Juventud Alcalá 
puesto que es un pívot con garantías. Tiene una gran respon
sabilidad ante sí, la de hacer olvidar a José Antonio Paraíso 
en el pabellón Ruiz de Velasco. El, por el momento, está tran
quilo y con ganas de cumplir su trabajo con la mayor efectivi
dad posible. 

Antes de llegar al Juventud 
Alcalá, Evaristo Blázquez es
tuvo en el Cajabilbao, donde 
llegó procedente del Lagisa 
Gijón. Anteriormente estuvo 
en el antiguo Licor 43. La de
rrota ante el Loyola Easo la 
analizó de esta manera: «Al fi
nal hemos tenido una serie de 
errores, han quedado balones 
sueltos por el suelo y hemos 
perdido posesiones claras y 
ahí es donde han metido las 
canastas que han marcado la 
diferencia al final. Hemos te
nido la última posesión deba
lón y la hemos fallado pero es 
que hay veces que entra y 
otras que no; eso no tiene 
vuelta de hoja». Pero el fallo 
para él no estuvo al final: «en 
el transcurso del partido, 
cuando algún balón quedaba 
suelto era siempre pai;a el Lo
yola y eso no puede ser. Han 
sacado puntos muy importan
tes en eso, porque ese es su 
juego. Han peleado mucho». 

«No se puede jugar todo un 
partido al mismo nivel;, si hu
biéramos jugado los 40 minu
tos como lo hemos hecho los 
cinco primeros, hubiéramos 
reventado por el esfuerzo», 
dijo Blázquez quien añadió 
que «somos un equipo joven 
que está trabajando mucho; 
hay cosas que evidentemente 
van con el equipo y si hay fa
llos no se puede hacer otra co
sa que seguir entrenando e in
tentar remediarlos. No sirve 
de nada lamentarse». 

Evaristo Blázquez señaló 
que «hemos perdido tres par
tidos y tenemos que pensar es
ta noche pero lo tenemos que 
olvidar y mentalizarnos para 
ganar al Fuenlabrada. No hay 
que darle muchas vueltas a 
que hayamos perdido los tres 
partidos porque lo único que 
te puede hacer es perjudicar
te para el siguiente encuentro. 
Estamos trabajando mucho y 
seguiremos haciéndolo». 
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La próxima Jornada 

El Juventud Alcalá visita al Fuenlabrada en busca 
de una victoria que rompa la racha negativa 
Gllldalajara-Las Rozas r caJabilbao-Gran canaria, interesantes d•os de «gallitos» 

Esta semana DO ba habido jamada de primera división de baloncesto, es decir, DO ba habido que aguan
tar maa ahurrictisima e intrascendente jornada entre semana, en un día laborable, aunque eso sí, la 
Federación Española nos tiene reservados maravillosos miércoles en los que habrá partidos y la posi
bilidad de seguir ingresando dinero para 8118 arcas en concepto de todo tipo de derechos tipificados. 
Ya lo hemos dicho, y seguiremos insistiendo, que la Federación Española y los propios directivos de 
los clubes, han hecho maa vez más, maa competición larga, tediosa y sin sentido. En cualquier caso, 
esta vez no habrá encuentro entre semana. Y entre el sábado y el domingo días 3 y 4 de octubre se 
disputa la cuarta jornada. En ella el Juventud Alcalá visita la cancha del Fuenlabrada. 

El Fuelabrada juega en el po
lideportivo Fernando Martín 
de aquella localidad y se ganó 
su ascenso a la primera división 
del baloncesto español en una 
transacción económica -hasta 
en eso es peculiar y nefasto el 
baloncesto y así le luce el pelo 
a este país en competiciones in
ternacionales a nivel de selec
ciones. En el fútbol nunca ha 
ocurrido esto, porque ya lo he
mos dicho, hay más seriedad 
que en el mundo de la 
canasta- realizada con el To
rrejón. El equipo torrejonero 
logró el ascenso pero decidió 
que no le interesaba subir. Lle
gó y le vendió los derechos al 
Fuenlabrada, que previo pago 
de al parecer 12 millones de pe
setas, ocupó la plaza en esta 
categoría. 

Así pues, el Fuenlabrada lo
gró entrar en esta categoría de 
plata de este deporte mercado, 
donde el mejor regate o drib
bling no va a ser sobre el par
quet sino en plena negociación. 
Este es el rival del Juventud Al
calá en la cuarta jornada; será 
un aunténtico duelo por abajo 
ya que ninguno de los dos equi
pos ha conseguido todavía una 
victoria. 

Los complutenses han estu
diado durante esta semana un 
vídeo de un encuentro del 
Fuenlabrada y realizarán el 
desplazamiento a la localidad 
con la pretensión de lograr una 
victoria que aleje de forma de
finitiva la racha negativa por la 
que se atraviesa desde el mis
mo comienzo de temporada. El 
conjunto fuenlabradeño llega a 
esta jornada de perder ante Las 
Rozas en un encuentro en el 
que se demostraron que el ex
tranjero que tiene en sus filas 
demuestra carencias importan
tes, más que nada relacionadas 
con su temperamento. El suda
mericano Teherán puede ser un 
hombre al que controlar con re
lativa facilidad. En este equi
po milita el exalcalaíno Raúl 
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del Moral. El favorito del en
cuentro es el Juventud Alcalá 
porque tiene más experiencia 
en sus hombres que el Fuenla
brada. 

Cajabilbao 
Gran canaria 

El líder Cajabilbao recibe la 
visita de todo un Gran Canaria 
en lo que se presume que va a 
ser un duelo de gigantes. Los 
bilbaínos han ganado todos sus 
encuentros y parece que van 
con paso firme a recuperar la 
categoría perdida hace dos tem
poradas. Los canarios entrena
dos por Trifón Poch, cuentan 
con un equipo muy serio y con 
clase, en el que destacan el ja
maicano Mik.e Kennedy, Oli
ver, Roca y el excajamadrid 
Paco Criado. El choque será en 
el pabellón de la Casilla bilbaí
no y a los nostálgicos les traerá 
muy buenos recuerdos pues los 
dos equipos se han enfrentado 
en la liga ACB. Pronóstico in
cierto al tratarse de un duelo en 
la cumbre entre dos equipos 
muy igualados. 

ClliabadaJoz 
Monte Huella 

El Monte Huelva no ha da
do la medida en sus tres en
cuentros disputados hasta el 
momento. No lejos en el tiem
po queda cuando los onubenses 
eran un equipo puntero de la 
primera división y aunque en 
esta competición puede ocurrir 
de todo, por Huelva no pare
cen correr tiempos favorables. 
El sábado visitan el polidepor
tivo de Extremadura, de Bada
joz y los locales se presentan co
mo claros favoritos. El Cajaba
dajoz ganó la pasada jornada al 
Clas Gijón a domicilio mientras 
que el Monte Huelva perdió en 
su propia cancha de manera 
concluyente ante el Cajabilbao 
(73-85). 

LOJola Easo 
Clas Gijón 

Los donostiarras dieron la 
gran sorpresa la pasada jorna
da al imponerse en el Ruiz de 
V elasco al Juventud Alcalá. 
Con un jugador como Del Car
men, excelente en el tiro exte
rior, un buen americano como 
Peterson y un conjunto bastan
te compensado, los guipuzcoa
nos sólo han perdido uno de sus 
tres encuentros disputados y 
ahora reciben la visita del Clas 
Gijón, equipo que tiene que 
brillar más de lo que lo ha he
cho hasta ahora puesto que pre
senta una buena plantilla. Los 
asturianos tienen a su favor que 
conocen bien la categoría y tie
nen en sus filas a un america
no, Harstad, experimentado. 
Es un choque atractivo en el 
que el papel de favorito es pa
ra el cuadro astur, precisamen
te por su mayor experiencia. 

Guadalajara 
Las Razas 

Sigue sin entenderse dema
siado bien esta competición 
cuando en ella concurren estos 
dos equipos que ahora se en
frentan en el polideportivo San 
José de la capital alcarreña. 
Guadalajara y Las Rozas son 
conjuntos vinculados al Real 
Madrid y que vienen a funcio
nar como filiales más o menos 
encubiertos. Sea como sea éste 
es otro duelo en la cumbre ya 
que los dos contabilizan sus ac
tuaciones por victorias. Con 
Brabender, el hijo del exmadri
dista y excajamadrid, el Gua
dalajara tiene toda una estrella. 
Los alcarreños buscan estar 
arriba e intentar dar el salto a 
la liga ACB y se muestran fa
voritos ante Las Rozas, que 
hasta ahora son la revelación de 
la temporada y con Echeverría 
y Brad W right como mejores 
hombres. 

Viña costeira 
Askatuak 

El Viña Costeira coruñés en 
el que milita el excajamadrid 
Mik.e Giomi, recibe la visita del 
Askatuak. de San Sebastián en 
el polideportivo de Riazor. Los 
gallegos se muestran favoritos 
ya que han reunido una buena 
plantilla con la que pelear de la 
mitad para arriba de esta cate
goría. El Askatuak. se mostró la 
pasada temporada y parece 
mostrarse ésta, como un con
junto tremendamente irregular 
y capaz de lo mejor, pero tam
bién de lo peor. En el Askatuak. 
milita el también excajamadrid 
Mik.el Cuadra, que es la estre
lla de este equipo por su capa
cidad en los tiros a media y lar
ga distancia. 

canarias-Patronato 
El duelo insular entre Cana

rias y Patronato de Mallorca 
presenta como favorito indiscu
tible al Canarias, que cuenta en 
sus filas con jugadores como 
Cabrera, Quique Ruiz Paz, So
lana y el americano Logan. Los 
canarios quieren recuperar la 
categoría perdida y en el Patro
nato mallorquín parece pesar 
mucho el efecto psicológico que 
atenazó al antiguo Cajamadrid: 
el haber sido favorito la pasa
da temporada, y aun la ante
rior, el haberse mantenido lí
der durante casi toda la campa
ña y el haber caído en los play
o:ffs de esta irracional categoría. 
Los mallorquines parecen ha
ber bajado enteros esta tempo
rada, si bien su americano Pop
son ha entrado con buen pie en 
el equipo. El pronóstico es fa
vorable para los canarios. 

Granada-Gandía 
Malos vientos soplan por la 

ciudad de la Alhambra con su 
equipo de baloncesto. De la 
ACB los granadinos han pasa
do a la primera división y en 
ella están ahora como colistas. 
En el equipo andaluz sólo De la 
Fuente y el yugoslavo Raduno
vic están actuando aceptable
mente y por esta razón se con
vierten en los jugadores más a 
tener en cuenta. Por su parte, 
el Gandía es también nuevo en 
la categoría. Recién ascendido 
de la segunda división, el cua
dro levantino es toda una in
cógnita si bien, como el Grana
da, Montehuelva, Fuenlabrada 
y Juventud Alcalá, contabiliza 
sus actuaciones por derrotas. 
Por muy mal que está, el favo
rito es el Granada. 
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